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TEMPO - Frente fria: negativo, Pressão
atmosférica média: 1006,0 milibares. Tempe
ratura média do dia: 28,2 graus centígrados.
Umidade relativa média: 94,8 por cento.

Estado médio do céu: cumulus, stratus, de
·claro a encoberto. Estado médio do tempo:

.
estável, com nevoeiro noturno nas margens
dos rios e no planalto. Previsão: A. Seixas
Neto.

.,

I i
CURSO - O professor José Marques Melo,
do Departamento de Comunicações da Uni
versidade de São Paulo, ministrará um curso

sobre "Introdução ao Estudo Científico da

Comunicação" no período de 11 a 14 deste
mês' em Horianópolis. A promoção é do

Departamento de Extensão Cultural e de'

Sociologia da Ufsc, onde as inscrições se

acham abertas.
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inistério dinamiza os

-o porto de ltajaí é um 'dos que serão beneficiados. Além dele, S. Francisco, Laquna e lmbituba.

amanhã com
.

Presidente

portos.de Sta. Catarina

Ao regressar ontem de Brasnia, o Deputado Zany .Gonzaga afirmou que esteve' reunido com o Senador '

Filinto Müller, de quem ouviu que já existem soluções para a Arena catarinense (P.3).
I

Governador

o Ministro Mário

Andreazza, dos Transportes,
declarou ontem que no

decorrer deste ano os

estudos dos projetos e o

infcio das obras permitirão
uma definição do sistema

portuário de Santa
Catarina. Referiu-se

particularmente às obras
dos portos de São Francisco

do Sul, Itajaí, Laguna e

Imbituba, destacando os

recursos que o Governo vai

despender com a execução
dos trabalhos. O molhe de

abrigo do porto de Imbituba
será construído com uma

verba de Cr$ 20 m ílhões no

prazo de 540 dias, a contar
de novembro do ano passado.

O porto de Itajá ( terá
melhoramentOs no valor de

Cr$ 1.400 mil, enquanto que,
em junho, serão entregues os

planos dos portos de São
Francisco e Laguna (P. 6).

o Governador Colombo
Salles viajou
ontem para Brasflia, onde
amanhã vai ser recebido
pelo Presidente
Médici. Também manterá
contatos na área dos
Ministérios tratando
de problemas de
ordem administrativa
no interesse de
Santa Catarina (Pág.3). o Sr. Colombo Salles embarcou ontem e só deverá voltar sexta-feira.

Botafogo dec"ide à noite
se fica na Libertadores

o Botafogo faz hoje à noite em Santiago com o Colo-Colo uma partida que será decisiva para que
continue a participar da Taça Libertadores. Um empate já lhe será fatal (Página 15).

.

Conexões da
TupbJ não

'ficamemSC

Giulliari

A unidade de fabricação de autopeças da
Fundição Tupy ficará definitivamente

localizada em Joinville, mas
a unidade de conexões será levada para
outro Estado. Quem fez a revelacão foi
o Sr. Hermes Rauch, assessor da (iirecão

da empresa, na tarde de ontem (P.'7).

vem mas

- .

nao vai

falar
o Sr. José Elias
G iull iari, presidente
da FCF, vem hoje a

Florianópol is, mas
não diz se anunciará
o que ficou decidido
nos encontros
com João Havelange
e Antônio do Passo,
definindo o Ava(
como representante
de SC no certame (P.16)

Filinio já tem solucão

para Aren. C.ta,inens_e

Estradas
da ifha

Peronismo quer anistia

para os pre�os políticos"
No dia seguinte à posse de Hector Campora na presidência da Argentina a Câmara será convocada para

votar um projeto de anistia aos presos políticos, já em elaboração -(Pág.2).

e seus

contrastes
o asfalto até Canasvieiras estará
conclu ído antes do mês de

•

novembro, segundo anunciou
ontem o diretor-geral do DER,

engo. Ernani Santa Ritta.
A pavimentação prossegue numa

extensão de quatro a cinco

quilômetros por mês e daqui
por diante tudo depende
exclusivamente do tempo
para que as obras sejam
concluídas dentro do

prazo previsto pelo
Departamento de Estradas
de Rodagem. O custo da
rodovia está orçado em

Cr$ 18 milhões, com
a cobertura financeira

proveniente de recursos próprios
do Estado. Em contraste, na
estrada do aeroporto, ontem
um automóvel atolou (P.8).
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Apesar da oposiçao das Forças Armadas, o Congresso
Nacional argentino parece disposto a decretar uma ampla
anistia política. Esta lei beneficiaria cerca de 1.500 prisio
neiros políticos, a maioria deles detidos por atividades
terroristas.

Iontes legislativas peronistas disseram que em 26 de

maio, um dia depois que o presidente eleito Hectar Cam

para preste juramento, a Câmara dos Deputados será convo
cada para considerar um projeto de lei de anistia, ainda em

elaboração.
A Frente Justicialista de Libertação, chefiada pelo pero

nismo, prometeu reiteradamente que a anistia será "ampla e

generosa" e que o futuro Governo pretende iniciar sua

gestão sem presos políticos.
O Governo militar do presidente Alejandro Lanusse,

reproduzindo o pensamento das Forças Armadas, disse

publicamente que se opõe a anistias indiscriminadas, en

quanto o terrorismo continua os assassinatos de chefes 'mili
tares, sequestros, atentados a dinamite e outros atos subver
sivos.

Mas Campora e seus assessores, com o apoio da inaioria
do radicalismo e- de diversos grupos de esquerda, afirmam
que a anistia é urna medida de "profilaxia política", neces
sária para iniciar uma nova etapa. "Quem, depois da anistia,
persistir nas atividades subversivas, estará agindo contra um

Governo legítimo e popular e sofrerá as consequências",
afirmou um legislador peronista, que não quis ser identifi
cado.

APROXIMAÇÃO RADICAL
O ex-chanceler Agel Zavala Ortiz propôs ontem a formal

vinculação de seu Partido, a UniãoCívica Radical, ao Gabi
nete do presidente eleito Hectar Campora. A iniciativa en

tretanto parece encontrar sérios obstáculos para ser concre-

tizada.
.

Zavala Ortiz foi chanceler do ex-presidente Arturo Illis,
1963/65. Em declarações publicadas ontem pelo jornal EI
Cronista Comercial, diz que além da colaboração do plano
legislativo, entre o radicalismo e o Governo peronista "será
também necessário que o Partido permita a presença de seus

membros nas tarefas do Governo que lhes forem ofere
cidas" .

- É atribuída ao ex-presidente Juan Domingo Peron a polí
tica de aproximação com o radicalismo, outrora seu prin
cipal inimigo político. As relações entre as'duas correntes

políticas melhoraram sensivelmente nos últimos quatro
anos. Durante a campanha eleitoral os dois principais candi
datos, Campora e Ricardo Balbín, candidato da União
Cívica Radical, respeitaram um escrupuloso pacto, não ata

cando frontalmente o programa político adversário.

. Direita espanhola protesta
contra "bispos vermelhos"

Manifestantes direitis
tas, realizaram ontem uma

. passeata no centro de Ma

drid, pedindo a renúncia
do Gabinete, a execução
do Arcebispo e maior po
der repressivo para o exér
cito e polícia. Esta foi uma
'das manifestações mais

enérgicas dos últimos anos

tendo durado aproximada-:
mente duas horas. A polí
cia impediu o trânsito em

várias ruas e manteve a or-

dem, Chefiada por mem
bros da falange direitista,
cerca de cinco mil pessoas
participaram da manifesta-

ção realizada depois de um
funeral de um membro da

polícia política, assassina
do no dia lo. de maio nu

ma emboscada.

Generalíssimo Franco, que
está no poder há mais de
trinta anos. Pedem no en

tanto, a renúncia do Gabi
nete, principalmente a do
Ministro do Interior, To
más Garicano Gani. Os
manifestantes gritavam:
"Franco sim, Governo
não" e "fora com Os Bis
pos vermelhos". A polícia
desviou os manifestantes
para que nãopassassem em

frente da casa do Cardeal
Vicente Enrique Tarancon,
Arcebispo de Madrid. Um
dos cartazes dizia: "Taran
con no Paredão". Outro
mostrava umpatíbulo e di
zía "morte aos Bispos ver

melhos". Observadores po
líticos informaram que es

ta foi a manifestação mais
violenta contra um Gabi
nete do Governo de Fran
co desde o término da
guerra espanhola, em

1939. Os pantletos distri
buídos antes da manifesta- .

ção diziam que a morte de·
Juan Antônio Fernandez,
um policial de 21 anos, sig
nificava que "a guerra que
terminamos em primeiro
de abril de 1939 foi reno
vada. Desta vez, durará
muito pouco". Franco
convocou uma reunião es

pecial do Gabinete, na se

mana passada e anunciou

que o Goverr!o iria utilizar

t9dos os meios repressivos
da. polícia' e do exército'

para combater a subversão
e o terrorismo. Os manifes- -

tantes exigiram a renúncia
do Ministro do Interior
acusando-o de ter ordena
do a polícia para não dispa
rar contra os manifestantes
do primeiro de maio, co

mo havia feito em Barcelo
na. Nessa ocasião, a polícia
matou a tiros um operário.'

."
C
o-

o

Campora governará ·sem presos políticos
Governo português não quer
negociar com guerrilheiros

o primeiro ministro Marcelo Caetano
reafirmou que não negociará com os cha
mados movimentos de libertação, nos terri
tórios africanos de Portugal e que não se

renderá às guerrilhas. A manifestação foi
feita no encerramento da convenção parti
dária situacionista Ação Popular Nacional
- APN -, que estabeleceu seu programa
para as eleições parlamentares de outubro

próximo.
A APN aprovou, também, uma reso

lução saudando a amizade com o Brasil,
como "fator constante e inalterável da exis

tência de Portugal". O sucessor do falecido
ditador Oliveira Salazar acusou, ainda, a

Oposição Nacional de "querer entregar
imediatamente e sem condições, nossas

províncias de ultramar aos terroristas".
•

- O povo português, que combateu va-

lentemente na defesa das possessões de ul

tramar, não quer vê-las entregues a movi

mentos criados, armados, subvencionados,
. ajudados e manobrados por interesses es

trangeiros" - afirrnou.o ditador.
Os 1.500 delegados apoiaram, unanime

mente, uma resolução que promete trans

formar os territórios africanos "em regiões
autônomas" na nação portuguesa, habita-

dos por sociedades multiraciais e respon
. sáveis por seus próprios assuntos, especial
mente no terreno do planejamento econô
mico.

Os territórios em questão são: Moçambi
.que, Angola e Guiné- Portuguesa, pelos
quais tanto a Assembléia Geral, como o

Conselho de Segurança, da ONU, já conde
naram Portugal.

Caetano inaugurou a campanha eleitoral'
de seu partido como uma plataforma de
direitos civis individuais e promessas de me

lhorar o nível de vida dos portugueses.
Embora em outras oportunidades o Go

vemo tenha sido acusado de sufocar os can

didatos oposicionistas, Caetano prometeu
proteger o direito da Oposição de realizar
sua campanha para as eleições de outubro.
Advertiu, porém, que "se procurar instalar
ou preparar uma revolução ou reformar o
crescimento das organizações e doutrinas
revolucionárias, então devemos dizer, sere

na e deliberadamente, que não".
Na opinião do Primeiro-Ministro, Portu

gal e o resto do mundo ocidental enfren
tam uma "batalha decisiva" entre os dois
conceitos de vida e asseverou que o extre

mismo português se aproveitaria dos direi
tos civis, com o objetivo de destruí-los.

Os manifestantes, de
ram provas' de apoio ao

nohoepckeomelhor
tambem custamais
barato

FRIGIDAIRE

ame\hor
tudo
sem

entrada

t.

36

brinde:
um lindo'
relógio
de pulso

meses

Aumenta tensão em

��,���,o�;�m����-:�!��",-Iamericano sequestrado, Tcrence G. Leonhardy, à medida que passa- .

ram as horas, sem noticias de seu paradeiro. Existem temores de que Ios sequestradores - membros de um grupo terrorista - não cum

pram sua parte do acordo com o Governo mexicano, pelo qual o

I�t�:�i:�:l�i::v::i:�::i��:��a::qeu:s�::::r:: ::eP:���;:���c:::
'I�como membros das "orças Revolucionárias Armadas do Povo -

Frap _- foi a libertação L' o transporte para Cuba de :;0 guerrilheiros
e terroristas aprisionados no México. O Presidente Echeverria orde
nou o cumprimento das exigências e concedeu horário na maior
cadeia de televisão do país, para a transmissão dos comunicados
terroristas:

Às 16. horas de domingo, conforme a exigência dos terroristas,
um funcionário da embaixada, cubana no México anunciou pela
televisão que o grupo de 30 prisioneiros tinha chegado a Havana, a .

bordo de um avião da Força Aérea Mexicana e que se. encontrava
soba proteção das autoridades de seu país. fui estabelecido um

centro de informações em Guadalajara e uma multidão de especta
dores e jornalistas se reuniu em frente da residência do cônsul.
Anteontem, o Governador do Estado de Jalisco, Alberto Orozco
Romero, afirmou que os sequestradores tinham formulado novas

exigências, mas não as revelou. Segundo os indícios, eles exigem que
as autoridades renunciem às suas tentativas para encontrá-los. Um
funcionário da embaixada dos Estados Unidos, Jack Higgins, que
esteve na casa de Leonhardy, disse que não poderia comentar o caso:

"qualquer comentário deve ser feito pelo Governo mexicano".
Espera-se uma declaração deste para as próximas horas.

Sioux abandonarão
Wounded Knee breve'

para pagar

esde
53,56

Os negociadores do Governo estadunidensc. e dos militantes
índios mostram-se otimistas quanto ao possível término da ocupa
ção da aldeia de Wounded Kncc, ainda esta semana, já que assinado
o acordo do desarmamento. Porta-vozes de ambas as partes,· porém,
advertem sobre futuras ocupações e sobre a forma pela qual o
Governo reagiria. Os negociadores anunciaram anteontem a

assinatura de um acordo, segundo o qual as armas serão entregues e

os residentes abandonarão a aldeia às 9 horas - 11 horas em Brasília
- de quarta-feira. A isso se seguirá o cumprimento de um trato,
firmado a 6 de abril, que pede a investigação de queixas sobre
direitos civis e uma tomada de depoimentos sobre os fundos tribais
dos Sioux-Oglala, na reserva de Pine Creck. As armas em situação
legal serão devolvidas a seus proprietários, sendo apreendidas as I
demais. As pessoas que estão sob ordem de detenção serão levadas

f'para Rapid City. Os não residcrrtes na aldeia poderão preparar sua

viagem da maneira que julgarem conveniente. Depois que os
funcionários realizarem uma busca, visando a possível localização de
.explosivos c' outros artefatos, os moradores poderão retornar às suas

.

casas. O acordo foi firmado pelo guia espiritual do Movimento Indio I

d
"

Americano, Lconar Crow Dog, Frank Fools Crow e nove chefes
indígenas, bem como por Kent Frizzel, do Departamento do
Interior, e outros funcionários do Governo.

.

O advogado do AIM, Ramon Roubidcaux, um sioux, disse:
"creio que o Governo deveria tomar conhecimento de que o tipo de
administração das reservas é um fracasso. Algo deve ser feito para
substitu i-lo . Se isso não ocorrer, haverá mais Wounded Knees. Estes
povos oprimidos não vão viver sob governos repressivos". O
movimento acha que as reservas devem ser administradas por chefes
tradicionais e não por fu�cionários eleitos.

C;hile irá comprar
armamentos da URSS'

84,70•
mensais

•

116,51.
mensais

GRANDE 'MAGAZINE HOEPCKE

O Comandante do exército chileno, Carlos Prats revelou ontem'
•

em Washington que seu pafs deverá adquirir equipamentos militares
da União Soviética. Disse Prats que a política de compra chilena tem
sido a diversificação das fontes. "Não dependemos, nem queremos
depender, de nenhuma linha de abastccímcnto i cornprarnos da Fran-
ça. Bélgica, Itália, Espanha, Alemanha e Grã-Bretanha. O oficial
eh ilc no fez essas declarações cm Washington, onde concluiu a pri
meira etapa de uma viagem que o levará até Moscou •. Prats destacou
que, o seu país "não tem nenhuma relação militar com a União
Soviética" e, perguntado sobre a possibilidade de se abastecer belica
mente nesse pa(s,-:-<lisse que "sempre estamos pendentes dos proble- .

mas de equipamentos. A União Soviética p uma possibilidade apenas
adicional, ac�e.scentou. Prats v.isitará Lon1res c Paris, antes de chegar.
a Moscou, visitando em seguida Belgrado, Roma e Madri, antes de:

n:grcssar." Santiago, dia 4 de jun.ho, pratf
exultou também a vitali-;

dadc da .dcmocracia de seu país, dizcnd que 'da se alimenta "da'
decidida vontade dos chilenos em busca suas soluções através das'
limas eleitorais.

r

NOTICIÁRIO INTERNACIONAL
FORNECIDO PELA APf
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Colombo leva aMédici problemas de SC
_----------------._--_....

Canto condena limite de
idade para aposentadoria
o Deputado Murilo Sampaio Canto

condenou em discurso pronunciado on

tem na Assembléia a modificação pro
posta à legislação da Previdência Social
que estabelece o limite mínimo de 50
anos de idade para concessão de aposen
tadoria especial aos mineiros. Consíde
rando o projeto de lei governamental co
mo. um "autêntico presente grego", por
que" anunciado no "Dia do Trabalho",
veio de fato acabar indiretamente corri a
aposentadoria especial, o representante
oposicionista solicitou da Assembléia o

envio de mensagens telegráficas aos

membros da bancada federal de Santa
Catarina no Congresso, para que os par
lamentares catarinenses tentem impedir
a aprovação do dispositivo legal propos
to.

Argumentando perante seus compa
nheiros de Assembléia em torná dos pre
juízos que a nova lei trará aos mineiros

do Sul do Estado, asseverou o Sr. Murilo
Canto: "Sabem os Senhores que os mi

neiros e aqueles que trabalham em con

dições insalubres têm direito a uma apo
sentadoria especial ao completar 15, 20
ou 25 anos de trabalho, de acordo com

a sua especificação, função e condições
de trabalho. Acontece. que nas novas

normas de assistência previdenciária que
hoje tramita no Congresso Nacional foi
incluído um artigo, o de número 46,
que é a lei mais iníqua e mais cruel para

I
I
I
[

I
I
!

I

os que fazem a riqueza dessa Pátria, ca
vando nas entranhas da terra o ouro que
enriquece a tantos e empobrece a mui

tos. Se já não bastasse o Fundo .de 'Ga
rantia por Tempo de Serviço, que para o

operário de mina na verdade é o
' fundu

de desgarantia" do tempo de serviço, se
já não bastasse o arroxo salarial, o pro
prio PIS, que nada traz em benefício da
laboriosa classe operária e muito menos

dos operários de minas, o artigo 46 da
nova lei diz textualmente: "A aposenta
doria especial será concedida ao segura
do que contando no mínimo 50 anos de
idade e ·5 anos de contribuição tenha
trabalhado durante .15, 20 ou 25 anos

pelo menos, conforme a atividade pro
fissional em serviços que para esse efeito
fossem considerados penosos, insalubres
ou perigosos, por decreto do Poder Exe
cutivo". Acontece que nenhum mineiro
vai conseguir atingir a idade de 50 anos,
trabalhando nas condições que se traba
lha hoje, ou mesmo nas condições em

que 'se trabalhava anteriormente. Aquilo
que era uma conquista dos homens de

mina, aquilo que já se considerava como

resultado consagrado de reivindicações
dos trabalhadores das minas, que é a sua

aposentadoria especial, veio agora abai

xo, como um presente de grego, um pre-
. sente macabro que se dá exatamente

quando os trabalhadores festejavam o

seu dia, em primeiro de maio".

------------------------------_. ------------�

Deputado critica exigência
de médicos bater�m o'ponto
o Deputado Jaison Barreto vol tau a fo- rir disposições legais - disse - tal propô

calizar da tribuna daa Câmara o problema sito tem evidente sabor de humor negro".
da assistência médica previdenciária, afir- .'

mando que a divulgação da exigência de Por outro lado, o Sr. Jaison ��rret.o de-

assinatura de ponto por parte dos médicos' fendeu o credenclam�nto. auto�atIco Ju�to
visam "desencornpatibtlízar a classe com os ! ao lNPS dos .p.rofisslonals médicos recem-

'us
-"os", ,I -formados, criticando o comportamentodo .

u:nO INPS _ declarou o parlamentar _
.

Instituto, ."que dificulta es�: �r��enciamert-
. _ .' : to em prejurzo dos beneficiários .

devena começar por pagar honorários con-

dignos a esses profissionais, além de aumen

tar o número de médicos à disposição dos

previdenciários. ,,�

.

Também fez críticas ao Ipase, estra

nhando item de sua programação que esta

belece reembolso em dólares. "Além de fe-

�:

Afirmou que a medida "de justiça per
mitiria, inclusive, urna melhoria no atendi
mento sem aumento de despesas, além de
não marginalizar esses que têm uma exce

lente contribuição a dar à população brasi
leira".

Cotesc encerra quinta-feira
a venda de novos telefones

O Departamento Comercial da COTESC novos dutos (rua Mal. Guilherme) para
infotma que até o dia 10 do corrente, substituição da atual rede aérea, que deverá

quando deverão ser encerradas as vendas, ser toda subterrânea. Os prédios das cen

qualquer pessoa, inscrita ou não, poderá trais de Florianópolis, Blumenau, Lages e

assinar contrato para aquisição do seu tele- Itajai já foram iniciados, o mesmo devendo
fone. Os preços para o pagamento parcela- ocorrer em seguida nas outras cidades
do são os seguintes: residencial, desde Cr$ abrangidas na primeira fase do Plano Dire-

138,00 mensais, enquanto os não Residen- tor. O Departamento Comercial informa
ciais (Comerciais), desde Cr$ 276,00 men- ainda que grande número de pessoas tem

saís, O cronograma de obras mantém-se procurado a COTESC nos últimos dias,
dentro da previsão e os aparelhos deverão temendo esgotarem-se os telefones dísponí
ser instalados em finais de 1974. Em Flo- veis mesmo antes do dia 10. em algumas
rianópolis já teve início a construção dos .

cidades.

COMPANHIA DE HABITAÇAO' DO ESTADO DE SANTA CATARINA
COHAB-SC - CQCMF�83883710

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

EDITAL DE. CONVOCAÇAO
São convocados os senhores a�ionistas da' Companhia para a ASSEMBL� IA GE RAL EX

TRAORDINÁRIA, a realizar-se na sede da Sociedade. à rua Felipe Schrnidt, 13, na cidade de.

Florianópolis. no dia 15 de maio do corrente ano, às 15 horas, em primeira convocação e

sucessivamente às 15 horas 30 mino e 16 horas em segunda e terceira convocação, com a

seguinte ORDEM DO DIA:
a. alteração estatutária:
b. aumento de capital;
C. eleição da Diretoria;
d. eleição do Conselho Rscal; e
e. outros assuntos de interesse da sociedade.

Florianópolis, 02 de maio de 1973.

Cei Marcelo Bandeira Maia
SECRET'ÁRIO DOS SERViÇOS SOCIAIS E

.

PRESI DENTE DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA COHAB-SC

OFERECEMOS
Otimo ambiente de trabalho
Semana de cinco dias
Gratificação anual
Salário de acordo c/aptidões
Possibilidades de progresso

SECRETÁRIA
Linck S/A - Equipamentos Rodoviários e Industriais, Filial Florianópo
lis, deseja admitir imediatamente uma Secretária para as funções abaixo
relacionadas:

EXIGIMOS
Experiência anterior

Datilografia
Secundário completo (20. grau)
Boa apresentação e desembaraço

Idade até 25 anos.,

As candidatas deverão apresentar-se à rua sete de setembro no. 11, no
período da manhã entre 8 e 10 horas e no período da tarde entre 17 e

19 horas, com sr. Arno.
Entrevistas fora deste horário poderão ser marcadas pelos telefones

4670,4191,2239 ou 3430.
Manteremos sigilo absoluto.

Filinto iá tem solução para
crise da Arena catarinense

----[Política e Administração J.-.,----.---.-.-.---...... -.-- -- .. ---.---
... -- ------..
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Emenda cria área
metropolitana
de Florianópolis
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a uma reunião marcada pelo Presidente da

Reública a ser realizada às Ilh30min de
,

amanhã, no Palácio do Planalto.

Neste encontro com o Presidente, o Go

vernador catarinense fará um relato das ati

vidades ds seu governo no exercício findo e

dará detalhes da mensagem que pronunciou
há alguns dias na Assembléia Legislativa,
expondo tam bém problemas de ordem po
lít ico-adrninistra tivos.

AJém deste encontro com o Presidente

da República. explicou o governante que

"procurará neste período manter contatos

com o presidente do Diretório Nacional da

Arena, Senador Filinto Müller, a fim de

confirmar os entendimentos mantidos em

minha viagem anterior".
Com relação &0 nome que será indicado

para presidir o partido em Santa Catarina.
o Governador adiantou "que ainda não

existe cogitação de nenhum nome para

ocupar o cargo".
Nesta sua viagem, o Governador Colom

bo Salles irá também ao Rio, onde receberá

os recursos nacessários à conclusão do está

dio Orlando Scarpelli, onde serão realizadas

as partidas do Campeonato Nacional.

O Deputado Dib Che rern apresentou na Câmara Federal

emenda ao projeto que estabelece as regiões metropolitanas
visando incluir Florianópolis como polo da região
compreendida por 16 municípios "que apresentam

condições sócio-econômicas em comum". Os municípios
relacionados são os de Biguaçu , Antônio Carlos,
Governador Celso Ramos, Tijucas. Canelinha, Major
Gercino, São João Batista. Angelina'. São José, Rancho

Queimado, Palhoça, Águas Mornas. Santo Amaro da

Imperatriz, São Bonifácio, Paulo Lopes e Garopaba.
O parlamentar justificou a sua emenda dizendo que a

população desses municípios exerce constante e crescente
pressão demanda de serviços que a cidade oferece, gerando,
problemas éríticos aos sistemas educacional, hospitalar,
abastecimento, transporte e comunicação, exigindo
numerosas obras de saneamento a curto prazo. E

acrescentou: "O estabelecimento da área metropolitana
proposta possibilítará

.

a solução aos a tuais problemas e

evitará no futuro próximo o que já vem ocorrendo em

centros maiores, pois é o meio adequado ao levantamento
de recursos objetivando a execução de projetos integrados,
para municípios pertencentes à mesma comunidade

sócio-econômica, em consonância com o artigo 164 da

Constituição Federal".

Colo/llbo com Zany no aeroporto

, Uma reunião com o Presidente Médici.
amanhã no Palácio do Planalto e a realiza

ção de contatos com o :Senado� Filintoi

Müller. presidente nacionaa Arena. são al

guns dos objetivos da viagem do governa-

dor Colombo Salles à Capital Federal.
O Sr. Colombo Salles embarcou às. IS

horas de ontem, no Aeroporto Herctlio

Luz. com destino a Porto Alegre. onde fez

escala, segu indo posteriormente para BraSÍ

lia.
ENCONTRO COM MÉDICI

Em Brasília, o Governador comparecerá

com que ele vem se conduzindo nesse pe
ríodo em que responde pela presidência,
em todos os assuntos que lhe têm sido en

tregues".
"Entretanto" - asseverou - "insisto em

que não se falou ainda em nomes. O Gover
nador Colombo Salles delegou ao Presiden
te Filinto Müller a tarefa de indicar o suces

sor do Sr. Renato Ramos da Silva. e acredi
to que nesse encontro de hoje ou amanhã
entre aqueles dois ilustres mandatários do

partido o assunto fique definido. O senador
Filinto Müller me afirmou apenas que após
conversar com os deputados federais e se

nadores. e com o meu depoimento, a par
de outros que ouviu sobre o momento polí-

.

tico catarinen.se, estava em condições de
decidir. E que a sua decisão viria de encon

tro aos inte.resses maiores da Arena em San
ta Catarina".

O Deputado Zany Gonzaga, que foi re
cepcionado ontem no Aeroporto Herctlío
Luz por grande número de deputados, jor
nalistas e assessores da Assembléia, após
participar das solenidades do Congresso Na
cional alusivas ao Sesquicentenário de Ins

talação do Poder Legislativo no Brasil, de
clarou que visitando as duas Casas do Con
gresso constatou "um trabalho muito sério,
tanto na Câmara dos Deputados como no

Senado, em favor da recuperação do prestí
gio da atividade parlamentar". "Não só pe
lo comportamento político das duas Casas,

.

mas também pela maneira com que são
analisadas as mensagens governamentais.
como os projetos de impacto recentes, o

que se vê é o Congresso dando mostras da
sua eficiência e da sua capacidade de con

tribuir para o aperfeiçoamento das leis",
concluiu.

..,,---_._--..;...._--_.-
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Dasp dá inicio ao
plano de saneamento

Em seu regresso de Brasília, ontem, o

Deputado Zany Gónzaga, Presidente da As

.sembléia, anunciou que o Senador Filinto
Müller já tem a solução para a escolha do
novo Presidente Regional da Arena, que
apresentará possivelmente amanhã ao Go
vernador Colombo Salles, com quem deve
rá se avistar. Acrescentou que é muito difí
cil a vinda do Presidente Nacional da Arena
a Santa Catarina, antes do dia 13. mas que
o' próprio Senador Filinto Müller lhe trans
mitiu a convicção de que "a fórmula en

contrada irá integrar a Arena em Santa Ca
tarina" .

O Sr. Zany Gonzaga, que conversou de
moradarnente em Brasflia com o Presidente
da Arena. disse que não se mencionou nem

tratou de nomes naquele encontro, Esclare
ceu que o Senador Filinto Müller antecipou
que o novo Presidente da Arena estadual
não será um deputado federal ou senador,
em virtude das dificuldades de se dirigir um
partido à distância, como também não será
um deputado estadual. porque um nome

estranho aos quadros da Assembléia terá
melhores condições de intermediar os acon
tecimentos na área-da bancada do partido.

A respeito da permanência do Sr. Jorge
Bornhausen na chefia do partido - como
vem sendo sugerida em círculos partidários
- o Sr. Zany Gonzaga observou que "nada
sei ou posso adiantar a tal respeito, mas se

o dr. Jorge Bornhausen vier a ser indicado
tenho a certeza de que ele se, sairá airosa

mente, eis que o seu comportamento polí
tico, o seu desempenho à frente da Vice

-Governança, as tradições do seu nome são

credenciais bastantes para acreditarmos nis
so. Inclusive posso testemunhar a presteza

:: ";
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O Departamento Autônomo de Saúde Pública - Dasp -

vai aplicar cerca de Cr$ 930 mil na execução do Plano

Anual de Saneamento Básico, iniciado oficialmente ontem

com a realização do curso para auxiliares de saneamento

básico.
Fonte do órgão informou que o projeto global prevê a

construção de 6.330 fossas, 3.500 depósitos de lixo, 1.300

poços de água e instalação de chuveiros e lavatórios em

zonas rurais serão implantados,. ainda, serviços de

abastecimento d'água em diversas localidades.
O programa inclui um total de 22 prefeituras

ca.tarinenses, que se dispuseram a firmar convênios com o

Dasp, patrocinando a participação de servidores no curso de

auxiliares de seneamento, que se estenderá até o próximo
dia 25. Esse treinamento está sendo coordenado por
técnicos do Dasp e da Organização Mundial da Saúde, tendo

por objetivo principal preparar pessoal para o

desénv,Q�vjmt;nto do saneamento básico a ser executado em

22 municípiÓs.
'." .. " -re:> -r- -, ".

Por outro lado, o Departamento Autônomo de Saúde

enviou a Porto Alegre cinco de seus funcionários, que

participarão de um curso sobre fiscalização de alimentos.

O curso terá a duração de três meses, sendo ministrado

na Escola de Saúde Pública daquela cidade e tem por

objetivo a formação de pessoal auxiliar de nível médio. .

10 Sr. Genovên�io Matos" diretor do Dasp, afirmou que
os funcionários participantes do curso, após a sua

realização, serão aproveitados em campanhas que o

Departamentovai promover na fiscalização de alimentos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas,

AEROPORTO
- A notícia veiculada em O ESTADO

sobre a nova função do aeroporto Hercf
lio Luz, onde pousarão os supersônicos
que não conseguirem descer no Galeão,
nos deixa alegres ao mesmo tempo preo
cupados. Alegres porque aqui deverão
descer muitos turistas e quem sa-!>e artis
tas estrangeiros que procurariam o Rio
de Janeiro e acabariam em uma Ilha, on
de a natureza proporciona tudo de que é
de monumental. Preocupados porque se

a cidade não se estruturar no sentido de

dar melhor impressão aos turistas, estes
não pretenderão mais voltar aqui.

Está na hora de os Governos estadual
e municipal pensarem agora na Florianô
polis em termos de turismo. A primeira
medida, a mais urgente, seria melhorar a
estrada que dá acesso ao aeroporto.
Creio que não haverá, problema algum,
ainda mais agora que engenheiros brasi
leiros conseguiram evitar 'quaisquer en

traves no rompimento de estradas na

Amazônia. Se o terreno da Tapera não é

firme, a solução é construir estradas as

faltadas em cima de toras de palmeiras,
como estão fazendo na região Norte do
País. Em segundo lugar, é preciso cons

truir mais hotéis. Mas hotéis de gabarito
internacional, tanto no centro da cidade

,

como nas praias. Outro fator imprescin
dível ao desenvolvimento túrístíco de

Florianópolis é a preservação dos nossos

monumentos históricos.

Já pensaram se inesperadamente des
cem no Aeroporto Hercílio Luz Richard
Burton e Elizabeth Taylor? Ao passarem
pela estradinha da Tapera, diriam eles:
ué, viemos tirar nossas férias ou partici
par de filmes de Tarzan? Mas eles, que
certamente já conhecem todo o mundo,
diriam que a África não pode estar tão
a trasada assim em matéria de estradas.

Para Burton e Elizabeth, que nunca pre
cisaram pular de cipó em cipó para se

consagrarem artisticamente, não seria na

da fácil suportar os 20 minutos de vill
gem de ltapera ao Centro, onde talvez
teriam que se hospedar no hotel.,•..... por
falta de acomodação no melhorzinho.
Ari C. Reviera - Florianópolis.

TORTURA
I! realmente uma tortura o infeliz ca

tarinense assistir televisão. Enxames, por
res de propaganda, primeiro de Whisky,
depois conhaque, em seguida o sabonete
das estrelas, sabão em pó loucura total -

jogue fora o em pedra, compre tudo na

casa tal por somente Cr$ 1,00. Torcendo
ainda mais o pelourinho - a essa altura

jâo desgraçado telespectador com a cara

cheia de cachaça, Whisky, cerveja, conha-
'que, bem saboneteado e o sabão em pe
dra jogado na rua -, aparece o fogão me

lhor do mundo, acendendo um foguinho
debaixo do cara: chama azul como a do
céu. E mais, mais, muito mais, sempre
mais (de quando em quando um pedaci
nho de programa). Vem a loja comercial

, que dá tudo de graça, a margarina que
ninguém mais pode ver em' sua frente, a
bicicleta melhor que automóvel, aki cue
cas, gravatas, enforque-se, jogue pela
janela o armário, blá, blá...

'

Francamente! Mereciam cadeia os

"criadores" de certos comerciais, São
uma afronta à dignidade e um alfinete no
balão da paciência do trucidado telespec
tador! Pelo amor de Deus e de todos.os
santos, de pés e mãos juntas eu suplico
aos canais chega, chega, chegai (chorus).
Dá para passar algum programinha, só
um? - João J. Silva - centro.

,
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Renovação de convênio de, saúde
A Secretaria do Ministério da

Saúde indicou à Secretaria da
Saúde do Estado de Santa Catar i
na o médico Cláudio Magalhães
da Silveira, Assessor daquele Mi
nistério, para participar do ato de
renovacão do convênio mantido
entre ó Ministério da Saúde, o

Governo catarinense, a SUDE
SUL e as Organizações Mundial e
'Panarnericana da Saúde. Como se

sabe, esse acordo prevê ampla as

sistência técn ica e assessoramen
to aos órgãos oficiais de serviços
sanitários de Santa Catarina.
Ao mesmo tempo, a presença

do Dr. Boris lbafiez, como mem

bro da Organização Panamerica
na, que vem a Florianópolis para
identificar o esquema de funcio
namento da Fundação Hospitalar
Catarinense, se relaciona tam bém
com os objetivos do convênio
que vai ser renovado, e em cujos
termos se apoia o assessoramento
técnico à Secretaria da Saúde,
mencionado em cláusulas do acordo
de intercâmbio mantido entre-á
OPAS e o'Governo de Santa Ca
tarina.
A estada do representante da

entidade Panamericana em Flo
rianópolis prende-se ao intuito de
conhecer os problemas dos seto
res científico, técnico e adrninis
trativo especialmente da Funda
ção Hospitalar de Santa Catarina,
a fim de, mediante relatório, assi
nalar' as necessidades a serem su

pridas na Fundação Hospitalar,
visando à vinda de técnicos para
os setores cujas deficiências os re
clamem.

Dos fatos que referimos é irn-

perioso extrair uma ilação auspi
ciosa para os Catarinenses: é que
a preocupação dos setores da
Saúde Pública - e particularmente
do titular da respectiva Secreta
ria, Dr. Prisco Paraíso - está con
centrada na melhoria do nosso

aparelhamento de defesa sanitá
ria das populações, cuja comple
xidade acentuaa importância do
esforço por essa causa.

A Fundacão Hospitalar de
Santa Catarina, em dois anos de
efetivo funcionamento, tem po
dido dedicar-se às suas finallda
'des, experimentando evidente
mente as dificuldades que decor
rem duma institu ição nova, que,
além do devotamento dos que

,

lhe oferecem os serviços' profis-
'

sionais e o espfrito de humana
solidariedade, deles exige ainda
não poucos sacriHcios para su

prir, na estrutura do sistema, pos
síveis e naturais deficiências. E
nisto precisamente incide agora CI.
atencão geral dos que se interes
sam pela eficiência maior da Fun
dação Hospitalar de Santa Catari
na, trazendo-lhe a cooperação da
experiência e dos meios especiali
zados com os quais existe convê
nio, agora em fase de comple
mentação.

Na verdade, Santa Catarina,
contando já com a cooperação de
grandes centros estrangeiros, com
os quais a Secretaria _da Saúde
mantém entend imento e inter,
câmbio, vai ampliando suas áreas
de influência e aprimorando sua

organização para realizar o que
lhe cumpre em fase de desenvol-

vimento integral do Estado: co
mo esta a que estamos assistindo.
Ao observador do atual pano

rama administrativo de Santa Ca
tarina sem dúvida não passará
despercebida a atividade de seto
res como o da Saúde Pública, em
que, de par com o dinamismo
dos órgãos técnicos, há o espírito
de iniciativa sempre atento a me

lhores resultados e maior eficiên
cia. Nem poderia deixar de ser as

sim, pelo menos perante as res-
, ponsabilidades que pesam sobre
um setor de fundamental relevân
cia no bem estar social e como

fator de segurança no processo
do crescimento econôm ico do
Estado.

Aliás, como já deixamos dito,
o setor da Saúde Pública não im
plica apenas a extensão da área
em que especificamente haverá
de operar, mas compreende parti
cularidades, imprevistas ou não,
que lhe tornam muito complexa
a função, desafiando-lhe toda a

capacidade na aplicação dos re

cursos de que disponha.
Para que tais recursos - espe

cialmente os de ordem financeira
e técnica - possam ser aumenta
dos, tanto no âmbito da assistên
cia hospitalar como em todos os
demais, é que mer.ecem estímulos
as iniciativas oportunas que ora
se estão pondo em prática, por
meio de convênios de cooperação
internacional, como no caso dos
acordos assinados com a Organi
zacão Mundial de Saúde e com a

Organização Panamericana de
Saúde.

'o horto municipal
Merece estímulos essa iniciativa do Pr.ojeto Xerde de;,,� ;"de n.Q�sa$ praças., atualmente bem calçadas e traçadas,

, Exploração Econômica e Controle 'Ecológico, que o Ar::�';. ,,'àfitigos ldgràifouros aiborizados. onde um iardinzinho es-
quiteto Paulo Rocha e a Botânica Maike Hering Queiroz 'teticamente plantado convidando ao descanso em ambi-
elaboraram, visando a obter paraa sua execução o ampa- ente florido. Talvez então nos houvesse faltado, em ter-
ro da Prefeitura Municipal, da Universidade Federal de mos de comunidade, maior participação popular na defe-.
Santa Catarina, da. Secretaria da Agricultura e da Sude- sa e conservação desses jardins, pisados inconsiderado-
sul Aproveitando o êxito do Horto Municipal, que desde mente e maltratados negligentemente, até a sua substitui-
1970 vem fornecendo mudas para a arborização da cida- ção. Já agora, parece que o interesse por um plano de
de, o PROVERDE se propõe executar um largo plano de arborização da cidade denuncia uma clara consciência
arborização urbana e de reflorestamento da Ilha, devén- favorável a participação da comunidade e o momento
do para tanto fazer que o Horto Municipal duplique a propício a uma nova ofensiva pára a modernização duma
suaprodução.' cidade que se desenvolve celeremente por força da inicia-

Tem-se falado muito na urgência de um planejamento tiva privada.
no sentido de neutralizar o constante desmatamento da O projeto, que, objetivando, a preservação da fauna e
Ilha, e particularmente dos morros, é de justiça será dar, da flora na Ilha, quer a cidade bem arborizada, terá por-
a esse respeito, as honras de pioneiro a um Henrique tanto de contar com a cooperação da comunidade, que
Berenhausen, que tem posto longamente a serviço dessa não somente zelará pela preservação desse pratimõnio,
grande causa parte de seus recursos próprios e de seus como concorrerá para facilitar à êxito do plano. Até que

'

esforços. Preconizando o replantio em grande escala, esse isso aconteça vale a campanha que, dentro das finalida-
cidadão tomou a iniciativa de rea/izar algo que faz jus ao des da PROVERDE, mobilize o interesse coletivo da po-
aplauso geral e ao reconhecimento dos que se empenham pulação, motivando a conjunção de vontades na execu-
pela concretização do PROVERDE. ção desse grande plano.

O Horto Municipal está localizado numa área de 30 Oxalá, todavia, não venha a faltar uma séria estrutura,
mil metros quadrados, no Ribeirão da Ilha, tendo possi- baseada em determinação administrativa oficial, que ga-. ,

bilidade de expandir-se numa área de 1 milhão e 225 mil ranta desde logo a viabilidade do projeto, para que não
metros quadrados. 'suceda como a tantos outros que, à semelhança do "cin-

E imposstvel dissociar da criação e evolução do atual turão verde", passam como meteoros na efemeridade do
Horto a contribuição expontânea da comunidade do Ri- noticiário de imprensa e se vão perder no esquecimento,
beirão da Ilha, que nisso oferece magnífico exemplo de sem maiores consequências, pelo menos do que as do
solidariedade social e espírito comunitário. Aliás, é o que pessimismo com que, de então em diante, se recebem as
se toma, até certo ponto, indispensável no bom termo novas idéias.
dum empreendimento como o PROVERDE, que não po- No caso do PROVERDE, é certo, porém, que não se
de depender somente do apoio oficial, mas precisa da trata apenas duma idéia, mas dum plano elaborado sob
participaçõo popular, ao encontro de sua plena realiza- responsabilidades definidas evidentemente viável.
ção, ,

Florianópolis já foi uma cidade servida de belos e

cuidados jardins, com as suas roas e avenidas caprichosa- Gustavo Neves
mente arborizados. Não é difícil descobrir em algumas

,

- "Por que cargas dágua a Universidade é
responsável pelas tainhas encontradas nos tan-

'

ques de camarões de Palhoça?
Aí está, caros leitores, uma pergunta proce

dente, feita por astuto alfabetizado que não se

contentara com afirmação nossa, em artigo an
terior - a de que a Universidade continua, tei
mosamente, dando as costas para o Mar.

BERNARD SHAW, ensaísta, dramaturgo, o
escambau, afirmava que há dois tipos de indiví
duos: os razoáveis e os não razoáveis.

Segundo ele, "o razoável é aquele que se

adapta ao mundo. O não razoável é aquele que
faz o mundo se adaptar a ele "

E, o diabólico irlandês conclui: "O progresso
sempre dependeu dos não razoáveis".

, E evidente, é evidente que o referido escritor
dá ao termo-razoável - conotação que, em tupi
niquim, se' poderia traduzir como "maria-vai
'com-as-ou tras", "fritador-de-bollnhos", "não
quer-nada-com-a-hora-do-Brasíl", etc .. etc .. ou,
com respeito ao vernacular, aos velhinhos da
Academia e às professorinhas primárias, enten
deríamos por: "acomodado, passivo, descom
promissado, desmotivado, receptivo, desliga
do", etc. etc ..

Ser ou não ser razoável nada tem de mérito
ou demérito, tendo em vista a questão - pro
gresso - pois, há quem o queira e há quem não

o queira; há quem queira retomar à barbárie
como fuga � 'Uposta hecatombe mundial e há
quem aspire fonnas de bem-estar dos "JET
SONS".

De qualquer modo, ser ou não ser razoável
nada tem a ver com .ser ou não ser racional;
embora Ocorra muita confusão a respeito, pois
muitos indivíduos que pensam estar agindo
"não razoavelmente", isto é, buscando razões
novas que acreditam ajustadas aos propósitos
do desenvolvimento, podem estar, apenas, agin
do irracionalmente, propondo ou tentando im
pingir tolices.

Igualmente, caros leitores, muitos "razoá
veis", com tendência ao conservadorismo, nem
sempre estão se opondo ao progresso. Muitas
vezes estão contendo excessos e, ipso facto,
agindo num plano de resistência que é o mesmo
onde atuam os "não razoáveis" dos quais o pro
gresso depende.

E difícil, é difícil estabelecermos fronteiras
para os indivíduos, principalmente porque to
dos somos um pouco cegos em relação ao que
supomos ser melhor, em termos de atendimento
de aspirações ao desenvolvimento.

Entretanto, e aí começamos a entrar no pro
blema das tainhas e dos camarões; ou no proble
ma da responsabilidade universitária, temos que
tentar alguma coisa no sentido da CRIATIVI-

Trivial
VQriado

Marc,1io
Medeiros,
filho

'

,Sem r�strições e

com despre·ndimento
Na volta de sua viagem a Brasília e Rio de Janeiro o Governador

Colomno Salles trará uma opinião definitivamente formada sobre como
vai conduzir a sucessão da presidência do Diretório Regional da Arena,
dependendo dos contatos políticos que lá irá manter a escolha do nome

que substituirá no posto o Sr,
'

Renato Ramos da Silva.
Levando-se em conta que o Governador considera perfeitamente

equacionado o problema administrativo do seu Governo, cu jJ programa
vai sendo cumprido de acordo com os ob etivo« que traçou, sua maior
preocupação neste momento reside na solução das questões políticas do
Partido. Se o problema administrativo pode ser resolvido mediante a

cobertura de dotações orçamentárias e com a colaboração de auxiliares
competentes no desempenho de funções específicas, o mesmo não se

pode dizer da questão política, que encerra uma infinidade de
particulares sub fttivos que somente o talento de quem com ela trata

,

será capaz de alcançar para indicar as soluções,
O Sr. Colombo Salles não tem interesse, a esta altura do seu Governo

e num ano. que antecede às eleições legislativas e à própria sucessão
governamental, de dar uma solução polêmica para os problemas da
Arena. A opinião dominante nos mais respeitados círculos políticos do
Estado é a de que o Governador, ao indicar o novo presidente da Arena;
procurará também convocar as correntes antagônicas do Partido para
um esforço coletivo no sentido de fortalecer e dinamizar a atividade
partidária, distante das divergências que até aqui e por razões diferentes
fracionam a agremiação em forças cu ii luta a tem levado a um perigoso
processo de desintegração,

Ao se decidir por este ou por aquele nome para a presidência da
Arena o Sr, Colombo Salles se preocupará em não dar à sua escolha um
sentido punitivo às partes envolvidas no conflito interno do Partido.
Deseja ele caracterizar a sua indicação corno uma solüção harmônica e

agregadora para aqueles que até aqui têm feito da Arena um palco sem
cortina onde se desenrolam as comédias e as tragédias partidárias. Isto
não significa que o futuro presidente da agremiação seja um elemento
neutro às atuais correntes, mesmo porque a neutralidade no contexto
da atual crise partidária seria uma circunstância de difícil e aleatória
avaliação, A preocupação do Governador é fazer com que, a partir do
momento em que manifestar sua vontade sobre o nome do futuro
presidente do Partido, esqueçam-se os arenistas das suas divergências e

passem a apoiá-lo, pois esta será uma nova e decisiva tentativa de
recuperar à Arena os largos territórios eleitorais que nos últimos pleitos
deixou passar para os dominios da Oposição.

O silêncio que o Sr. Colombo Salles tem feito em tomo do assunto
autoriza o observador a concluirque a sua decisão só será divulgada
após receber o referendo dos escalões superiores da política nacional.
Com cujo respaldo contará para a condução dos rumos da Arena no
Estado, O presidente da Arena, Senador Filinto Müller, está
devidamente informado sobre o quadro geral do Partido em Santa
Catarina e se couber a ele dar qualquer orientação ao Sr. Colombo
Salles para a solução da crise partidária o fará com a autoridade do
cargo que exerce e com absoluto conhecimento de causa.

,

Se, por-um lado, é inegável o empenho do Sr. Colombo Sal/es em
resolver o impasse partidário, por outro lado não é menor a

receptividade que esse empenho encontra na área política, Mas o êxito
dessa missão depende sobretudo da reação que entre si produzirem os
dois fatores interdependentes que presidem estas soluções: a maneira
pela qual o Governador conduzir a decisão e a disposição dos políticos
em aceitarem-na sem restrições e comdesprendimento. '..I G"

. .

r' t

ARBORIZAÇÃO téria sobre a inclusão do clube no

campeonato nacional, foi' incumbi-
A 'campanha da Préfeitura Muni- do de procurar Saul'Oliveira, umacipal visando à arborização-da cidâ- das glórias avaianas do passado e

de tem tudo para se revestir do
que até pouco tempo foi vice-presímaior sucesso. O tema é realmente dente de futebol. Mas o repórter foiempolgante e tudo está a depender, bater em porta errada, Por um des

exclusivamente, da disposição de ses equívocos que só acontecem
meios para levá-la a bom termo. uma vez na vida, em vez de chegar à
Florianópolis não tem uma tradição casa de Saul ele foi dar na casa do
de ajardinamento na sua paisagem, Sr. Roberto Oliveira. Ao dizer o
mas a população não deixaria de se objetivo da visita, recebeu do entre
sensibilizar por uma campanha des- vistado um olhar desconfiado e a se
sa natureza. Mas - vale repetir - é guinte resposta:
preciso assegurar os meios para o - Brincadeira tem hora, meu fi
seu desdobramento. Aí, sim, o su- lho. Olhe só os meus cabelos bran-
cesso será garantido. COSo Sou torcedor do Figueirense

VITOR MEIRELLES desde 1922. E com muito orgulho,
ouviu? Com muito orgulho!

Uma palavra, enfim, sobre a pró- PORTOS
xima reabertura' da Casa de Vitor
Meirelles, após os trabalhos de res-

O .reaparelhamento dos portos
tauração de algumas telas do artista, de São Francisco do Sul, Itajaí, Im-

,

a cargo do Instituto do Patrimônio bituba e Laguna; já determinado pe
Histórico e Artístico Nacional. Mas lo Ministério dos Transportes, a par
é bom ver se não haverá necessidade dos estudos que estão sendo feitos
de, antes de reabrir a casa, se reali- no DNPVN, poderão facilitar em

zarem novas obras de recuperação larga escala o embarque, em Santa
do prédio, que há mais de um ano

' Catarina, dos produtos de exporta
se encontra fechado. ção fabricados no Estado. Isto seria,

segundo se observava ontem numa
OliVEIRA roda de políticos e de assessores do

Governo, uma abertura para que
oportunamente venha a ser instala
do um entreposto aduaneiro em
Santa Catarina.

Um repórter que estava colhen
do a opinião de velhos torcedores
do Avaí a fim de preparar uma ma-

Camarões razoáveis e tainhas não razoáveis
DADE de recursos naturais renováveis, pois é
do consenso geral que o Homem somente pôde
sair, se libertar da miséria, quando começou a

CRIAR.
A .maíor e mais profunda revolução da Histô

ria foi a da: Agricultura, quando o primeiro indi
víduo estabeleceu relações .causufsticas entre
SEMEAR E COLHER.

Domesticando a planta, o Homem, daí em
diante, apenas diversificou esquemas de aperfei
çoar técnicas de controle de recursos alimenta
res, assegurando, consequentemente, o desen
volvimento da própria espécie.

No mundo, muitos poucos esforços tem sido
feitos no sentido de se aperfeiçoar técnicas de
controle de espécies aquáticas e, assim, temos
nos limitado às operações de DESTRUTIVIDA
DE, conquanto já possuimos elementos básicos
parª realizar o contrário.

,

E evidente que, no início, malogros e tolices
deverão escrever os primeiros capítulos dessa

. nova fronteira que será necessariamente o desa
fio da humanidade: o 'controle da reprodução
de seres aquáticos.

Se adiarmos, como estamos fazendo, () início
dessa luta, estamos perdendo tempo. E, como
dizia Schileer: "A demora, mata':, ,

Não podemos esperar que os presidentes do
Avaí ou do Figueirense começem a pesquisar

técnicas de criação de tainhas ou camarões, pois
a eles não compete esse tipo de luta. E, no cam- ,

po de cada um, estão lutando para entrar no
Nacional. Não dormem de touca, pois,

A pesquisa sobre assuntos deaquacultura en

contra, numa estrutura técnica-humana unjver
sitária, possibilidades, talves, muito além do que
imaginam muitos, na plenitude de suas razoá
veis posições.

Mas, sob impulsos da não razoabilidade, que
suponho possuir, nesse aspecto, conquanto pos
sa ser "quadrado" em outros, não vejo como

discutir o problema da não intervenção da Uni
versidade em um campo para o qual acredito
estar melhor condicionado Em verdade, o astu
to leitor já compreendeu que não fiz crítica à

,

Universidade. Antes, mas muito antes, defini
um crédito de confiança em suas possibilidades,

Podem dizer que a Universidade não foi feita
para criar camarões, cocorocos e baiacus. Os
tanques para criar camarões não foram feitos
para criar tainhas.

Exponho, aqui, minha admiração às tainhas,
pois souberam fazer com que o mundo se adap
tasse à elas conquanto os camarões, mais razoá
veis, foram comidos, por serem os menos aptos.

,

Pàulo F.rnando Leigo
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O Estado-Maior da Aeronáutica está estudando, ainda
em caráter sigiloso, a reestruturação operacional de seu

Ministério. Segundo fontes categorizadas, a principal
consequência da reestruturação será a ampliação das atuais
bases aéreas existentes no país, que passarão a ser

denominadas alas ou brigadas, conforme sua importância.
.
Os estudos estão sendo realizados com base num

trabalho elaborado' na gestão do Marechal-do-Ar-Márcio
Souza Mello, Ministro da Aeronáutica até final de 1971.
Dizem as fontes que diversos fatores serão levados em conta

para as novas denominações. Por sua importância
estratégica, disseram, as bases aéreas de Brasília, dos

Afonsos (no Rio de Janeiro) e Cumbica (em São Paulo),
serão transformadas em brigadas do ar. inclusive uma carabina ca-

As medidas para que a reestruturação seja posta em libre 12. Tudo leva a crer

prática começaram a ser tomadas, com a criação da la. Ala que essa arma - encontra

de Defesa Aérea, em Anápolis, e com a transformação do da suja de areia - foi utili

Centro de Instrução em Helicópteros, de Santos, em Ala zada no assassinato do de-

435, que fícarã- subordinada ao comando aeronáutico'. De legado Otávio Gonçalves
acordo com explicações de oficiais da FAB, a mudança será Moreira Júnior. Foram en

gradativa, não se sabendo ainda quando estará terminada, A contrados, ainda, dois re

denominação "base" será dada às instalações e prédios das ' vólveres pertencentes a ele

alas e das brigadas do ar.

Aeronáutica vai
instalar

suas novas bases

MEC formará guarda
para os monumentos

Uma guarda especial deverá ser formada pelo Ministério
da Educação e Cultura para preservação de vários
monumentos históricos com os conhecidos profetas de

Congonhas do Campo, esculpidos pelo aleijadinho, depois
que se estudou uma solução com protetores de acrílico

transparente abandonada por questões estéticas e pouca
.resistêncía.

A ínformação foi prestada pelo Conselheiro Afonso
Arinos de Mello Franco durante a reunião plenária dç
ontem do Conselho Federal de Cultura, em que foi
recolocado o assunto das mutilações das estátuas ocorridas
nos últimos tempos, causadas por visitantes da cidade
histórica mineira. "Algumas figuras já não têm mais um

dedo sequer na mão". Segundo o Sr. Afonso Arinos de
Melo Franco, da guarda especial e permanente ao conjunto
de Congonhas do Campo, "será a única forma de

preservação do monumento", objeto de um fílme de

curta-metragem, recentemente lançado nos circuitos
comerciais pelo Governo, com a finalidade de despertar a

população para o problema da conservação do patrimônio
artístico brasileiro. A importância das obras do aleijadinho
já é confirmada inclusive na Europa. Acrescentou ainda o

Conselheiro que recentemente, recebeu uma obra sobre os

mestres do Barroco no mundo .inteiro, editada pela
Larousse, que cita Antônio Francisco Lisboa ao .lado de

apenas mais um escultor F.;�r?l?��lc;Qpl9,?� ,dois :t;nJ�ore� �o,�� final do período.
-

-,

MDB e Arena falam
sobre integração

Deputados da Arena e do MDB destacaram, ontem na

Câmara o extraordinário desenvolvimento das comunica-
, ções no Brasil e os serviços que ela vem prestando em favor

da integração nacional. Falando sobre o "Dia das Comuní

cações", comemorado no último sábado, Amaral de Souza

(Arena-RS) assinalou as realizações do Ministro Higino
Corsetti e sua contribuição para o desenvolvimento do país.
Em nome do MDB, o Deputado Lauro Rodrigues declarou

que felicitava a obra administrativa e técnica do Governo,
no campo das comunicações, "mas não me congratulo com

as medidas políticas que o enfatizam". E ressaltou: "No

império da censura a liberdade da palavra e da informação;
;

nas sanções impostas às empresas e aos homens que traba
lham nas comunicações, incomunicando meu partido com o

povo brasileiro".

CONSTRUTORA CIMENTI
COUSANDIER LTDA.

ENGENHARIA CIVIL E INDUSTRIA,L

ESTÁ ADMITINDO PARA OBRAS NESTA CAPI
TAL: AUXILIAR DE LABORATaRISTA PARA
CONCRETO
Exige: - Experiência anterior

- Tempo Integral
Oferece: - Salário a altura

- Transporte
-�m� ,

OS CANDIDATOS DEVERÃO SE APRESENTAR
NO ESCRITÓRIO DA OBRA, NO AEROPORTO
HERC(UO LUZ, �ARA ENTREVISTA COM O
ENGo. GIANFRANCO.

MINISTÉRIO DA AGRICULTUNA
DIRETORIA ESTADUAL EM SANTA CATARINA

Grupo Executivo de Administração
Setor de Material

TOMADA DE PREÇO N � 02/73

AVISO
A Comissão de Licitação constitui da pela Portaria nos.

003 de 09 de janeiro de 1973 e 009 de 12 de fevereiro de
1973, do Diretor Estadual do Ministério da .Dgricultura em

Santa'Catarina, torna público, para conhecimento dos interes-

,
sados, que, no dia 23 de maio do corrente exercíclo, às 14

(quatorze) horas, receberá propostas de firmas habilitadas
preliminarmente (§ 30. do artigo 127 e artigo 131 do Decre
to-Lei no. 200, de 25/02/67) para fornecimento de material,
de acordo com o edital afi'xado no Grupo Executivo de Ad

ministração, situado à rua Lacerda Coutinho no. 8, nesta ci

dade, onde serão prestados os esclarecimentos necessários.

Rorian6J)olis, 02 de maio de 1973.

Appio Fontanella
Presidente da Comissão

Segurança
descobre

Cardeal dá seu

parecer sobre
as feministas

Governo proíbe a pesca
do camarão em Cananeía

"aparelho" A Superintendência do Desenvolvimen

to da Pesca - Sudepe - baixou portaria
proibindo a pesca de camarão com redes de

arrasto, com ou sem porta. na região lagu
nar de Cananéia, na divisa São Paulo

-Paraná, a fim de preservar a espécie e con

ciliar os conceitos técnicos com os objeti-
•

vos econômicos. A decisão foi tomada de

pois de consultas aos pescadores de Santos,
já que o atual sistema de pesca praticado
naquela região é inconveniente, em virtude'
da captura em larga escala de camarões ain

da em fase de desenvolvimento. Em Cana
néia localiza-se o maior celeiro do camarão

"legitimoss" (penacus Schmiti) e "Rosa"
(Penacus Paulensis), cuja maioria está em

.

fase de crescimento. A proibição atinge,

além da região de Cananéia, outras áreas do

Estado do Paraná, como Mar Pequeno,
Iguapé, Mar de Fora, Mar do Cuba tão, Baía
de Trapandé, Barra de Cananéia e Mar de

Ararapira. Essas medidas visam assegurar a

continuidade da pesca em níveis que permi
tam o desenvolvimento dessa atividade,
sem prejudicar a qualidade, a quantidade e

o valor econômico do camarão. Na portaria
fica permitida a pesca do camarão em épo
cas a serem autorizadas pelo Governo e

quando pra ticadas com redes tipo "Picaré",
armadas por canoas e recolhidas por cabos

de terra, sujas dimensões foram especifica
das em I 00 metros de comprimento, no
máximo; 5 metros de altura e malha míni

ma de 30 milímetros.

o terrorista Merival

Araújo - "Virgílio", "Au
gusto", "Paulo" -, perten
cente à Aliança Libertado
ra Nacional, faleceu num

choque com as forças de
segurança. Pelas anotações
encontradas em seu poder,
pôde ser descoberto um

"aparelho" onde foi desco
berta grande quantidade
de armamento e munição,

O Cardeal Vicente Scherer considera necessário que o

movimento feminista de emancipação' e libertação da

mulher mantenha-se obediente "à missão e à influência da

mulher", que depende "da fidelidade dela mesma à sua

feminilidad-e, aos encargos para os quais a destinam os seus

predicados frsicos e espirituais", O Cardeal 'de Porto Alegre ..

que ao iniciar sua alocução referiu-se à comemoração, no

próximo 'domingo , do "dia das mães", disse depois que a

sociedade, o Estado e a Igreja se beneficiam "e se

opulentam com a difusão e a influência benéfica do espírito
materno da mulher", e afirmou que, onde essa contribuição
não é considerada ou é suprimida, "empobrecem a cultura e

a civilização, com prejuízo' de valores genuinamente
humanos e indispensáveis".

Por isso, ao final, condenou "a idolatria do sexo, que

hoje se promove na literatura, no cinema, em revistas e de

outros mil modos" e' que contribui para considerar "a

mulher sob este aspecto e desejá-la, consequentemente, com
intuitos que a envilecem e reduzem a mero instrumento ao

serviço da voluptuosidade alheia. Desrespeito e humilhação
para ela também me parece o abuso da publicidade que

promove a venda de automóveis, de cigarros, de sapatos, de
móveis ou de uma droga qualquer, usando como chamarisco
a figura da mulher mais ou menos vestida ou despida".

Do
CARTÃO

PASSAPORTE

No dia das mães, não use dinheiro.
. Use o coração.

Use o Cartão Passaporte no dia dasmães. Compre omais
lindo presente que '0 seu coração mandar. E mande a conta para nós.
Você tem pelo menos 30 dias para pagar. E dia das mães �ó tem um.

.11
mentos da Polícia Militar
da .Guanabara, assaltados
dias a trás por um grupo
subversivo, bem como far
ta documentação da orga

nização e material para fal

sificação de dc�mentos.

NOTICI ARIO NACIONAL

FORNECIDO PELA AJB

problemade sua
empresaeatIvp fIXO,

,

êapítaldegIro,
.""", ", '""".

exp�nsao"
reequr amento,

aumento produçaQ
converse'comobrde

seo

o BRDE tem uma equipe especializada
neste tipo de conversa.

Gente que entende de empresas e

sabe das soluções. sea sua empresa
tem algum desses problemas, faça o

seu projeto e vá falar com o BRDE., .

Se você comprovar a viabilidade

técnica, econômica e financeira,
o BRDE resolve o seu problema.

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO mREMO SUL fI
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Sistema portuário catarinense vai
ser definido �até o final do ano

O Ministro dos Transportes, Sr. Mário. Andreazza, decla
rou ontem, baseado cm dados enviados pelo Departamento
Nacional de Portos e Vias Navegáveis, que no decorrer deste,
ano os estudos de projetos e .o início de obras perrninrão
uma definição do sistema portuário de Santa Catarina. Re

feriu-se aos planos de reaparelhamento e expansão dos por
tos de São Francisco do Sul, ltajaí, Imbituba e Laguna,
além da fixação da foz do Rio Mampituba. na divisa de

Santa Catarina com o Rio Grande do Sul, na qual já foram

aplicados cerca de Cr $ 3,3 milhões. Disse que os trabalhos
já estão em fase final de elaboração e a entrega oficial está
marcada para este semestre.

'

Afirmou o Ministro que a construção para o molhe de

abrigo do porto de 1mbituba já foi contratada. O valor total

do contrato é de aproximadamente Cr S 20 milhões e o

prazo de execução é de 540 dias, a partir de novembro do

ano passado. O trecho do molhe em construção atingirá 330

metros, já estando praticamente construidos cerca de 80

metros.

A obra de fixação da barra do Rio Marnpituba, na divisa
de Santa Catarina com o Rio Grande do Sul, também já foi

contratada, Esclareceu o Sr. Mário Andreazza quep contra

to sofreu um aditamento para garantir, além da fixação da

barra, o acesso de barcos pesqueiros. Agosto deste ano é o

prazo previsto para a conclusão da obra, o que deverá efeti-

vamente ocorrer, devido ao adiantamento dos trabalhos. O
,

valor total do contrato foi estimado em Cr$ 5 milhões,

Fazenda dá
prazo a

prefeituras

A exemplo de outros Estados,
Santa Catarina também tem

os seus problemas com o leite

Preço do leite em SantCil
Fontes da Secretaria da

Fazenda informou que o

prazo fixado para a entre

ga das declarações de mo

vimento econômico, para
cálculo dos índices de dis

tribuição do ICM aos mu

n icípios, �everá encerrar-se,

no próximo dia 30.

Segundo a mesma fon

te, esse prazo não deverá

ser prorrogado. Esclareceu
que os municípios que não,
efetuarem as declarações
dentro do prazo estabeleci

do deverão ter seus índices

de participação no ICM

calculados sobre apenas
5% do movimento de

1973.

Catarina entra em debate
Está sendo esperado amanhã nesta

,

Capital o diretor da Comissão de Finan

ciamento da Produção do Ministério da

Agricultura, Sr. José Paulo Ribeiro.

Vem participar de reunião com a finali

dade de debater o problema do preço do

leite em Santa Catarina. A reunião será

realizada às 14 horas de amanhã na De

legacia Regional do Ministério da Agri
cultura, contando com a participação do

leite [ratarão dos problemas de preços
do produto e da liberação, pela Comis
são de Financiamento da Produção, do
leite especial para a bacia leiteira catari

nense.

Segundo o Secretário da Agricultura,
"esta medida é uma das poucas soluções
para que o leite não venha se transfor
mar num problema de abastecimento,
fazendo retornar as largas mas e os pro
testos das donas de casa, clamando por
providencias do poder público, se que
parte dos órgãos estaduais incumbidos
do abastecimento possam ter qualquer
parcela de culpa".

Secretário Glauco Olinger e de represen
tantes da Associação Catarinense de

Criadores de Gado Leiteiro, do Ministé
rio da Agricultura e da Acaresc,

Durante o encontro os produtores de

pelo preço de um aluguel comum,
você fica dono dum imóvel

na a'l trompowsky

A melhor zona residencial da
cidade. Perto de tudo. Com to

do o sossego. Uma vida como

você deseja.
Ed. Vila Rica. A reunião do

passado e do presente. Toda a

nobreza do estilo colonial em

construção ultra moderna.

... e você recebe, todos os seus

am igos. Espaço tem de sobra.

Três quarto$. living. Cozinha.
Banheiro. Dependência de em

pregada. E mais piscina, play
9round e salão de festas. Tudo
com super aca:bamento. Deco·

hiçio a gesso opcional. Azule

jos decorados. Mármore..En

fim, aquela qualidade Eme
daux.

Fale hoje mesmo com a Emedaux. Ou chame um

corretor pelos fones 3164 ou 4604. Ele vai a qual
quér parte do Estado.

E você se muda em maio de 73. O prazo de entrega é

certo. Aliás, a Emedaux nunca falhou nesse particular. É
sua tradição cumprir rigorosamente os prazos que anun-

cia. Tudo segue o cronograma.
'

ESPECIFICAÇÕES
CONDOMíNIO - VILA RICA

ED. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

Rua Anita Garibal'di, esq. Saldanha Marinho

60: e 70. Andar Fones 3164, 4716 e 4368

6. Semafha de gesso nos quartos, corredores e salas

7. Gás para cozinha e banheiro de casal centrali

zado
8. Aparel'ho de ar. condicionado no quarto de casal

cJópção para colocá-lo em outro dependência
9. Exaustor de gordura na cozinha

10. Filtro de Água na parede da cozinha

11. Cofre para Jóias na parede do quarto de casal,
.com opção para colocá-lo em outra dependência

12. Tampo de balcão da cozinha de mármore, com

pia inox
13. Aquecedor a gáa no banheiro de casal

14. Para uso comum dos eondômlnos
a) Play-Ground

. b).Salão de Festas

c) Jardim Interno
d) Piscina

1. Piso ,

,a) Parquet com' Sinteco - Quartos e salas

b] Mármore .: Banheiros Sociais

c) Ladrilho Vitrificado - Cozinha

d) Ladrilh'o de Cerâmica - Área de serviço e

banheiro empregada
2. Paredes

a) Azulejos em eoratê a lage de Forro - banhei

ro sociais e cozinha

b) Massa Fina - Salas e quartos
c) Azulejos Brancos até 1.50 m - Área de servi

ço e banheiro de empregada'
3. Esquadrias de Madeira de Lei, com Venezianas

nos quartos
4. Ferragens de 1a. qualidade
5. Louça Saniüria colorida nos banheiros e Branco

no banheiro de empregada'

I
u

I').
'r."

. PLANTÃO NA OBRA

DIARIAMENTE
,.

DAS t4 As 22, HORAS

Andreazza anunciou a definição ontem na Guanabara.

Declarou ainda o Ministro dos Transportes que conforme

programa aprovado para o exercício de 1973 e por conta do
Fundo de Melhoramento dos Portos, serão feitos investi
mentos da ordem de Cr$ 1.400 mil no porto de Itajaí,
destinados à aquisição de equipamentos e melhoramentos
nas diversas instalações. Também serão entregues oficial

mente, no mês de julho. os planos diretores dos portos de
São Francisco do Sul e Laguna.

Planeiament-o de se
vai ser focalizado
A Secretaria do Desenvolvimento Econômico de Santa Catarina

estará participando do III Encontro Regional de Planejamento
Sudeste/Sul. a ser iniciado hoje em Curitiba, sob o patrocínio do
lt1inistério do Planejamento c Coordenação Geral e organizado pela
Secretaria de Articulação com os Estados e Municípios (Sarem).

A SDE cu t a r i n ensc deverá participar do encontro' com

apresentação de trabalhos e exposições relativos ao 26. ítem do
temário do conclave, relacionado à "Regionalização Administrativa
c Integração com os Municípios". Sobre este aspecto, a delegação
catarinc nsc abordará o tema "Política c a Ação do Estado de Santa
Catarina no Desenvolvimento Micro-Regional e Municipal".

Com representantes do nosso l.stado, deverão estar presente a

esse encontro. Hoycdo Gouvou Lins. que chefiará a delegação.
composta pelos têcn icos. Pedro Nicolau Prim, Coordenador 90
Sistema de Planejamento c Orçamento; Walmir Dias, Coordenador
de Desenvolvimento Micro-Regional e Municipal e Ary Kardec de
Mello, da Assessoria Técnica da SDI-:.

O III Encontro Regional de Planejamento Sudeste/Sul tem por
objetivo a apresentação, discussão c avaliação de cxperiêncas, novas
formulações e execução de programas de atuação conjunta do
Ministério Planejamento, dos Governos Estaduais das regiões
sudeste/sul e de outros órgãos fadcrais, O temário do conclave

abrangerá os seguintes campos: Áreas Metroplitanas; Regionalização
Administrativa e Integração de Municípios; e Sistemas Estaduais de

Planejamento.
- �l

Varig faz 46 anos
A viação Aérea Riograndense - Varig -, pioneira do transporte

aéreo. no. Brasil, completou ontem o seu 460. ano de existência,
figurando hoje entre as principais empresas de aviação do mundo.

Contando atualmente com 14, Boe íngs 707, um Douglas DC-S,
quatro Boe ings 727, 10 Electras c .oito Avros, a Varig aumentará
brevemente a sua frota, com a incorporação de mais três Boerigs
707, três 727 c dois DC-I O, com opção para mais dois. Segundo as

.últimas estatísticas da lata, '1 Varig ocupa, entre as 105 empresas
filiadas à organização, o 140. lugar em ex tensão de linhas.

No ano passado seu lucro operacional foi da ordem de Cr$ 126
mil h õcs, 'enquanto que sua receita das linhas internacionais

aumentava de 113 para 138 milhões de dólares,'
Com a participação de 31,3% no tráfego de passageiros e de 48%

no transporte de cargas, a Varig mantém também a liderança no

mercado doméstico.

JA ESTAMOS EM CURITIBA

bem no centro

�Qbu ....otel
UM DESTAQUE CLASSE "A"

*110 APARTAMENTOS E SUITES COM
*CALEFAÇÃO * AR CONDICIONADO *TV
*GELADEIRA *MUSICA AMBIENTE
*LEITOS "BOXSPRING"
* AMBIENTES IONIZADOS CONTRA A'
POLUICÁO
*GARÁGEM NOPROPRIO HOTEL
*MÉDICO RESIDENTE
* BAR * RESTAURANTE *COFFEE-SHOP
*DIARIAS A PARTIR DE CR$ 60,00
. I

Prç., Santos Andrade, 830 - Tel 22-7040

ARMARIOS EMBUTIDOS CATARINENSE LTDA.
R. Rafael Bandeira, 59 (Centro') - Fone 4775 - Fpolis (Se)

*DECORA *SOLUCIONA
*VALORIZA

!-kk""=='=='==-,-, Cozinhas em fórmica, ar

mários, estantes, toucado-

t-4�!!!�iiii�.�,,��� res, paredes divisórias, inst.

L!ilIíiíiat;;�r-t"i-;It--l-'í=I
comerciais, etc,

TUDO SOB MEDIDA

Atendemos, tlmhém, ch�
mudos para o interior do

l.stado.
���--������

ECONOMIZI': COMPRANDO DIRFTAMI:NTL DA I,'ÁBRICA, ,

(Aceitamos seu móvel lisa-
do como parte do paI,10.)

...��:1(=�riJ(1l-inanciumos até 36 meses.

Preços sem concorrência.I[������f�rl100@{�1n:U-:FONE PARA 4775, �
solicitando a visita 'de nos

so Dccorador-Orçarncntista
e 111 "1 a residência, .scrn
compromisso. c;,,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Santa Catarina

Mais uma vez, 11 procissão de Nossa Senhora dos

Navegantes levou muita ge!"te ao mar: cerca

/ de 2.500 fiéis acompanharam em trinta barcos

a padroeira de São Francisco do Sul. Apenas
D. Maria de Lourdes perdeu a barca e, pela

'segunda vez, !]agou a mesma promessa na Igreja.

Caça e Pesca pune quem
faz a pesca pedratória

Convênio Joinvillelôecptfiscalizaçdo com punição à pessoa pedratória.

loinville (Sucursal) - O convênio

que a Prefeitura Municipal de Joinville

celebrou com o Departamento de Caça
e Pesca vai permitir intensa fiscalização
diária contra os barcos pesqueiros que

andam atuando na lagoa da- Saguassu a

lém do limite determinado pelas au tori

dades. Uma lancha com um fiscal a ser

mantido pela Prefeitura exercerá fiscali-
-

zação contra a pesca pedratória do ca

marão.tendendo as reclamações dos

pescadores do Espinheiros e do Morro

do Amaral, através de divulgação reali-

zada por O ESTADO.
'

-Prefeito Ivan José Rodrigues, vereado
res, au toridades e Imprensa.

Falando na ocasião, o Prefeito Pedro

Ivo Campos disse que a medida visa dis

ciplinar a pesca na lagoa do Saguassu e

evitar que os pescadores da região con

tinuem sendo prejudicados pela falta de

fiscalização. Acrescentou que com a

proteção econômica ao pescador "par
tiremos para a solução dos problemas
sociais do Morro do Amaral". Frisou

que a celebração do convênio foi consi
deravelmente facilitada pelo Secretário
Glauco Olinger, "que não mediu esfor

ços no sentido de que o objetivo desta

municipalidade fosse concretizado".
O convênio objetiva também a orien

tação ao pescador dos "Espinheiros" e

"Morro do Amaral" sobre os métodos

mais práticos de pescar, dentro do pro

grama estabelecido pela Sudepe para a

proteção da fauna marinha.

Os termos do convênio foram as

sinados durante a solenidade simples
realizada no gabinete do Prefeito pelos
Srs. Baldicero Filomeno, diretor do De

partamento Estadual de Caça e Pesca, e
Pedro Ivo Campos, Prefeito de Join

ville. Estiveram presentes ao ato o Vice-

.• t'!tl

São Fráncísco do Sul(Sucursal de Joinvillel
A procissão de Nossa Senhora dos Nave

gantes, que há mais de 85 anos vem se consti

tuindo na maior atração religiosa do Norte ca

tarinense, realizou-se domingo em São Francis

co do Sul, com o acompanhamento de mais de

três dezenas de barcos transportando cerca de

2500 p�ssoas.

A romaria partiu do trapiche da Indústria de

Pesca Babitonga, contornando as ilhas da baía

em direção ao Pontal. A imagem de Nossa

Senhora dos Navegantes, com características

barrocas, é fixada num barco em miniatura

, denominado "Vitória" e para a procissão foi
exposta sobre uma base de madeira ornamen

tada com redes. Segundo o padreMário Danesi,

vigário da Paróquia local, a imagem foi trazida
de Portugal há cerca de 140 anos atrás. As pro

cissões foram realizadas de quatro em quatro

anos, passando em seguida para três em três

.anos e depois para anual.

Quando a imagem desceu' os degraus da

Igreja Nossa Senhora da Glória, cerca de quatro
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Rauch diz que Tupy vai para quem der mais: PR, MG ouBA:

Joinville (sucursal) - O

projeto de expansão do se

tor de auto-peças da Fun

dição Tupy implantado em

-Joínville, mas o de fabrica

ção de conexões. será leva

do para outro Estado. A

informação foi prestada a

O ESTADO pelo Sr. HeI

mes Rauch, assessor da di-

retoria da empresa, acres
centando que o desejo da

diretoria da Tupy é reali

zar a aplicação dos recur

sos cedidos pelo Banco Na

cional de Desenvolvimento

Econômico em Joinville,
desde que sejam oferecidos

maiores incentivos por par
te do Governo Estadual.

Afirmou o Sr. Hermes

Rauch que as tarifas ener

géticas cobradas pelas Cen

trais Elétricas de Santa Ca

tarina são caras, .urna vez

que a Tupy consome cerca

de 5% do total carreado

para Joinville, enquanto
gasta ap ro x imadamente

10% do total de água con

sumida na cidade. A Tupy
- revela - pretende ainda

a instalação de um. anel

energético direto para a

empresa no bairro Boa Vis

ta, para evitar oscilações
ou possível paralisação, o

que representaria prejuízos
de milhões de cruzeiros.

Enquanto isso, a direto
ria da Fundição Tupy con

tinua estudando as propos
tas. feitas pelos Estados de

Minas Gerais, Bahia e Para

ná. O Sr. Hermes Rauch

esclarece que embora a Tu

py tenha decidido pela ins

talação do setor de fabrica

ção de conexões em outro

Estado, nada ainda está de

finido quanto as áreas a se-

Igreja, onde pagou sua promessa com muitas

rezas.

Aviões do Aero Clube de Joinville sobrevoa

vam durante' todo o tempo o itinerário dos

2500 fiéis. Muitos foram apenas para aproveitar
o passeio de barco, enquanto outros fixavam
seus olhos à imagem de Nossa Senhora dos Na

vegantes formulando suas preces.
Padre Mário Danesi, que�quatro-meses antes

.

da procissão começou a preparar os fiéis espiri
tualmente através das práticas feitas durante as

missas, revela preocupado que o número de

pessoas que acompanham a 'romaria diminui a

cada ano. Isto - acrescenta - põe em perigo a

tradição de mais de cem anos desta congrega

ção religiosa. Revela o vigáno' que é a favor. da
procissão ser realizada de quatro em quatro

anos, ou, pelo menos, de dois em dois anos.

O Tenente Tabajara de Brito, que responde
pela Capitania dos Portos de Santa Catarina em

São Francisco do Sul, disseque todos os anos a

Capitania monta um esquema de segurança pa

ra garantir a integridade física de todos os reli-
'"

giosos.

rem destinadas 30S proje
tos de Sua ampliação. In

formou que as propostas já
foram formalizadas pelos
três Estados e estão sendo

min uc íosarnente aprecia
das, sem, entretanto, haver

alguma coisa de concreto

quanto à Escolha dos lo

cais. Explica ainda que a

preocupação da di reção da

empresa está voltada uni

camente para a ampliação

das instalações industriais

visando o aumento da ca

pacidade de produção. Por
isso - acrescenta - que as

d e c isões devem ser' um

pouco retardadas â fim de

permitir uma análise mais

completa de todas as pro

postas.
A reunião programada.

para. ontem pela diretoria

.

foi suspensa, devendo ser

real izada ,nos próximos

Tupy vê vantagensdeMinas,Bahia
e Paraná para fábrica de conexoes

. �
.

Fiéis repete", tradição de en
anos: Procissão de Navegantes

mil pessoas estavam reunidas diante do templo
esperando o' início da romaria. Até ao porto da

'Indústria Babitonga. a procissão levou pouco
mais de 30 minutos. A 50 metros do porto, os

populares apressaram seus passos com o intuito

de reservarem seus lugares. nos barcos que fo
ram colocados à sua disposição por empresas de

pesca. Quando a imagem estava sendo levada

por marinheiros para dentro da lancha da Capi
tania dos Portos, o Rebocador São José, Iate

Carijà, e os barcos Baia Mar IV e Il, "Adriane",
"Maria Aparecida", Suzana", "Bobinha",
"Areia Branca ", "Helene ", "Gória ", "Maria

Aparecida", "Ivone" e "Lara" já estavam total

mente lotados por fiéis. Muitas pessoas não pu

deram acompanhar a procissão p01: falta de

lugar. D. Maria de Lourdes não se conteve. Em

purrando um e 'butro conseguiu chegar próxi
mo aos barcos, só que não havia mais lugar.

. "Eu preciso pagar uma promessa. No ano

passado eu já não fui. Eu tenho que ir este

ano " Mas ningém se manifestou e o resultado

foi- D. Maria de Lourdes voltar chorando pata a

dias. Comenta-se que uma

das decisões poderá ser to

mada durante este encon

tro. Na próxima segunda
feira, o diretor de opera

ções da Celesc, Sr. Carlos

Alberto Reis Seara, deverá
se reunir em Joinville com

diretores da Tupy. O obje
tivo é, tratar de problemas
ligados com o fornecimen
to de energia elétrica à em

p_resa .

. SECRETARIA
_ i

NECESSITAMOS PARA CONTRATAÇÃO IMEDIATA.

OFERECEMOS:
Ótimo ambiente de trabalho
Semana de 5 dias
Gratificacão anual
Ótima remuneração

EXIGIMOS:
Experiência comprovada

Redação própria
Datilografia

Boa apresentação e desem baraço
Idade até 30 anos.

As candidatas, em redação própria, datilografada, deverão escrever

para Caixa Postal no. 976.

••• e conle com os
Supermercados

d',)' ODIV
, 3 EM JOINVILLE E 1 EM FLORIANÓPOLIS· '.
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DER garante que inaugura antes do
verão .a estrada até Canasvieiras

1
' .-

CONSUL

Associação Coral: uma tena'z

convivência' com a arte vocal
Coral ao 'professor Jarnundá é, entretanto, o l?S

petáeulo de setembro, com a aSPA_ Constituf
da de cerca de 100 músicos, a orquestra necessi
tará de hospedagem completa enquanto perma
necer em Florianópolis, partindo daqu i para
uma tournée nacional, a convite do Ministério
da Educação e Cultura. Daí, segundo a diretoria
da A_C.F_, a importância do acontecimento: a

Ilha será o ponto de partida para esse giro da
Sinfônica por todo o Brasil.

'

Igualmente, tendo alcançado um elevado
nível artístico, que atualmente a coloca entre os

melhores conjuntos brasileiros, a Associação
Coral sente não poder mais estacionar ou retro

ceder. Há necessidade de mais e melhores co

nhecimentos técnicos, somente transmissíveis
.por professores existentes nos grandes centros,
sendo necessário contratá-los para isso. a pro
blema que se verifica com a aquisição de parti
turas, normalmente difíceis de encontrar, até
no Rio ou São Paulo. .scndo necessário impor
tá-Ias dos Estados Unidos ou Europa, também
foi exposto.

UM ARQUIPÉLAGO
Falando à diretoria do Coral da Cidade, o ,

presidente do C.E.C. disse das dificuldades em

reorganizar o órgão que assumiu" mas que os

trabalhos prosseguem satisfatoriamente, come
çando por um' contato mais íntimo, que está
mantendo com todas as entidades artísticas e

culturais, a fim de conhecer-lhes o funciona
mento e os planos futuros, para que o Conselho
possa, então, como órgão assessor do Governo
do Estado, providenciar condições para a' sua

manutenção, ,através de auxílios. "Infeliz
mente",' tlisse o professor Jarnundá, "o Estado
ainda é um arquipélago de imensas dificuldades,
embora as perspectivas sejam agora mais anima
doras. Há necessidade de interligação, para que
se possa formar os elementos componentes da
cultura catarinensc num todo' - embora sem

desmembrá-los de sua região de origem. Haverá
uma Casa da Cultura de Santa Catarina e uma

câmara de conselheiros - uma espécie de assem

bléia - contituída de representantes das mais
diversas atividades relacionadas-à arte e cultura.
Decididos os pontos principais e estabelecidos
os objetivos o Conselho - como cúpula - pode
rá, então, mais e melhor administrar esse setor,
de grande interesse para o Governo do Estado".

Declarando-se impressionado com a organi
zação encontrada na Associação Coral, e com os

planos já estabelecidos para o corrente ano, o

professor Theobaldo da Costa Jamundá acabou
por garantir-lhe o seu total apoio, colocando ,o
'Conselho à sua inteira disposição, reafirmando a

boa vontade, tanto do Governo como de sua

Secretaria, na pessoa do Sr. Orlando Bértoli.

São menos prováveis, a partir de agora, as

possibilidades de paralização temporária ou de
finitiva da Associação Coral de Florianópolis,
entidade que há 13 anos ininterruptos vem, lu

tando contra toda a sorte de barreiras e obstá
culos, principalmente os de caráter financeiro,
levando a sua arte a todos os recan tos do Esta
do e aos grandes centros brasileiros, através de

recitais ou dos dois LPs já gravados.
Até há bem pouco tempo, praticamente ig

norada pelos órgãos públicos, com exceção de

pequenos aux flios para a impressão dos progra
mas e pagamento do aluguel de SUa sede, o Co
rai da Cidade viveu momentos de desespero
completo estando, há alguns meses atrás, amea
çado de extinção, sendo salvo no último mo

mento por uma verba especial da Secretaria do

Governo, quando conseguiu saldar parte de suas

dívidas c adquirir o material necessário ao pros
seguimento de suas atividades.

Segundo Carlos Alberto da Silva Faria, presi
dcn te da entidade, a Associação Coral vinha ba
tendo de porta em porta sem obter - pelo me
nos - apoio moral e reconhecimento oficial até
que. sem perspectivas de continuar o seu traba
lho puramente amadorístico, decidiu encerrar

definitivamente as suas atividades. roi quando a

Secretaria do Governo decidiu salvar e reanimar
o grupo, propondo-se a conseguir - sempre que,
possível - novos meios de sobrevivência.

EM CENA O CONSELHO
Até então alheio aos problemas da A.C.F., o

Conselho Estadual de Cultura, que agora vem

imprimindo mais dinamismo às suas atividades,
partiu para um plano que consiste � em sua

primeira etapa - no conhecimento e reconheci
mento de todos os grupos artísticos existentes
110 Estado de Santa Catarina, propondo-se a ca

talogá-los, fazer o competente registro perante
o órgão e auxiliá-los, através de pequenas mas

constan tcs verbas,

Comparecendo à sede da Associação Coral,
'o professor Theobaldo da Costa Jamundâ, agora
presidindo o Conselho Estadual de Cultura, par
ticipou da reunião da diretoria. Através dela, o
'Presidente do C.E.C. tomou conhecimento,
principalmente, do plano de atividades para
1973, cujo ponto mais alto será o grande espe
táculo de setembro, quando a associação coral
estará cantando acompanhada pela Orquestra
Sinfônica de Porto Alegre, atualmente a melhor
c mais completa do Brasil, e que acaba de acom
panhar a temporada brasileira do Royal Ballet
de Londres. Constam ainda do plano de atíví
dados, diversas apresentações especiais no íntc
rior do Estado c cm, BrasÍlia, de onde já lhe
chegaram convites,

•

a problema maior, exposto pela diretor.ia do

O Diretor Geral do DER assegurou
ontem que a rodovia estará

concluída bem antes do fim do ano.

A Associação Coral de Aorianópolis
- um dos grupos culturais mais
tradicionais do Estado, - lançará
quinta-feira o seu novo LP,
em que interpreta composições de
Omar Fon�ana, Luiz Vieira, Vinicius de Moraes
e Chico Buarque de Hotlanda,

Coral da Cidade',

lança quinta
seu novo disco

A Associação Coral de Florianópolis está expedindo con

vites a autoridades, imprensa e demais personalidades do
mundo oficial, político e administrativo do. Estado, para o

lançamento do seu segundo LP, gravado recentemente em

São Paulo, sob o patrocínio da Transbrasil SoA. - Linhas
Aéreas.
A solenidade terá início às 21 horas do próximo dia 10,

quinta-feira, no hall da Reitoria da Universidade Federal de
Santa Catarina, no campus da Trindade, quando serão servi
do um coquetel e distribuídos exemplares do disco às auto
ridades e convidados especiais presentes.
Conforme contato mantido esta semana, a Associação Coral
está aguardando para o+lançamento um representante do

'Ministro Jarbas Passarinho, da Educação, bem como as pre
senças do Comandante Ornar Fontana, cantor Luiz Vieira e

maestros Moacir Portes e Leo Peracchi, da Copacabana
Discos, além de destacadas figuras da área musical do Esta

do, do Paraná e Rio Grande do Sul.
O DISCO
O longo-play foi gravado em novembro último, em São

Paulo, onde 'o Coral permaneceu durante três dias. A face

A do LP trás o pout-pourri "Suite Transbrasil" e, da face B
constam "Fantasia do Ar", também de Ornar Fontana, "Paz
do Meu Amor", de Luiz Vieira e "Gente Humilde", de

Vinicius, Garoto e Chico Buarque de Holanda, acompa
nhadas de orquestra, com arranjos do Maestro Moacir .Por
teso

Da "Suite Transbrasil", a Associação Coral já havia lan

çado, em setembro do ano passado, a canção't'Transama
zõnica", em estréia nacional, acompanhada pela Orquestra
da Câmara da UFSC, sob a regência do Maestro Hélio Tei
xeira da Rosa, sendo a composição imedíatamertte incluída
no repertório da A.C. F.

,

Canal da Avenida
será retificado

C ontinuam sendo de
senvolvidos os trabalhos de

prolongamento do canal
da Avenida Hercílio Luz,
compreendendo as alas la
terais em alvenaria de pe
dra, numa extensão de 150

metros, objetivando atingir
a nova linha do mar. O

prolongamento, conforme
informaram os' técnicos,
resolverá definitivamente o

problema do escoamento

das águas provenientes da
Avenida Hercílio Luz, fi-

,

cando eliminados' os des
moronamentos dos taludes
da vala provisória sobre o

aterro.

DRAGA VOLTA A

FUNCIONAR
A draga "Sergipe", que

esteve pàralizada no final
da última semana, em vista

de, avarias sofridas pelo
forte vento que açoitou a

Cidade, 'Voltou a funcionar
normalmente na manhã de
ontem. Os danos causados
na "Sergipe" determina
ram a necessidade de vá
rios reparos e revisões,
principalmente na solda
das cabeças dos tubos ava

riados, na entrada da tubu-
, lação no equipamento au

xiliar do recalque, além do

resgate dos flutuantes que
suportam a linha de mar, e

que foi rompida. Aprovei
tando a paralízação tempo
rária da- draga, foi feita
uma revisão geral das má

quinas.

O Diretor Geral do DER, engenheiro
Emani Santa Rita, declarou ontem que a

estrada de Can�svieiras estará totalmente
concluída e sinalizada ainda antes do fim
do ano, assegurando um verdadeiro boom
turístico no balneário. As obras tem seu

curso normal e o Departamento Estadual
de Estradas de' Rodagem prevê o asfalta
mento de quatro a cinco quilômetros por
mês, perfazendo provavelmente em novem

bro - se o tempo ajudar - os 24 quilôme
tros de extensão da rodovia.

-

Desses, três

quilômetros já estão asfaltados cobrindo o

trecho de ltacorobi e até o final da próxi
ma semana mais dois quilômetros estarão

concluídos, atingindo o morro de Santo

Antônio.
18 MILHÕES
A estrada terá 32 quilômetros de exten-

são, 23 dos quais cobrirão o percurso FIo

rianópolis=Canasvieíras e os oito restantes
serão assim distribuídos: Dois e meio para
o acesso a Canasvieiras; cinco e meio para o

acesso a Jurerê. O custo da rodovia está

orçado em Cr$ 18 milhões e a cobertura
financeira provém de recursos próprios do
Estado.

Segundo o engenheiro Ernani Santa Rita
o trecho liberado ao tráfego ainda não pos
sui sinalização vertical e horizontal, a qual
somente será providenciada depois da con

clusão de toda a rodovia. Por isso, o DER
está solicitando dos usuários o máximo cui
dado, pois como está a estrada o risco é
muito grande. Quem transitar pelo trecho
de Itacorobi - liberado em caráter precário
-: deve fazê-lo com a máxima cautela.

ACM diz que ponto para os
médicos preiudica serv'iço

fila dos segurados pela previdência, uma

outra, que é a dos funcionários-médicos ao

baterem o' ponto", disse o médico.
'

O presidente da A.C.M. acrescentou,
ainda, que "essa-obrigatoriedade é uma me

dida impensada, que não levou em conside

ração a grande complexidade <la assistência
médica. O INPS deveria remunerar bem os

profissionais, mas na realidade isso não
acontece. O vencimento dos médicos do

, INPS oscila em torno de Cr$ 1.100,00; e
esses padrões de salário por si só já tomam
a medida do ponto de difícil execução.
Outro aspecto referente à natureza do ser

viço médico: pacientes operados, ou então

'portadores de afecções clínicas que, por
complicações apresentadas exijam, de hora
em hora a presença do médico. Não serão
atendidos?

Finalizando, o Dr. Júlio Cordeiro disse

que "o médico continuará atendendo essas

situações,como sempre atendeu,- porque
essa é a natureza de sua formação; isso in

depende de relógjo, ponto e tudo o mais".

Bonson
/

... .

"
,

O presidente da Associação Catarinense
de Medicina, Dr. Júlio Cordeiro, declárou
ontem que a lei determinando a obrigato-

,

riedade dos médicos do INPS assinarem o

ponto é perfeitamente 'legal, 'sob o ponto
de vista administrativo. "Entretanto, -

afirmou - ela parece ser inconveniente e

prejudicial ao próprio serviço médico".
Disse ainda o Dr. Júlio Cordeiro que "o

serviço médico, por sua própria natureza,
não pode ser bitolado a horários rígidos.
Uma urgência cl ínica ou cirúrgica, não tem
hora para ser efetuada. Um ato operatório
não pode ser enquadrado dentro de horá
rios pré-determinados".

HORÁRIO IM�REVISTO
"Uma determinada operação, por sua

complexidade, ,frequentemente ultrapassa
os horários anteriormente previstos, sendo
que o oposto também acontece. Negar o'
atendimento a uma determinada urgência,
porque a mesma' está fora do horário, de-'
certo _0 médico não pode e não deve. Nas

grandes cidades, em hospitais com grande
,

número de clínicos irá formar-se, além da

POSTO RIO BRANCO LTDA.

AGRADECIMENTO
,O Posto Rio Branco Ltda. atingido, na madrugada do último domingo, por um

.. I

I incêndio em suas instalações, vem de público agradecer ao Corpo de Bombeiros da
'

Capital, aos vizinhos, aos functpnários e populares, por sua dedicação no Combate ao

fogo e auxflio no salvamento de veículos e mercadorias, sem a qual os preju ízos

seriam totais.

Outrossim, comunica a seus clientes e amigos, que continua atendendo normal

mente em suas instalações, onde espera continuar contando com a cooperação e

apoio d� todos.

A Indústria de Refrigeração Ccnsu] SIA., em crescente fase de desenvolvimento, oferece
oportunidade de admissão imediata para:
- Correspondente (moça) com boa redação própria e ótima datilografia
- Técnicos Químicos

'

- Técnicos.Mecânicos
- Desenhista projetista com experiência em elaboração de Lay-out
- Cronometristas
- Chefes de inspeção de Qualidade com conhecimentos de Desenho Técnico e noção de

Metrologia'
'

- Mecânicos ferramenteiros com experiência mínima de 3 anos
- Mecânicos de manutenção industrial com experiência mfnima de 3 anos.

-:- Eletricistas industriais com experiência comprovada
, - Funileiro com conhecimentos de modelagem
- Pedreiros

,
.

- Caldeireiro cl 2 anos de experiência em caldeira a óleo
- Guardas, com altura acina de 1,70m, boa apresentação e instrução mínima 20. ginasial
OFERECEMOS
- Salário compensador ..

- Reais possibilidades de progresso
- Assistência médica
- Bolsa de estudos '

- Treinamento intensivo
- Amplo programa de desenvolvimento interno

Os candidatos serão atendidos diariamente no Setor de Seleção de Pessoal, à Rua Araranguá,
514, ou poderão remeter Curriculum Vitae para a Caixa Postal 267, - Joinville - S. Catarina.

Florianópolis, 7 de maio de 1973

RIO BRANCO LTDA. - EMPREENDIMENTOS.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A história do Avaí ca e azul, tive de pagar o meu tributo à contingência
humana de envelhecer. O entusiasmo antigo, se bem o

mesmo de sempre na alma, já se contém na compostura a

que o constrange a velhice, ainda amparado por essa ma

neira serena de que a idade e a experiência anosa armam

os velhos para defrontar possíveis decepções e desencan
tos no outono da existência ... Sou, porém, ainda fiel ao
meu culto ao "Avaí". E com que consolo, assistindo a

duras competições em que o meu Clube defende as pró-
.

prias tradições gloriosas, vejo ao meu lado, "torcendo"
em discretos termos, um Walter Lange ou um Eduardo
Nicolich ... Não haverá neles, como não mais predomina
em mim, a paixão que outrora se insinuava na "torcida",
em palavras e gestos consentàneos aos libertos impulsos
de então. Mas há ainda uma inextinguível expectativa
acerca do esplêndido futuro do "Avaí", que, conduzido
pelo seu atual presidente, Deputado Fernando Bastos,
confirmará e reacenderá os luminosos rastros com que o

"onze avaiano assinalou os esplendores do seu nobre pas
sado, aliás sem quebra do indeclinável respeito devido à
lealdade dos seus rivais, cujo intuito é o mesmo: digna
mente enaltecer o esporte catarinense.

UAngústia dum Torcedor"
A história do Avaí, e posteriormente a do futebol

catarinense, estarão. registradas brevemente em volumes
que reunirão aspe�tos ?esse esporte até agora esparsa
mente relegados a jornais e .relatos de antigos torcedores.
Com mais de quinhentas páginas manuscritas atual-'
mente, o livro sobre a história do Avaí deverá ainda ser

engrossado pelo fruto de um paciente trabalho desenro
lado diariamente.

A preocupação .pela falta de registros; pedidos de
clubes de outros Estados que aqui jogaram há muito
tempo, e a impossibilidade de atendê-los. foram os moti
vos que levaram Osny Meira, dentista, torcedor incondi
cional do Avaí, ex-diretor, a realizar essa obra e a futura.
Há questão de ano e meio atrás ela foi iniciada, consu
mindo várias horas diariamente. Tem obrigado uma cons
tante pesquisa, em jornais, revistas, oficios, livros de

registros, etc ... Os velhos torcedores têm sido consul
tados, sempre cuidadosamente.

O livro deverá estar pronto a tempo de ser lançado no

cinquentenário do clube, dia lo. de setembro de 1973.
Essa é, ao menos, a intenção do autor, que fala alguma
coisa sobre a história do time.
O COMEÇO

A primeiro de setembro de 1923 era fundado o

Avahy Futebol Clube - "era um grupo de rapazes que
jogava sua bola na Praia de Fora, que entusiasmados por
Amadeu Horn, resolveu reunir-se e fundar o clube, bem
como escolher o nome" - conta 'Osny. "As cores já
existiam, quem sabe devido ao Clube de Regatas Ria

chuelo, a que. alguns pertenciam. Arnaldo Pinto de Oli

veira, ao opinar sobre o nome Independência, apresen
tado por Um dos participantes, sugeriu o de Avahy. O
nome, na sua opinião, além de lembrar a Batalha de

Avahy, combinava tom as cores do time - e foi o esco

lhido.
"

Naquele tempo não existia nenhuma entidade no

Estado que congregasse os vários times existentes - só a

12 de abril do ano seguinte, os clubes de Florianópolis
fundariam a "Liga Santa Catarina de Desportos .Terres
tres", A Federação Catarinense de Futebol evoluiu da

criação dessa liga, e no ano que vem deverá comemorar

seu cinquentenário: "nem sei se o Giuliari sabe disso"
revela Meira. "Até aí, foi tempo em que os clubes
tinham as características de clubes de várzea, sem filia-

ção a nada.
.

Havia os sócios comuns e os "sportman", encarre
gados de jogar - "quem não pagasse até a hora do jogo,
não entrava em campo". Com um time armado apenas
na paixão, à semelhança do que ocorria em todo o Esta

do, começou uma carreira de vitórias que lhe deu 9 cam-
o

peonatos estaduais, (caso único) 17 da cidade de Floria

nópolis, bem como o único tetra-campeonato estadual,
de 42 a 45.

A primeira partida internaciona,l do Estado, contra o

time do cruzador inglês Capetown (venceu de 1 xO) o

maior cartel de jogos com grandes clubes brasileiros, bem
como com estrangeiros, "são algumas primazias que o

clube conquistou, ao lado do tetra", continua Osny
, Meira.
EVOLUÇÃO

"De um total amadorismo no início, o time 'evoluiu

para um profissionalismo às avessas, que durou até há
bem pouco tempo. Os jogadores tinham profissões, que
os sustentava - não viviam exclusivamente do futebol.
Era um contínuo problema convencer os 'patrões a

liberá-los para os treinos, até mesmo para 'partidas ofi
ciais". Continua - "o profissionalismo é recente', como
-em todo o Estado; os times catarinenses têm história
muito parecida e recente em termós de profissionali-
zação." ,

Mesmo com um profissionalismo'muito fraco -

"dava-se o que era possível ao jogador" - o time foi

tetra-campeão. "Jogava-se era mesmo pelo amor à cami
sa". Osny lembra o time base do tetra campeonato.
Adolfo; Fateco e Pinheiro; Chocolate, Procópio e Begui;
Filipinho, Nisettos, Bráulio, Tião e Saul. "Era um time

bonito, com Adol finho, um estilista no gol; Procópio e

Begui na linha média eram impecáveis; Filipinho era arti
lheiro e craque sob todos os aspectos; Tião era um meia
cancha ideal, um carregador do time"., Lembra nova

mente Adolfo: "foi o maior goleiro que apareceu por
aqui; uma segurança incrível era sua principal caracterís-
tica".

.

Depois de 45, a hegemonia do futebol catarinense
praticamente passa para o interior":' O Avaí não con

quista nenhum campeonato estadual; durante muito tem
po é campeão da cidade de Florianópolis. Veio sempre
acompanhando as características dos outros times do

Estado: semi-profissionalismo, e "uma grande paixão à

camisa, apesar da torcida não muito fiel. e bastante

exigente - havia gol, tudo muito bem, não havia, uma
debandada.

Até hoje, ainda há um pequeno número de associados

no clube apesar do número de torcedores ser bastante

grande. Com tudo isso, o time chegou a um estágio de

profissionalismo "bastante av'ançado, que tem exigido

Também eu, torcedor acalorado, as sofri pela sorte do

"Avaí" em memoráveis partidas, de muitas das quais,
vitoriosamente o meu velho e tradicional Clube fez o

acervo de suas glórias no passado e de seu presttgío no

presente.
Nos meus irreversíveis anos de mocidade, eu vibrava e

ansiava pelo triunfo do azul e branco. Recordo-me dos
tempos em que, na presidência do "Avàf", entre outros
o ex-governador Aderbal Ramos da Silva, o atual Sena
dor Celso Ramos e o dinâmico Walter Lange acrescenta
ram aos preciosos troféus conquistados até então pelo
"azurra" mais e muito outros, honrosos e' inalienáveis.
Então, já eu sofria nos estádios em que o

..Avaí", orien
tado tecnicamente por um Felix Magno ou alguém de tal
porte, disputava mais um título.

Quando derrotados, nem assim os onze do meu qua
dro perdiam a fibra moral, - mas algo em mim, é claro,
me arranhava o orgulho. Todavia o

..Avaí", que firmara
tradição, continuava o seu avanço airoso para as maiores
conquistas. Por minha vez, sempre avaiano ardoroso,
nunca preferindo outra camisa que não a das cores bran-

I) Ava í foi O primeiro campeão do Estado,
em 1924. Acima, em Joinville,

antes de um amistoso contra o América, que
aparece na foto, incorporado.

o futebol catarinense
vai sair de casa: Avaí

Antes de um Ava{ x Figueirense, a equipe
campeã de 49: Adolfo, Fateco e Danda.
Gui. Boos e Jair; Bolão, Nizeta, 8itinho
Miltinho e Ben-te-vi. Nesta partida,

realizada em setembro de 49, deu Avaí 2 x O

o goleiro
Adolfinho

Saulzinho,
na ponta

fixa ao clube".

Prevendo problemas com o Figueirense
devido à utilização do campo - "apesar
deles ficarem com 15% da renda, se não for'
feiro um bom trabalho de prevenção é bem

capaz que jogos sejam atrasados até por cau
sa da utilização de vestiários" -, acredita

que o Nacional trará grande contribuição
para o futebol catarinense. "Utilizando o

campo para partidas preliminares às do Na

cional, nas quais seria disputado o Estadual,
a integração do esporte catarinense poderá
ser cada vez mais efetiva". Conclui .- "e isso

é muiro importante, pois os jogadores do

interior poderiam ver grandes times jogarem
ao mesmo tempo que não se sentiriam mar

ginalizados. A marginalização do futebol do
interior tem que ser evitada a qualquer cus
to, pois ele é um dos sustentáculos do des

porto catarinense ",

, I
!

Adolfo Martins Camilli - Adolfinho -

48 anos, goleiro do Ava[ de 42 a 55. Quan
do começou, tinha 17 anos': "naquela época.'
o Avo! era praticamente a seleção catarinen

se, principalmente de 42 a 45, quando fo
mos tetra-campeões do Estado." Muitos
t itulos? "Olha, 'lo Estado. só. esses quatro,
mas da Capital. que foram virios, não me

lembro mais. Sabe. foram tantos' ... Aliás.
muita coisa daquela época, como jogador, já
esqueci. O que me lembro 'bem, foi uma 1'('Z

em Blumenau, quando jogávamos pelo cam

peonato de 1943. contra o Brasil, atual Pal
meiras. O Ara! estam ganhando de 10xO. e

O jogo estopa tão fácil. que () Schurmann.
diretor do Ara{ na época. foi lá atrà« da'
tra lie, e me pediu que deixasse passar pelo
menos um gol. Isso porque ele. Schurmann,
já tinha jogado pelo Brasil. t' estava achando
que ia pegar mal aquele lO x O... Mas olha,
mesmo assim. os caras custaram a marcar.

Tive até que sair do gol ..masmesmo assim a

bola não queria entrar... No jinzinho do jo
go eles fizeram um.:" Perguntado sobre a

situação atual do A vat, Adolfinho acha que
"os beques centrais são experientes, mas se

jogarem duas pezes por semana, na segunda
não têm mais pernas. Outra coisa. o A vat
esta perdendo muito' o meio de campo. o

que sobrecarrega a defesa. Isso eu falo basea
do /lOS logos que assisti. do Ara[, contra o

Grémio. Penharol, Vasco. Não.' nâo [ui ver o
I x O, contra o América. .. "<Aüotjinno fala
COI1l a experiência que lhe deram os I fanas
de futebol: "o meio de campo precisa de

jogadores com mais categoria. Numa situa

ção hipotética, por exemplo. gastaria de ver

jogar no A vat aquele rapaz do Grémio Por-
to-Alegrense, o Paulo Sérgio ".

,

Financeiramente, Adolfinho, o Ava[ está
bem," "Bem, quanto a isso. eu não posso
dizer nada. pois ndo participo da Filio do
clube. Participo apenas corno torcedor. 1:'"
como torcedor, acho que a direção está bem
intencionada. e, preparando hem a massa,
coisa que. aliás, já deveria ter sido feita, pois
aquele marasmo que havia. na Capital. no

que se refere a futebol, era deprimente."
Querendo resumir toda a conversa, o antigo
ídolo do Ara! acende um cigarro, e [ala pau
sadamente: "o AI'a[, meu filho. não vai

aguentar o ritmo do Nacional. Tem muito

pouco jogador.' Se precisar jogar 6 I'ezes por
mês. não roi resistir. Precisará melhorar o

banco de reservas. Ainda mais que o CN será

dispu todo paralelamente ao i.stadual: olha o

remédio é [az cr como fez o Paraná. quando
disputou o' Nacional pela la. vez - o Cori
tiba estava uma "s('le�'ão'" paranaense. Con
tudo. OI/ui. COIn () /:'stadual em andamento.
já fica mais difki/. flor causa da inscrição
dos jogadores....

U título de "presidente de honra perpé
tua" é hoje motivo de muito orgulho de
Saul Oliveira, o Sou/linho dos anos de ouro

da A pa í. Jogador, treinador, torcedor, sua

vida em raras vezes esteve afastada do time.

Uma 1'l'Z chegou até estar contra, quando
jogador do Cruzeiro (RS) num jogo contra o

arai chegou a marcar um tento logo aos 30

segundos, "de raiva ". Mas foi praticamente a

única rez que esteve diretamente contra,

apenas de ter sido técnico do Hgueirense
durante algum tempo.

Tri-campeão em 53, o time ainda conserva
a antiga estrutura. Abaixo, em 63,

os nomes são diferentes e, a despeito das

faixas, a fase não era das melhores.

De J8 a 54 Saul jogou pelo A vai, ini
ciando (com vitória) e encerrando (com der

rota) em partidas contra o Hgueirense. "Era
época de um amadorismo marrom, se ganha
va alguma coisa. Na minha época tivemos o

melhor futebol de Santa Catarina. com go

leadgs constantes - 20 x I na Associação
Sportiva do Vale do ltajaí: 21 x 3 no Paula
Ramos", As grandes goleadas eram fruto de

um [utebol individual, "onde a marcação
homem a homem predominava e permitia
um jogo mais solto. Para quem tinha habili
dade no drible, era um chuá".

Nicolich,
O torcedor

Eduardo Nicolich, 73 'anos, dos quais
mais de 40 dedicados ao time, considera-se
um torcedor irredut ivel - "A vai até debai

xo d'água". Atualmente Secretário- Geral
da Junta Comercial, não se lembra com de:
talhes do seu passado como torcedor:

- Só sei que era tempo de um futebol
bonito, bem disputado, os jogadores desem

penhavam com elegância o seu papel. Nunca
perdi um jogo, inclusive acompanhava o

time em suas viagens - naquele tempo, com
passagens e hotéis.baratos, isso era possível.

Assim, Eduardo Nicolich viu o Avo í ga
nhar no Paraná, perder em Porto Alegre;
bem como assistiu partidas em todo o inte
rior. Recentemente, viu o Avaí jogar em

Itajaí contra os argentinos "aquele rapaz, o

Lica, fez um jogo belíssimo "
A entrada do Avai no Nacional "foi uma

coisa justa - o time preparou-se jogando
com grandes elencos de outros Estados, e

hoje dispõe de credenciais para jogar em

quzlquer parte do país". Reforços. na sua

opinião, "também são necessários: apesar de

alguns daqui serem bons. e apresentarem
condições para serem aproveitados. o jogr de
fora, deve ser trazido: ajuda a mostrar /lapas

formas de jogo, de esquema, com reflexos
em todo o futebol catarinense".

Acredita que não haverá problemas com

o Figueirense, dono do campo onde será dis

putado o Nacional - "eles serão gentis. pois
no caso, qualquer problema desmerecerá um

Estado, não apenas o time ".
De qualquer maneira, continuará a ver as

partidas do Al'Oí, "enquanto estiver pivo " I:'

a comemorar "com algumas bagas. que
descem quando o time perde. ou quando ga·

nha _. aí desce bem mais fácil". Acho que
no Nacional vou poder comemorar hoas
ritórias. conclui esperanç'OSanU!l1te,

muito dinheiro e daqui para frente exigirá mais ainda. É
um risco bastante alto a participação no Nacional. Creio,
entretanto, que tudo dará certo, esforço não há de
faltar. "

TUDO DARÁ CERTO
"Acredito que o Avaí preparou-se bem para entrar no

Nacional - c0'iltinua Osny -, executou a política certa

para isso. Realizou jogos no exterior, com grandes times
brasileiros - em síntese, projetou uma imagem própria
no país". Tanto que ao fim do ano passado, "sua indi

cação era uma coisa bastante presumível - não esquecer
que também comprou bons jogadores, de grandes
times."

.

Osny não acredita que o time, como está, aguente o

ritmo do Nacional. Afirma ter toda certeza de que refor
ços serão necessários - "não só em termos de qualidade
como quantidade, pois um bom banco é fundamental.
Vinte ou trinta elementos "de valor" são necessários, na
opinião de Meira. Não sabe, entretarito, de quem virá o

dinheiro para isso, "mas de que virá de alguém estou

certo".
"Nem só fora, mas também de times de Santa Cata

rina poderão ser conseguidos bons elementos" -- poq
dera. "Jailson, Moacir, bem como Tião Marino e Luiz

'Everton, todos do Figueirense, poderiam ser bem apro-
veitados". /

Já com a confirmação do Avaí para o Nacional. Osny
Meira tem certeza que grandes problemas aparecerão,
fruto de certa inexperiência em certames como esse "e
terão que ser solucionados - isso trará conhecimentos
que afetarão todo o futebol catanncnsc". E. também tem

certeza que a camisa do time que tanto o fascina "será
bem defendida. por jogadores de fora ou da4ui mesmo -

o time não ·fará feio no Nacional" conclui apaixonada
mente.

Lembro grandes partidas. como as contra

o Corinthians Paulista (em que foram derro

tados), contra o Sporte Clube de Recife, que
aqui interrompeu uma série de I'itórias em

sua excursão ao Sul do País. "Era um tempo
em que a torcida exigia muito do jogador -

nos cafés os jogadores eram escalados, pres
sionados, controlados. .Havia muita paixão -

se tivesse que voltar a jogar, preferia que
fosse num ambiente comâ aquele, em que o

jogador não media esforços".

NACIONAL

Confessando-se Avai convicto. "até de

baixo d'água", Saul analisa a participação do
time no Nacional: "Serão necessários novos

jogadores, no mínimo 7 - de onde virá o

dinheiro não sei, mas virá de alguém ", Pode
rão ser profissionais daqui ou de fora; daqui,
"Tião Marinho, Adailton, Jailson, do Figuei
rense, seriam bons reforços".

"Uma estrutura administrativa fortemen
te montada será necessária, caso contrário
dois ou três individuas acabarão fatalmente
sacrificados - o time deverá funcionar em
presariamente, senão vai ser duro" - conti
nua, Para isso Saul está participando de uma

comissão - "nunca larguei o clube. apesar
de algumas desavenças esporádicas" - que
tem feito {,lonas para explorar comercial
mente a área do estádio do BocaÍlúa:

"posto. restaurante. sauna. deverão ser cOr/S'

Im idos (' proporcionar -uma renda mellsal
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O ESTADO_-=-8 de maio de 1973 - Pá ina la

Curtindo a chuva
- Mas a minha mulher vai desconfiar, cara.
- Vai desconfiar coisa nenhuma, pô. Vamos fazer assim:

hoje à noite, eu telefonarei prá ti Exatamente, às oito horas. Mas
tu não deves atender o telefone. Deixa a Alzira ou a tua emprega
da atender. Te mete no banheiro, qualquer coisa assim. Então eu

pedirei pró ligares prá mim. Que é um negócio urgente, aqui da
repartição. Logo em seguida, tu ligarás lá pra casa. Então, eu

.

direi que recebi, à tardinha, um telefonema do Olavo, pedindo o

nosso comparecimento urgente em Chapecô, xanxerê, qualquer
cidade lá do oeste. Que. as coisas por lá não estão caminhando
bem e tal. E amanhã, à tarde, a gente se arranca pro Rio.

.

- Tu achas que cola?
- Claro que cola, pô!
À noite, precisamente às oito e dezessete.
- Aramis! Aramis! Telefone prá ti.
- Pergunta quem é, Alzira.
- É o Alfredo. Diz que tem um recado urgente prá ti. Lá da

repartição, sei lá.
- Diz que eu já ligo prá ele. Que tô no banheiro.
- Já faz quase meia hora que tâs aí.
- Prisão de ventre... hummmm...hurnmmm ;

Às oito e trinta, Aramis ligou para o Alfredo. Conversou

alguns minutos, fingiu cara feia, desligou o telefone com uma

forte pancada.
- Porcaria! Droga! Logo num [im-de-semanal
- Que foi que houve?
- O Alfredo recebeu um telefonema do Olavo. As coisas lá

no oeste não estão caminhando bem. Quer que a gente viaje
amanhã prá Chapecó Cha-pe-có! Isto lá é demais. Fazer inspe
ção num fim-de-semana! Só na cabeça daquele maluco! Azar
filho da mâel . Com um calor desses, se meter lá no oeste! Uma

poeira desgraçada, mosquitada! Éta vidinha desgraçada!
- Já disse que não gosto quando falas assim, Aramis! Vida-

Cinema

EU TRANSO... ELA

TRANSA, comédia do cinema

nacional, na faixa do porno
gráfico, com Jorge Doria, San
dra Barsotti, Marcos Paulo,
Darlena Gloria e Fernando
Torre-s. Direção de Pedro Ca

margo. Eastmancolor, 18 anos.

Cine São José 3-7,45-9,45 ho
ras.

o ÚLTIMO COMBATE
(Murphy 's War). Uma história
de vingança pessoal, como de
corrência de um episódio da

última guerra. Peter O'Toole
faz a sua guerra pessoal contra
um submarino alemão, em fil-

me dirigido por Peter Yates,
que ganhou reputação com

Bulht. Estão também no elen
co: Philipe Noiret, Sian Philips
e Horst Janson. Produção de
Dimitri de Grunewald, revelan
do cuidados na cor e na foto

grafia .. As imagens do trailes

despertam um certo apuro de

realização. 14 anos. Cine Ritz

5-7,45-9,45 horas.
O GATO DE MADAME,

em reedição, velho filme de

Mazzaropi, sob direção de
A.M. Pereira, com participação
de Odete Lara e Carlos Co
trim. Censura 5 anos. Cine Co
ral 3-8-10 horas.

Odete Lara, Mazzaropi e Carlos Cotrim: O Gato de Madame,
de A.M. Pereira.

N A MIRA DA MORTE
(Targets) de Peter Bogdano
vich, com Boris Karloff e Tim
O'Kclly - Technícolor,

DIABOS DE SAIAS (Carry
on to Khyber) de Gerald Tho
mas com Kcnneth Willians.
Eastmancolor. 18 anos. Cine

Roxy 2 e 8 horas.

O PROFESSOR, de Miguel
M. Delgado cf Cantinflas. East
mancolor. Cine Jalisco 8 ho
ras.

HOUVE UMA VEZ UM
VERÃO (Summer of42) de

Robert Mulligan, com Jennifer
O'Neil e Gary Grymes. Techni
coloro 18 anos. Cine Glória 5 e

8 horas.
É DIFíCIL SER FELIZ

(Jenny) de George Bloomffeld,
com Alan Alda e Marlo Tho-.
mas. Tcchnicolor. 10 anos. Ci
ne Rajá 8 horas.

REVOLVERES NÃO COS
PEM FLORES, de Alberto Sal

vá, com Paulo Villaça e Dilma
Loes. Eastmaneolor ..:. 18
anos. Cine são Luiz 8 horas.

Darci Costa

. Palavras Cruzadas
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HORIZONTAIS - 1 - Massa
de água salgada - Cachaça. 2
- Pensai (gíria). 3 - Espécie
de aranha venenosa. 4 - Pre

posição latina - Provocar. 5 -

Cabeça de Gado - Altar de sa

crifício. 6 - Caminhos ladea
dos de casas - Provocar raiva.
7 - Teia de Pano. 8 - compra
feita à crédito - .Amér ício, 9
- Aquela que mata.
VERTICAIS -1 - Rede de

5 6 8 9

pesca. 2 - Enfraqueceu - An

tiga cidade da Babilônia. 3 -

Multidão - Satanases. 4 - Pa
lavra francesa: Lago - Tecido
fino e macio. 5 - Comum -

Para os. 6 - Cidade do Estado
de São Paulo - Um dos três
componentes da personalida
de. 7 - Utilizara. 8 - Ficara
sem falar - Prefixo: Falta. 9 -

Nome de árvore cuja madeira é
boa para construções.
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desgraçada, por quê? Saúde, que é o principal, graças a Deus,
nós temos. Não estamos passando necessidade, privação, nada.
Que é que tem viajar pro oeste? Poeira e mosquito não tiram'

.

pedaços de ninguém! Se fosse prã ir pro Rio, não estarias recla
mando que era [im-de-semana: .. Depois, meu filho, trabalho é
trabalho! Se tens que ir, vai e pronto. Vai e não bufa!

- E(I sei, eu sei; Alzira. Não enche. Queria que fosse contigo.
las ver o que é bom...pegar uma estradinha dessas. .. poeira, bura
queira.

Tinha colado.
No Outro dia, pela manhã, na repartição, comentaram a rea

ção das mulheres e acertaram outros detalhes.
- Ah, caiu [eito uma patinha. Chegou até a esculachar comi

go. Disse que se fosse prá viajar pro Rio, eu não reclamaria.
Colou mesmo, cara. Mas passei mal. Já estava no banheiro desde
dez pràs oito. Custaste a telefonar, hein?

- Liguei exatamente às oito. Mas tava dando sinal de ocupa
do. Não tive culpa. A Matilde também foi na conversa. Ficou
com pena de mim, até.

Combinaram tudo. Sairam de Florianópolis, de tàx i; exata

mente às quatro e meia, rumo a Navegantes. Lá, às seis e meia,
tomariam a Varig para o Rio. Evitariam, assim, o risco de serem

vistos no aeroporto da-capital.
Correu tudo bem, Chegaram a Navegantes, às seis; às seis e

meia, decolaram; às dez, estavam no Rio. 'Às onze, fá uiscavam
no bar do hotel:

-

...que é que ela disse?
- Meia hora, mâximo, estará aqui. Diz que vai trazer uma

prima, de Minas. Perguntei se era bonita igual a ela, respondeu
que mais. Tâs com sorte, hein, cara?

- Mereço, pô? Depois dessa odisséia, mereço uma recompf!,n-
. sa.

Dois uisques após, as moças chegaram, Minissaias, costas

nuas, barrigas marrons, Cflios enormes, cosméticos à larga, sorri
sos fáceis.

- Tudo bem, bem?
- Tudo. Só muita saudade. Este é o Alfredo, um amigão.

Considero meu irmão. Até Rimou. Alfredo, esta é a Rosana Sue
li.

- Prazer.
- Prazer. Esta é minha prima, a Carla Rogéria.
- Prazer.
- Prazer é meu.
Beberam. Conversaram. E eles confessaram que tinham filhos

da idade delas. Elas fingiram espan to.

- Não é posstvel. Francamente. não creio.
- Juro. Pena eu não ter uma fotografia deles aqui.
- A minha mais velha já tem um filho. Já sou apô.
- Que vovozinho enxuto•.. vorozinho dá um dinheirinho jm!

eu comprar Uma balinha?
- Tá, netinha queridinha;

_
Estouraram gargalhadas. E, no decorrer da noite, beberam,

dançaram, beberant.fantaram, beberam. Finalmente, deitaram. O
apartamento das moças era pequeno. Mas deli para os quatro.

Acordaram, perto de meio-dia, às risadas, às. cócegas. aos ta

pas. nos traseiros, às troças, às piadas, aos beijos. E ninguém era

de ninguém. Melhor, ambas pertenciam a ambos. Uma verdadeira
irmandade.

- Acho melhor a gente curtir uma praia. É bom prá ressaca.
- Mas tá chovendo, querida.
- E dar?
- Nós não trouxemos calção.
- E dar? Dá-se um jeito.'No apartamento do lado, mora uma

turma de rapazes. A gente consegue.
Conseguiram. E foram à praia, ignorando a chuva. Alfredo ria

do calção de Aramis. Aramis, do de Alfredo. Elas, deles. Às três
horas, deixaram a praia. Quando atravessavam a Avenida Atlânti-

- Mereces, mesmo. Foi bem bolado. Ah, se a Alzira sonha

que tô no Rio, pede desquite.
- E achas que a Matilde, não? Des9uite na hora, velho. Na

horinha.
.

Paiol
nar um milionário, se a autenticidade
for comprovada, uma vez que o valor
de um Stradivarius anda em tomo de

US$ 300 mil (cerca de 1,8 milhão).
O violino, que está em seu poder des
de 1913, tem gravado no bojo, em

caracteres antigos, os seguintes dize

res: "Antonius Stradivarius Cremo

nensis, Anno 17 .. " e será examinado

pelas casa "Hill", de Londres e "Wur

lítzer", de Nova Iorque, as maiores
autoridades do mundo em violinos,
além de profundo conhecedores do
Stradivarius.

SUL DA ILHA

Enquanto a estrada avança em di

reção do forte abandonado e do farol
de Naufragados, no extremo sul da

ilha, é grande a procura de terrenos,
ainda a preços baixos, por parte até

de gauchos e paranaenses. Quem qui
ser, portanto, garantir o seu pedaço
de chão Eara os fins de semana, que
COiTa. Dentro de mais alguns meses

não haverá mais um metro de terra

disponível naquela região, sem duvi

da uma das mais belas de toda a ilha.

CAPELA,CAPELINHA,CAPELÃO
Porque é necessário, acima de tu

do, incentivar a iniciativa de instalar
meios para a vida noturna da Capi
'tal e, principalmente porque merece,
o nosso aplauso entusiasmado à boa
te "Capelinha" em Itaguaçú. Com

'. um serviço de primeira qualidade,
num ambiente preparado para a di

.

versão informal, a boate é o ponto
, alto da atual vida noturna da Cidade,
'principalmente nas noites de sexta e

sábado. É preciso, agora, que as pes
soas se habituem a, sempre que possí
vel, naturalmente, movimentar a noi

te' durante a semana. Afinal de con

tas, não exite dia marcado para "cur
tir" música e dança.

NO MAIS...
Dica de cinema: vem aí "Roma de

Fellini", que ninguém deve perder -

Gente importante na lista de reservas

do Ivoram Palace. Entre elas, Rui

Porto, da TV Tupi - Associação Co

rallança seu último LP no dia 10, no
Palácio daReitoria.

ca, as duas entre os dois, os quatro abraçados à maneira das

dançarinas de cancã, rindo e cantando, formavam um grupo real

mente engraçado. Eles, gordos, velhos, brancos. Elas, de carnes

firmes, jovens, bronzeadas, quase marrons.

E foi um sábado divertido. Um domingo maravilhoso. Uma

segunda inesquectvel. Na terça-feira, quando se despediam, Rosa
na Sueli e Carla Rogério pediram mais um pouco. Estavam com o

aluguel atrasado. Eles deram, não poderiam negar, milionários
que eram.

- Isto prá vocês não é nada. São ricos. Donos de fábrica,
fazenda, o diabo. E nós aqui, nesta dureza.

- Tá, tá. Vocês merecem.
No avião, lembraram as farras da sexta, do sábado, do domin

go, da segunda. E riram. Conforme o combinado, desceram em

Navegantes, tomaram um táxi rumo a Florianópolis. Aramis fin
giu cansaço.

Viagem pavorosa, Alzira. Tõ em tira!

-Se( que foi pavorosa. O.jornal trouxe. Vê at, vagabundo.
Velho imoral'

Aram is sentiu vontade de morrer. No "O GLOBO", na pri
meira página, foto de Aramis, Rosana Sueli, Carla Rogéria e

Alfredo, abraçados à maneira das dançarinas de cancã, atraves
sando a A renida Atlântica.

Sobre a foto, o titu lo.

CURTINDO A CHUVA
Sob a dita, duas linhas de texto.

Apesar do mau tempo de ontem, alguns cariocas curtiram a

praia, pois embora chuvoso, foi um dia quente: 39 graus.
Alzira não pediu desquite. Nem Matilde.

Sul da ilha: praias,
baias e enseadas sendo

descobertas através
da estrada que avança.
Esta é Caieiras da Barra

do Su�.

petáculo, diz Décio de Almeida Pra
do, de "O Estado de São Paulo":
"Utilizando apenas seis personagens e

através da maior liberdade formal,
com agudo espírito crítico, Guarníerí
conduz o espectador por entre os

conflitos fundamentais do nosso tem

po. Conformismo, desinvidualização,
massificação, escapismo, medo, té

dio, angústia, a procura desesperada
da reconstituição de valores,
amor...

"

"Um Grito Parado no Ar" estará
em cena no TAC de 11 a 13, às 2L
horas, sendo que, no dia 12, sáb�db,'
às 19 horas, haverá um espetáculo es

pecial para estudantes, ao preço úni
co de Cr$ 5,00.

BEM-VINDO D.E.C.
Os Prospectos da peça, distribui

dos pelo Departamento de Extenção
Cultural da Universidade, fízeram:
com que muita gente vibrasse e conti
nuasse a manter esperança de que o

D.E.C. volte ao, seu sensacional tra
bailio de trazer principalmente teatro·

para Florianópolis. A atividade de
senvolvida pelo órgão há algum tem

po atrás, nesse setor, proporcionou
aos ilhéus acompanharem, de perto,
o que ia pelo teatro brasíleiro, Foi
uma época de ouro que deveria vol
tar. Os aplausos, estamos certos, se

riam unânimes.
SIRADIVARIUS

Mandar fotografia detalhadas de
seu violino para Londres e Nova 19r- ,

que, a fim de que os especialistas pos
sam fazer um exame que comprova
rão ou não a au tenticidade de sua pe
ça, será a primeira providência de Gil
dor Ettore Castriota, um mineiro re

sidente em' Passos, que diz ter um Le

gítimo "Stradívarius", Aposentado
de 73 anos, o mineiro poderá se tor-

Mauro Júlio Amorim

"UM GRITO" ESTRÉIA SEXTA
Sex ta-feira próxima, dia 1'1, inicia

sua pequena temporada no Teatro

Álvaro de Carvalho, um dos melhores

espetáculos montados até agora em

São Paulo, e que conseguiu o aplauso
total da crítica especializada e do pú
blico. Trazendo de volta ao teatro -

depois de vários filmes - Othon Bas

tos, "Um Grito Parado no Ar" é pro
duto, igualmente, da imensa criativi
dade do Gianfrancesco Guarnieri,
que já presenteou o teatro brasileiro.
com alguns dos mais importantes tex
tos da atualidade, como "Gimba",
Castro Alves Pede Passagem", etc.

Ainda gravado na memória o extraor

dinário trabalho de Othon Bastos em

"Pequenos Burgueses", e depois de
vê-lo no cinema, dirigido por Glauber
Rocha .em "Deus e o Diabo na Terra
do Sol", é grande a espectativa de ver
em cena novamente esse ator magis
tral, secundado agora por um elenco
de primeira qualidade, onde se desta
cam Marta Overbeck ("Galileu. Gali
lei", "Os' Fuzis da Senhora Carrar",
"Abelardo e Heloísa") e mais Assun

ta· Perez, Enio Carvalho, Sonia lou
reiro e Oswaldo Compozana, A dire

ção de "Um Grito Parado no Ar" é
de Fernando Peixoto, também co

nhecido de nossa platéia como ator e

diretor ("Quatro Num Quarto", de

Katáiev, por exemplo, com o Ofici

na) e os cenários e figurinos estão as

sinados por Joel de Carvalho, o gran
de premiado de 72, detentor do Mo
liére por seu trabalho em "Tango",
cujo cenário original nossa platéia
não viu. A música de toquinho, con
tratado especialmente, nos, dá a di
mensão da preocupação pela monta-

.

gem, nos mínimos detalhes, desse úl
timo texto de Guarnieri. Sobre o es-

Chico Bento
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Jair Francisco Hamms

TV. CULTURA - CANAL 6
13:30 - TV. Educativa;

14:00 - Cine Matinée; 15:30
- Clube dos Heróis; 16:30 -

Show de .Desenhos (a cores);
17 :50 - A Feiticeira (a cores);

.

18 :15 - Jcannie é um gênio (a
cores); 18:45 -' Jerônimo, o

Herói do Sertão; 19:20 - Bola
cm Jogo; 19 :30 - Rede Nacio-.
nal de Notícias, via Embratel
(a cores); 19:50 - Tom e Jerry
(a cores); 20:00 - Vitória Bo

nelli; 20:55 - Show sem Limi

te, via Ernbratel (a cores);
22:30 - Calmon (a cores);
23:30 - James West; 00:20 -

Cine Mistério.
TV COLIGADAS - CANAL 3

13:30 - Padrão c/Música;

TV
14:00 - Mundo da Criança;
14:05 - Este mundo curioso;
14:30 - Tia Maria; 15:00 -

Fant. legas; 15:30 - Seriado
de Aventura; 16:00 - Ben, o

Urso Amigo; 16:30 - Mulhe
res em Vanguarda; 17 :00 - O

Circo; 17:05 - Vila Sésamo;
18:00 - Paladino, Defensor da

Justiça; 18:30 - Shazan, Xeri
fe e Cia; 19:00 - Uma Rosa
com Amor; 19:30 - At. Econ.
F1ESC; 19:40 - Tele Jornal
Malhas Her ing; 20�10 - Cavalo
de Aço; 21 :00 - Chico City;
22:15 - Jornal de S. Catarina
na TV; 22:30 -O Bem Amado;

,

23:00 - Missão Impossível;
23:50 - Jornada nas Estrelas.

Horóscopo
Omar Cardoso
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ÁTENCAO! ATENCAO!
ILHATEX avisa:

Chegara'" os últi�os modelos de lenç6is
em tergal, poliester, cambraia e

percal, dos tradicionais
aos mais modernos e avançados.

Também os novos lançamentos de jogos
de banho, toalhas de mesa e malhas ARP.
Tudo para o seu enxoval em ILHATEX.
A maior escolha pelds melhores preços.

Crediário em 4 vezes sem

acréscimo ou em até 12 meses.

R. CONS. MAFRA.47· FONE. 430:<

ÁRIES - Hoje você terá extra

ordinário sucesso em coisas rc
lacionadas com o rádio, im

prensa ou promoções artísti
ca s. Sendo uma terça-feira
bem influênciada pelo Sol e

por Mercúrio, aproveite da me

lhor forma.
TOURO - Suas chances de su

cesso, neste dia, serão limita
das com campo afetivo, mas

ampliadas no setor de finan
ças. Se vem protelando algum
negócio do seu interesse, pode
rá realizá-lo hoje, com absolu
to êxito.
GÊMEOS - Dia propício, rela
tivamente, pois até o dia 20
haverá muitas limitações no

plano das iniciativas que deseja
empreender. Todavia, aja com

destemor, e isso contribuirá
para seu merecido triunfo.
CÃNCER - Novas possibilida
des de sucesso haverão de se

apresentar a você nas primeiras
horas desta terça-feira. Contu
do, evite assumir demasiada
responsabilidade no plano dos
trabalhos que deve executar.

LEÃO - No plano das ativida
des normais, avance com 'dis

posição de vencer, mas sempre
com honestidade e cautela.

Quem nasce em Leão, vem ao

mundo para realizar boas'
obras.
VIRGEM - Pessoas .nascidas
em Leão poderão benef'icar-sc
de você, pelo que lhe fizer e a

ajuda que lhes estender, em

momentos díffccis, mas em

compensação, os de Libra po
derão lhe proporcionar bens

incontestáveis, neste dia.
LIBRA - Por ser nativo deste
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signo e estar vivendo o perío
do correspondente à sua Oita
va Casa do Zodíaco, deverá
precaver-se um pouco mais.
quanto à saúde. Para as outras

coisas as influências são neu

tras.
ESCORPIÃO - Dia um tanto

quanto crítico, se não evitar
tensões e o nervosismo. Contu
do você saberá contornar os

obstáculos. Agindo de modo

positivo e com a mais 'firme

determinação de superar toda
e qualquer dificuldade.
SAG ITÁRIO - Mesmo as pe
quenas chances de êxito, sejam
no que .for; deverão ser apro
veitadas, a fim de escalonar
suas pretensões de sucesso no

amor, nos negócios e na vida

profissional. Contatos e amiza-
"

des valiosas.
CAPRICóRNIO - Influência
totalmente benéfica para as

festividades, participação em

aniversários, esporte e diver
sões. Será bem recompensado
pelos esforços que envidar em
favor de sua estabilidade.
AQUÁRIO - Os novos com

promissos que assumir deverão
resultar muito benéficos nas

semanas vindouras. Aproveite
esta influência, no entanto, pa
ra dar andamento as atividades
rotineiras, que não devem ser

atrasadas.
PEIXES - As chances aparen
tes deverão ser investigadas
com mais atenção e profundi
dade, pois poderão se eviden
ciar e lhe trazer resultados
muito benéficos. Atração e in
teresse acentuado pelo sexo

oposto.

=
=
= o importante é ...

manter-se em
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CASAMENTO
Na capela do Colégio

Catarinense, sábado, reali
zou-se a cerimônia do casa

mento de Maria Beatríz .

Bittencourt e Carlos Alber- :
to Vieira. Após a cerimõ- ;
nia, o jovem casal recebeu ;
cumprimentos na elegante ;

! recepção, no Salão Verme- ;

! lho do Mário Hotel.

I NOVOS OFICIAIS )

I Os novos oficiais da Po- 'I!! lfcia Militar do Estado,

II Turma Tenente Ivan Leal
da Silveira, em solenidade
realizada dia 4, receberam I
espadins e comemoraram o !
acontecimento com noite I

, de gala no salão de festas I
cio Clube Doze de Agosto. :

TEATRO
Estréia sexta-feira, no

Teatro Álvaro Carvalho,
narã.juntamente com o IME. "Um Grito Parado no Ar", !

LEDA de Guarnieri; com Othon :

Quem passou o fim de semana na llha, e
I Bastos, Martha Overbeck, i

vimos jantando no Manolo's muito bem J. Assunta Perez, Enio Carva- I
lho, Sonia Loureiro e Os- �

acompanhada, foi a linda Leda Fontes, waldo Compozzana, sob a l
EM SANTA MARIA direção de Fernando Pei-I

Foi realizada na última semana, no audi- xoto. Para quem não está .I
, lembrado, Othon Bastos é

tório do campus da Universidade de Santa
o. estraordínárío ator de

, Maria, no Rio Grande do Sul, a entrega dos "Deus e o Diabo na Terra

diplomas aos alunos do curso de especiali- do Sol" e· "Capitu", no ci

zação de té�nicos em direção de empresas " nema nacional.

turísticas. À solenidade estavam presentes, Gra��S��l:oto dos
além do Superintendente da SUDESUL, Reis, que está se dedican

engo. Paulo de Freitas Melro, os represen- do a arte, selecionou seus

tantes dos órgãos oficiais de turismo do Rio 'trabalhos para expor na

,.

Casa da Arte, na cidade de
Grande do Sul, Santa Catarina e Paraná. -Joínvãle. Estamos sendo

: informados, que a promo
ção será realizada na prôxí-

c: ��---z-u_r-y-At_·_a_c-h-a-d-O------ �
FERNANDO

Está de parabéns pelo nascimento de Fer

nando Maximiliano, o jovem casal Lélia e

José Arthur d'Campora.
.BELEZA

Com a esteticista Nelzí Ilârio, dia 28 a

Drogaria e Farmácia Catarinense, em nossa

Cidade, dará início a mais uma promoção de

beleza, com novos lançamentos de Helena

Rubinstein.
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JANTAR
Em sua resídêncía, o simpático casal

Luiza e Alexandre Salum, sábado, receberam
convidados para um jantar, quando era co

memorado aniversário de casamento do casal

Salum.

Palhoça, a Cooperativa Escola Najla Carone

Guedert. Organizada com auxílio da Coorde

nação da Organização de Produção e Abaste

cimentos, da Secretaria da Agricultura, que

possui 80 alunos associados.

UCHOA

O Secretário -da Fazenda e Presidente do

FUNDESC, Sérgio Uchoa de Resende, rece

beu em seu gabinete a visita do Professor

Peter Rudolfo Seidl, P.H.D. em Química, do

Instituto Militar de Engenharia, do Rio de

Janeiro, com o objetivo de acertar os últimos

detalhes do convênio que o FUNDESC assi-

ÓTICA
Na galeria do edifício Dias Velho, sábado,

às 17 horas, Müller filho, c�m coquetel, fez
inauguração da ÓticaMüller.

SERESTA NO QUERÊNCIA
Com músicas de seresta, está voltando aos

bons tempos o bar do Querência Palace

Hotel. No final da semana vimos no comen

tado bar, aplaudindo Walter Souza, o moço

do violão, Luiz Roberto Martinelli, do canal

6 do Paranã, acompanhado da linda Tânia

Braga.

VIAGEM

O casal Marilda e Rosalvo Gomes, catarí

nenses radicados no Rio, está de malas pron
tas para uma viagem pelo Velho Mundo. No

'exterior o doutor Gomes, em congresso, re-

presentará a firma que dirige no Rio.

COUNTRY CLUBE

Apesar do mau tempo na noite de sãbado..
o Santa Catarina Country Club reuniu seus

, assoéi�dos para aplaudir ° fabuloso show da

cantora pÚzabeth Vianna" que se fez acom

panhar de Paulinho e seu.conjunto, O exce-··

lente piíblíco que lá compareceu, vibrou com

a voz.cepertórío e charme de Elizabeth.
,

LANÇÀMENTO
Com movimentado coquetel, sexta-feira

na loja Hoepcke Veículos, a General Motors
do Brasil, fez o lançamento do novo carro

"Chevette", Presentes à solenidade do lança
mento do Chevette.as mais altas autoridades
do Estado e a imprensa, especialmente convi
dados do doutor José Matusalem Cornelli,

CURSO

Teve início ontem, no Centro de Treina

mento da Acaresc, o segundo Curso Prático

de Crédito Rural, com a participação de 33

funcionários lotados nas Agências Besc do

interior do Estado. O curso é ministrado pe

los professores Alvaro Tomaselli e Carlos

Passoni Júnior.

INAUGURAÇÃO
Foi inaugurada na Escola Básica Irmã

Tereza, situada no Núcleo Habitacional de

ma semana.

CO�NI(j
O Secretário do Minis

tério da Saúde; dr. Nelson'
. Moraes, encaminhou men

sagem ao Secretário Prisco
Pàrafso, indicando o médi
co Cláudio Magalhães da
Silveira, Assessor do Minis
tério, para participar da re

novação do convênio man

tido entre o Ministério da
Saúde, SUDESUL, Organi
zação Mundial e Panameri
cana da Saúde e o Governo
do Estado de Santa Cata
rina.

Governador Colombo Machado

Saltes, entregando a medalha de

prata ao Coronel Júlio Dutra,
pelos 20 anos de serviços à
Pollcia Militar do Estado.

Associados do
Santacatarina Coúntrv Clube, na

,

concorrida noite de

sábado, aplaudindo o shaw
de Elizabeth.

� J... :

TEATRO
Está nos informando a

direção do Teatro Álvaro
de Carvalho. que a peça in
fantil "A Pantera e o Gi-

l.
gante", voltará ao Teatro
sábado e domingo próxi
mo, às 16 horas.

JORGE DaRIA
SANDRA BARSOTTI
MARCOS PAULO

CINE CORAL -3 - '8 - 10 HCINE SÃO JOSÉ - 3 - 7,45 - 9,45 H CINE RITZ - 5 - 7,45 - 9,45 H

'EXIBIDORA
'CENTROSUL LTDA.

._allA_
Produção: Direção: Distribuição:.

R. F. FARIAS PEDRO CAMARGO IPANEMA FILMES o.""o*-r�"" .." MAZZAROPI
A M PElElRA ODETE LARA

';00;""."" , "O GITO DE MADRME" CARLOSCOTRIM

ABllIO p, de ALMEIDA LiMA NEro

CINEMA
PARA
HOJE

_ Participação Especial:

.,�. DARLENE GLORIA

"
'4 FERNANDO TORRES

CINE GLORIA - 5 - 8 H
. ,

ROXY PROGRAMA DUPLO 2-8HCINE JALlSCO - 8 H

l�,FILME 2� FILME

Houve uma
vez um

verao
( SUMMER cF '42 )

QUANDO AS SAIAS SOBEM . ., OS SESRÉDOS,SE DESCIJBI!Í!

ANCHAOOUGLAS

�tRRV seOTI :1.BfRIIARD.BRfSSlAW· PfTfR BVDlRWORTH
'.l .EM CbRES '"

••
JENNIFERO'NEILL' GARVGRI�;';'.��RRYHOUSER· OllVERCONANT

DCIIf"'_ ___-. ........_ """"".

HERMAN AAUCHER RICHARD A. ROTH ROOEAT MUlLlGAN MLCHEl. LEGRANO
.... -.c.o

Ro�ertMulllgan/Richard A. Aoth

�-------,,--,,�--�,----------------------------�---------------------------------�----------------------------�---------------------------------------------------------------�

CORAL Espetacular!
A artir de OUINTA-FEIR

.

.�
..
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VESTIBULAR EM JULHO

ADMINISTRAÇAO ESAG
cu RSINHO COM INSCRIÇOES ABERTAS

Rua Visconde de Ouro Preto, 91
Fone: 3604 - ESAG

HORARIO: Das 10:00 às 19:00 horas c/EDLI

Interpretação de um texto econômico, análise combi
natória, desconto por dentro e por fora, Ciências Naturais,
enfim, toda a matéria para você passar no Vestibular.

ADMINISTRAÇÃO-ADMINISTRAÇÃO-ESAG_

FOTO FELIPPE

, SLIDES
revelação em colorido e preto e branco

Rua Deodoro, 3 fone 2229 Florianópolis

REPRESENTANTES CLASSE "A"
Salário Cr$ 600,00 + comissões
(130. Salário, Férias, FGTS),

Empresa em expansão precisa de elementos

de ambos os sexos para desenvolverem traba
lho dirigido.

Favor apresentar-se para o Teste de Seleção
munidos de carteira profissional, dois retratos
3X4, certificado de Escolaridade.

Entrevistas diáriamente, das 9,30 às 17�OO
horas.

Rua Saldanha Marinho, 24 .: 10. andar

(Em frente a CASAN).

CASAMENTO DE PRATA DIA 8 de MAIO
de 1973 de ANTONIO MATHEUS KRUGER
E SENHORA GENI FERREIRA KRUGER'

,Dia 8 Santa Missa na Capela do Divino Espírito Santo

às 20 horas. Após a S.Missa o casal recepcionarâ os

convidados em sua residência, à Rua José Boiteux

nr.27.
O snr. AntÔnio Matheus Kruger e Senhora residem em

. '

Florianópolis há 23 anos, onde tem um grande cfrcu- '

lo de am izades.

O, casal tem 7 filhos e 8 netos.

VANDADESOUZASALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL
Ficam pelo presente Edital, intimados para pagarem no prazo

legal os Túulos que se acham em Cartório para protestos' os senho
res:

Sebastião Ferreira Barbosa - Walmir Santos & 'Cia, - Antônio dos
Santos Filho - Edson Correa dos Santos &' Cia. - Germano D.

Santana - Isolete Terezinha Hoffmann - Abner Eduardo de Souza
, - Maria Dalva Severino Ivens Wagner de Abreu,

Fpólis-03/05/73.
Oficial.

SINDICATO DOS ESTABELECIMENTOS
DE ENSINO DO ESTADO DE

SANTA CATARINA

ASS�m��.:�'ó�����8�g���R IA
De acordo com os estatutos em vigor convoco as escolas

associadas, quites com este Sindicato para que compareçam a

Assembléia Geral Ordinária, ii ser realizada dia 26 de maio de 1.973,
às 20:00, horas em la. convocação e às 20:30 horas em 2a.

convocação, tendo por local o salão de Festas do Colégio'
Catarinense; à Rua Esteves Junior, 159 - Florianópolis - Santa
Catarin, com a seguinte

ORDEM DO DIA:
1 .., la. Retificação Orçamentária para 1.973 ,

2 - Orçamento para 1.974
3 - Relatório da Diretoria e Balanços de 1.972
4 - Programação das Atividades para 1.973
5 __: Criação da Federação Sul dos Sindicatos
6 - Assuntos de interesse geral

Florianópolis, 04 de maio .de 1.973
Pe. Eugênio Rohr SJ, - Presidente

SERViÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM
INDUSTRIAL

, -SENAI-
EDITAL TOMADA DE PREÇOS No. 01/73

O Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial. - SENAI

Departamento Regional de Santa Catarina, com sede na cidade de

Florianópolis, à rua Felipe Schmidt nó. 67 - 30. andar, comunica
que se encontram à disposição dos interessados, no endereço acima
mencionado, bem como na cidade de Blumenau, à rua são Paulo no.

1147, os elementos da Tomada' de Preço no. 01/73, para a

construção de uma área de 825 m2, em ampliação das obras do
Centro de Formação Profissional de Blumenau.

As propostas deverão ser entregues, nos endereços acima citados,
até às 10 horas do dia 23 de maio do ano em curso, sendo abertas às
10 horas do dia 25 do mesmo mês.

'

A DIREÇÃO

AGRADECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA DE 70. DIA

I RENE PIAZZA PRUDÊNCIO, juntamente com seus 10 filhos:
'Dr. WALMOR JOSÉ PRUDÊNCIO, Dr. JAREiAS JOSÊ
PRUDÊNCIO, Dr. CLÓVIS JOSÉ PRUDÊNCIO, Sr. MARIO JOSÉ
PRUDÊNCIO, Dr. ANTONIO JOSÉ PRUDÊNCIO, MARIA DE
LOURDES P. VIANA, MARIA TEREZINHA P. COLLAÇO,
MARIA DA GLÓRIA P. NEVES, MARIA DO CARMO P. BOTEGA
E MARIA APARECIDA P. GHELLE RE; seus genros e noras:

HAMILTON VIANA, NIVALDO COLLAÇO, DJALMAS. NEVES,
MARIO BOTEGA, JOSÉ GHELLERE, IVONE M. PRUDÊNCIO,

,

ENEUSA E. PRUDÊNCIO, MARISA F� PRUDÊNCIO, ROMELI S.
PRUDÊNCIO, VERA F. PRUDÊNCIO; seus rietos: CYNTIA,
CRISTINA, MARCOS, JOSÉ CARLOS, REGINA, NE REI DA,
CRISTINA, DJALMA, ROSE-I RENE, DÉCIO, DANILO,
DI RCE, JARBAS JOSÉ, I RAN, LUIZ AUGUSTO, CLOVIS
JOSÉ, MARISA, FE RNANDO, ALEXANDRE, SILVANA,
ROSANA, MICHEL, RAPHAEL, FABIANA, FABRfclO,
PATRfcIA; SEUS BISNETOS: GIOVANA E ALEXANDRO, com,
profundo pesar, participam aos parentes e pessoas de suas relações, o
falecimento de se inesquecível esposo, pai, sogro, avô ,e bisavô,
ANTONIO MANOI;:L PRUDÊNCIO, ocorrido dia 4 de maio de

1973, no HOSPITAL DE CARIDADE de Florianópotls.
Ao mesmo tempo, agradecem as atenções e carinhos dispensados,

a este ente querido, pelas irmãs, enfermeiros e funcionários do

hospital de Caridade de Florianópolis, em especial aos médicos; Dr.
PERIM, Dr. BAUER, Dr. BORINI e aos médicos de plantão;
agradecem ainda; aos médicos: Dr. fTALO, Dr. LÉO, Dr.
WENDRAMIM e as irmãs e enfermeiras do HOSPITAL DE

TUBARÃO, e a todas as pessoas que levaram palavras de conforto e

as condolências enviadas, bem como, aos que o acompanharam até a

última morada; Outrossim, convidam para a MISSA de 70. dia, que
se fará realizar no dia lOdo corrente, às 19 horas, na Catedral
Diocesana de Tubarão.

Tubarão,7/5/73

CERTIFiCADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Volkswagen; ano 1963, Placas AA-4869, motor no. Bl04503,
pertencente ao sr. Antônio Bittencourt Filho.

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Profissional;pertencente ao sr. Jorge Luis Silveira.

RUA ARACY VAZ CALLADO, 271
FONES: 6325 - 6342

ESTREITO - FLORIANÓPOLIS

HOSPITAL E MATERNIDADE

SAGRADA FAMILIA

. CONV�NIOS
INPS - IPESC - PATRONAL

ACIDENTE DE TRABALHO - SASSE
COOP. RODOVIÁRIOS E INCRA

CORPO CUNICO

CLíNICA MÉDICA
ADULTOS

Dr. Luiz Ca�los S. Thiago
Dr. Maurilio L da Silva
Dr. João A. Gerk
Dr. Helio Mendes
Dr. Raul Cherem
Dr. Teodoro B. Correa

Dr. Odilson Borini

GINECOLOGIA E

OBSTETRíCIA
Dr. Zulmar Lins Neves
Dr. Saulo Fernando Unhares
Dr. Hélio Freitas
Dr. Wallace Ferreira Lobo
Dr. Fernando A. Springmann
Dr. Hamilton Vasconcellos
Dr. Savas APostolo Pitsica
Ora. Moema Vera Desjardins
Dra, Maria Helena Phillipi
Ora. Mirian Krieger

CLfNICA CIRÚRGICA
ORURGIA GERAL

Dr. Celso N. Lopes
Dr. �ey Mund
Dr. Alvaro Souza Neto
Dr. Fredy Santistevan

ORURGIA VASCULAR
Dr. Edson Cardoso

CIRURGIA PLÃSTICA

; CLINICA Mf'.DICA
PEDIÁTRICA

Dr. Nelson Grisard
Dr. Lincoln V. de Abreu
Dr. Valdemar Barbosa
Ora. Ivanete Bastos de Andrade
Dra. Rose'!)ary Melo Digiacomo

OTORRINOLARINGOLOGIA Dr. Rodrigo D'Eça Neves
Dr. Gilberto Guerreiro da Dr. João Francisco do Vale
Fonseca Pereira

UROLOGIA
Dr. Sérgio Rubnes Porto
Dr. Paulo Roberto G. da Motta
Dr. Reginaldo Pereira
Oliveira

ORTOPEDIA E
TRAUMATOLOGIA

Dr. Artur Mello Fernandes
Dr. Antoine Chryssovergis
Dr. Márcio C. Leite da
CoSta
Dr. Octávio Roberto C.
Rilla
Dr. Ivan Salema
Dr. Hélio Berreta

RADIOLOGIA
Dr. Antônio Modesto Primo
Dr. Vanildo Ozelane
Dr; Orlei De Luca

HEMATOLOGIA E,
HEMOTERAPIA

Dr. Teodoro H. Bruggemann
Corrêa

ANESTESIOLOGIA
Dr. Seul Fernando Unhares
Dr. Nilton Gesser
Dr. Abelardo T. Batista
da Silva
Dr. Rubens Tavares da
Cunha Melo

PATOLOGIA CLINICA
Dr. Léo M. Coutinho

CLINICA NEUROLOGICA
Dr. Paula Norberto D. de Sá
Dr. Saulo Berber

DERMATOLOGIA
Dr. Roberto Moreira Amorim

CIRURGIA
ODONTOLÓGICA

Dr. Hélie Pinto da Luz
Dr. João G. Amante
Dr. Caetano Vieira da
Costa Neto

CLINICA CARDIOWGICA
Dr. Luiz Carlos S. Thiago
Dr. Maurilio Lopes
Dr. João A. Gerk

APARTAMENTO - VENDE-SE
Vende-se .apartamento no Edifrcio Bahia (Rua

João Pinto), 80. andar; de' frente para a Baia-Sul. Ex
celente localização e praticamentenovo. Pequena en

trada e o resto financiado em cinco anos. Tratar no
local ou pelo telefone 4206.

PARA ESCRITÓRIO OU
REPARTiÇÃO

Alugam-se à rua Saldanha Marinho no. 22, um apartamento e

três conjunto de salas, todos com estacionamento.

Informações 'à rua Conselheiro Mafra no. 27 - sobrado

VENDE�SE TELE FONE
Tratar à Av. Mauro Ramos, 245. Cr$ 12.00ó,OO à vista.

VENDE-SE OU TROCA-SE
Lancha voadora para quatro pessoas; motor Jhonson de 33
HP e 4.000 RPM; com partida elétrica; ano 1970. Recém

,cunstru Ida.
Vende-se ou troca-se por terreno, carro ou motocicleta.
Tratar com Valdir Mendes, fone 39-67.
Escritório ; rua Tenente Silveira. 1.5 - sala 106.

PROCU RAM-SE CASAS
PROCURAM-SE, CASAS, APARTAMENTO E TERRENOS,
PARA COMPRAR, ATENDENDO PEDIDOS URGENTE DE

CLI ENTES, Tr. Rua João Pinte, 21 - 30. andar conj. 9 -

C/PLANTÃO AOS SÁBADOS ATÉ 18 horas.

TUBÁ É MAIS RÁDIO

Rádio Tubá - Emissora de liÍlha de frente. 25
anos de rádio atuante no Sul Catarinense. Li_'
derança radiofônica '!::.. programação planejada.
Cobertura Regional - Expressão em Rád'io.
TUBA É RADIO COM AMOR.

COMUNICADO
Comunicamos e solicitamos os proprietários dos

terrenos situados na Av. Atlantica, do loteamento Jar
dim Atlantico, com os quais ainda .não mantivemos
contatos por ignorarmos suas residências, a compare
cerem em nosso escritório, à rua CeI. Liberato Bitten
court 203 - Estreito, para tratar a respeito do calça
mento 'que está sendo executado. Aos interessados
que não possam fazer contato direto conosco, quei
ram se fazer representar por parentes ou amigos aqui
residentes.

DARIO VENDENDO
2 apartamentos de 4 quartos com luxuoso
acabamento, no coração da cidade. Vista pa
norâmica. Para pronta entrega.

Alugo l!'lja no Ed. Bahia frente para .bão
Pinto. Terreno na Lagoa da Conceição e

Canasvieiras, preço de ocasião.

APARTAMENTOS
Para pronta entrega:

Nos principais edifícios de Floeianépotis,
Coqueiros e Canasvieiras.

Em construção: Vendemos os IV1elhores

pelo menor prece. Dispomos de aoartementos
com um - dois - três s quatro quartos cem

financiamento quase total.
,

Em nosso escritóri 1 à Afenida H!rcnio
Luz :10. 1, ou pelo telefone 4414 estamos em

condições de prestar informações sobre todo
o comércio imobiliário de Florianópolis, Não
esque til: Dario 4414 -- Dario 4414 -,nario'
4414.

TERRENO DE PRAIA
Vende-se magn ífico terreno, com área de 20 por 21 metros, local

privilegiado em Ponta das Canas, praia estritamente reservada,
ajardinado, fina cerca de madeira de lei. água própria canalizada de
vertente.

Preço somente à vista - Cr$ 12.000,00.
Tratar com o Sr. Amorim - Fone 2500 - Ramal 57.

RUA FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA 1 - FONE 2979
-

SCESC No. 150
Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairr-os des

ta Capital.
APARTAMENTO CENTRO
Bel íssimo apartamento com 3 quartos, sala, copa-cozinha, ba
nheiro, dep. de empregada completo, Bem arejado, pela bar

bada de Cr$ 140.000,00 a combinar. Ref. 030.

Apt. Bem Aconchegante
Tendo 1 quarto com armário embutido, living, cozinha, área
de serviço, banheiro social e dependência de empregada.
APROVEITEM Preço: Cr$ 50.000,00. Venha conversar co

nosco. Ref. 029.

Apartamento Amplo com 4 Majestosos quartos. Banho social,
salão, copa-COZinha, dependência de empregada completa.
Preço: Cr$ 160.000,00, .Aceito pequeno imóvel de entrada e

o saldo estuda-se proposta. Ref. 033.
Temos outros apartamentos e casas no centro.

AGRONÔMICA
Residência de alvenaria, com 3 quartos, copa, cozinha, living,
sala-de-jantar, banheiro e garagem.
Preço: Cr$ 60.000,00. Ref.022.
SACO DOS LIMÕES

'

Ótima casa residencial de alvenaria, com 4 quartos, (1 com

armário embutido). living, sala-de-estar, copa-cozinha, 2 ba-

:' nheíros, holl de entrada [fundos c0ll'l 2 p�ç�s t�!u.b�r:! em,
alvenaria) terreno com 18 por 500m. Ref. 034.

Consulte-nos, sem compromisso, sobre outros imóveis sob

nossa responsabilidade em vários pontos di! Grande Horianó-

polis.
.

PRÉDIO CENTRO
Tendo 1 loja térrea com l10m2 mais um apartamento tam

bém com 110m2. Possui estrutura para mais dois apartamen
tos com ótima localização comercial. Rua: Fernando Machà

do. Fef.036.
TRINDADE
CASA SEM HABITE-SE
Pertinho da Universidade, com 2, amplos dormitórios, sala

ampla, banheiro, cozinha. Final de acabamento.

Preço: Cr$ 43.000;00. Ref. 037.
'

CAPOEIRAS
CASA SEM HABITE-SE
ótima casa residencial com 3 dormitórios, sala, cozinha, ba

nheiro, área de serviço, garagem. Preço: Cr$ 72.000,00. 'Ref.
038.

"

S. SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÁRIOS

VENDE-SE
EM TUBARÃO
Casas

Bel íssima resido à R. Pio XII, margem esquerda, acabamento
de la. categoria. Cr$ 85.000 à vistaou condições a combinar.

E xcel ente resido (ba irra Oficinas), tamanho grande,
Cr$ 46.000 à vista ou a combinar.
Resid. alvenaria (fino acabamento) na Av. Marcolino Cabral

por Cr$ 72.000 pequena parte CX. Econ. e saldo a combinar.
Casa c/ dois pavimentos na R. Hui Barbosa - térreo próprio
pára armazém e açougue Cr$ 80.000,00' à vista ou a combi

nar.

Um enorme prédio p/ indústria por 370.000 à vista ou

420.000 em 24 meses.

Um galpão de madeira, piza de cimento, p/ depósito ou

indústria, na margem esquerda (308 m2), inclusive casa de '

madeira (75 m2) - Cr$ 25.000.
Prédio para resido 'e lojas à R. Coronel Collaço.
EM FLORIANÓPOLIS - Apartamentos em construção,
entrega 10 meses, 188m2 e em Edif. de 7 apto., elevador e

garagem, Cr$ 1 50.000,00 - fi nanciado em 5, 10, 15 e 20
anos.

ALUGUÉIS
Uma residência alvenaria, O km, na Rua Portugal
Cr$ 300,00 mensal.
Uma residência alvenaria, de luxo e O km, 'no centro

Cr$ 700,00 mensal.
Prédio para depósito medicamentos ou congênere próx.
hospital.
Sala na Rua São José - Cr$ 250,00 mensal.
Salas p/ escritório em dlversoslocais.

TERRENOS
Terreno Rua Vidal Ramos - Cr$ 13.000
Terreno R UrUguai esq. Lauro Müller por Cr$ 6.000
Terreno Rua Augusto Severo (2 lotes)
Terreno Vila Moema de 12 x 35,70 -, Cr$ 10.000
Terreno na margem esquerda - crs 12.000 e Cr$ 15.000
Vários terrenos B R 101 - Faixa Tubarão - barbadas.
Terreno Vila Moema 12 x 42 - Cr$ 13.000
Terreno próprio p/ prédio 4 pav. por Cr$ 16.000 (Av. Expe-.
dicionário)
Terrenos sem juros - preço fixo: Loteamento Catedral -

Centro; Vila Presidente - Próx. INCOCESA; Vila Maracanã
bairro Passagem; Parque da Boa Vista - Prôx. FESSC'
Terreno em Oficinas de 22,70 x 50 - R. Alt. Guirriarães.
Terreno na Praia Laguna prox. Ravena.
Venha nos visitar p/ sentir as vantagens quando você entrega
sua casa ou terreno para ser vendido pela PREDIBENS.
Se V /S possui casa, apto., etc, para alugar entregue em nossa

firma. Contratamos seu imóvel e damos garantias e tranqui
lidade de espírito.

PREDIBENS IMOBILlARIA Ltda.
Rua São Manoel - Ao lado Cine Vi
tória - Fone 1.042 - Tubarão

EDEN - ADMINISTRAÇAO DE BENS
RUA NUNES MACHADO, 14 - CONJUNTOS 93 e 94

roNES: 2481,4141 e 3950
CRECI6269

DEPARTAMENTO DE VENDAS: LUIZ FERNANDO

.BOM ABRIGO - VILA RESIDENCIAL
Vende sobrado novo. Financiamento a longo prazo. ,

EM CIMA: Três quartos acarpetados e com armários embuti
dos laqueados, dois banheiros com azuleios e louças coloridas
e rlecoradas, sendo qm banheiro privativo do casal, sala de
estar Intima.
EM BAIXO: Living, copa, cozinha, depend-ência completa de
empregada, aquecimento a gás em todas as peças e garagem
para dois carros. Pintura latex <obre massa corrida. Fino aca
bamento.

CENTRO - APARTAMENTO
Vende um apartamento com três quartos, living grande,

área de 'serviço, dependência completa de empregada, copa,
cozinha, garagem, localizado na Rua Almte. Alvim. Esmerado
acabamento. Aceito imóvel de menor valor como parte do

pagamento e financ;i.o o saldo a,I,�n9_?_Er.a_�?:
CENTRO - SALAS PARA ESCRITÓRIO'
Vende duas salas na Rua Anita C.aribaldi. Em fase final de

construção com 46m2., cada uma. Eotreqa em 60 dias Acei
to imóvel de men?r valor e fiharlc::ia o saldo a longo prazo

ESTREITO - PALACETE ANTIGO
Vende na Rua Santos Sáraiva, um palacete antigo. Bom esta
do de' conservação. Três quartos, oaraqem e demais dependên
cias; Construído em terreno de 1.056m2. Totalmente finan
ciado.

STODIECK - MODERNO PALACETE
Vende excelente palacete em local maravilhoso c/ vista da
Baía Norte e Sul.

EM CI MA: quatro quartos cada Qual com seu banheiro priva
tivo e armários embutidos, sala de estar íntima e sacada, to
talmente acarpetados.

EM BAIXO: duas salas, sala de iantar, cozinha, área de servi
ço, dependência completa de empregada, lavanderia, sistema
,de aqu'ecimento a gás em todas as peças. Sistema de som com

'alto falante arn todas as. dependências, Hall de mármore e

garagem para dois automóveis, Esmerado acabamento. Ividros
, fume e pintura sobre massa corrida). ACeito .imóvel de menor
valor � fi nan,?ia o saldo a.I?,,,!!!o prazo.

PRAIA DO MEIO- MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento com 168m2. Pronto para
ser habitado. Três quartos, living, copa, cozinha, banheiros
com azulejos coloridos e decorados até o teto, área deserviço
e garagem. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo.

ESTREITO - APARTAMENTO MOBILlf-DO
Vende na Rua Fúlvio Aducci. Finamente mobiliado com bom

gosto. Dois, quartos, living grande, copa/cozinhá, área de servi- '

ço, banheiro. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo
a longo prazo.

ESTREITO - TERRENO PARA INDÚSTRIA
Vende terreno com 24 mts. de frente para Santos Saraiva por
44 mts. de fundos, junto à Florisa Automóveis. Serve para
indústria, comércio ou supermecado. Totalmente financiado.
BALNEARIO DE CAMBORIU - TERRENO
Vende terreno situado na Vila Real, medindo 10 mts. de
frente com 57 mts. de fundos. Totalmente financiado.

ITAJM - VILA RESIDENCIAL
Vende-se vila residencial antiga, situada à rua Ollmpio Miran
da Junior. TrêS quartos, amplo living, Hall social, dois banhei
ros, copa grande, cozinha, sala íntima, varanda, escritório,
biblioteca, garagem grande, Terreno ótimo para Incorporação.
Totalmente financiada.

,Rl,JA MINISTRO RIBEiRO DA COSTA - RESiDÊNCIA �
.Vende residência de alvenaria é mad�if.a. Três quartos, ba
nheiro, living grande, copa/cozinha, inclusive garagem e chur
rasqueira. Atualmente, rende aluguel de Cr$ 600,00. Entre9a
em 90 dias. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo.
'

STODIECK - MODERNO PALACETE
Vende moderno palacete em construção em local maravilho
so. Entrega em' 180 dias. Uma suite c/banheiro privativo e

sacada, três quartos c/banheiro e sacada, armarias émbutidos,
sala de estar íntima, amplo living, sala de jantar, Hall social,
lavabo; escritório, copa/cozinha com ampla despensa, grande
área de serviço, lavanderia, quarto para empregada c/banhei
ro, ptav-qround,.' garagem para três automóveis e sistema de
aquecimento a gás em todas as dependências (vidro fume e'
pintura sobre massa corrida). Esmerado acabamento. Aceita
ímóvet de menor valor e financia o saldo a longo prazo.

VENDE-SE
CASA DE MATE RI AL, c/entrada p/carro, 2 quartos, sala-copa,'
cozinha, banheiro completo etc. Vendemos é/l 1:000,00 de entrada
e saldo em prestações mensais de 158,00 pelo IPESC. Capoeiras.
EXCELENTE NEGÓCIO MAS URGENTE. Tr. Rua João Pinto 21
- 30. andar Conj.9 - c/plantão sábado até 18 horas.

ALUGA-SE
Aluga-se no Edifício José Daux, I andar, constituindo área dE>

222,85 M2, com piso inteiramente atapetado, gabinete montado

móveis e ar condicionado e o restante em 6 (seis) salas com divisões
cimo, próprio para repartição pública. Tratar com o Sr. Erisvaldo

Freitas, no horário comercial da 8,30 às 12,00 e das 14,00 às 18,00
horas pelo telefone 4070 ou no local.

.

VENDE-SE
ESTREITO, em rua calçada próximo a geral com deslumbrante vista

p/o bairro e Ilha. vendemos casa contendo bonita rampa de entrada, '

garagem, 2 quartos, sala-copa, cozinha, banheiro, áreas etc. Preço:
'

Cr$ 50.000,00 - sendo 15.000,00 de entrada saldo Cr$ 500,00
mensais, aceita-se troca por casa e terreno pequeno. Tr. rua João'»
Pinto - 21 30. andar conj. 9..: Plantão Sábado até 18 horas.

APARTAMENTO
Precisa-se apartamento ou casa pequena com móveis. Aluguel a

combinar. Telefone 2018 ou 4516 - falar com, Joaquim.

VENDE-SE
LUXUOSO APARTAMENTO entre Beira-Mar Norte e centro,
vendemos de frente, contendo 3 vastos dormitórios, 'sala-visita Star,
copa-cozinha, banheiro completo, dependência de empregada, áreas
de serviço, armários embutidos, piso com sinteko e pravenil e

lustres. C/apenas Cr$ 26.000,00 de entrada, parte a combinar e

saldo restante financiados em prestações mensais de Cr$ 1.100;00 -

Eventualmente aceita-se um terreno nas imediações da Trindade
como parte de pagamento. Tr. R. João Pinto 21 - 30. andar Conj. 9
- Plantão Sábado até 18 horas.

OTIMA OPORTUNIDADE
,-Vende-se ou troca-se por Volks 73, um apartamento (302) com

áreá aproximada de 56m2, tocalizado no centro (Ed. São Francisco).
Tratar diretamente com o proprietário à rua Desembargador Ar

no Hoeschel, 56 - apto. 302 ou pelo telefone 3967.

VENDE-SE
PRAIA-RIBEI RÃO DA ILHA-CENTRO, vendemos excelente
terreno com 30,00 metros de frente para praia, por 1.086 metros de
fundos, c/Iuz, água encanada etc. pertinho do Grupo Escolar e

Ginásio. Preço: Cr$ 18.000,00 - sendo Cr$ 5.500,00 de entrada
saldo Cr$ 200,00 mensais. URGENTE. Tr. R. João Pinto 21 - 30.
andar con]. 9 - Sábado até 18 horas.

DINHEI RO PRECISO
EMPRÉSTIMO de Cr$ 80.000,00 urgente, dá-se garantias, paga

-se até o triplo conforme o tempo.
Escreva para CX. Postal, 721. Fpólis.

VENDE-SE' n
RESIDÊNCIA NA FELIPE SCHMIDT, vendemos contendo 257,00 ,

metros quadrados, ótimo terreno de 368,00 m2. De 2 pavimentos c!
Cr$ 100.,000,00 de entrada e saldo bem financiados, eventualjnente
aceita-se um apartamento corno-entrada. Tr. RIa João Pinto - 21 ..:.

30. andar conj.9 - �Iantão sábado até 18 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ENCONTRAR
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FlNANCIAMENlU EA
MELHORGARANTIA.

Depal'Üt!nentO deVeK:u1osUsados
do seu�deQualidade '3h,W".
HOEPCKE .

VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

�ONE 31-11'
Opala Luxo - Bege Esporte. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69

Opala Luxo - Br;nco Polar ::.. . . . . . . . . . . . . . . .. 69,'
Opala Luxo - Branco Polar 69

Opala Luxo - Preto 69

Opala Std - Branco Polar 70

Opala Std - Branco Polar ..•..........•........... 70

0pala Luxo - Vermelho 69

Opala Especial - Topazio Dourado Metálico . 71'

Opala Especial � Topazio D .urado Metálico 71

Opala Especial - Cinza Prata Metálico ; ·71

Opala.Especial c- Cinza Prata'MetÍílico 71

Opala Especial - Verde Nobre Metálico 71

Opala Especial - Azul Imperial Cupê .........•.. 72/73
Opala Luxo - Preto

'

'. 71

Opala Luxo - Dourado .. ; ;............. 70
Corcel Luxo - Amarelo '

'.' .. '" 69
Corcel Std - Vermelho .•............•............ 70
Corcel GT - Amarelo e Preto ; 70
Volks TL - Branco Lotus � ........•...... :. 71
Volks TL - Azul Diamante .. , -; 71

Volks TL - Azul Diamante .: 7'

COMÉRCIO DE·
AUTOMOVEIS

Fusca 1.300 BrancoLotus. .O.K.

Variam Branco Lótus .O.K.

TL 4 portas Vermelho Montana .1972

TL 4 portas Verde Iguaçu .1972

TL Luxo Azul Metálico .1971

TL Aiul Diamante .1971

TL Azul Diamante .1971

Fuscão Branco Lótus ,;
.1971

Fusca Azul Diamante' .1971

Variant Branco Lótus .1970

Variam Bege Claro .1970

Volks 4 portas Vermelho Cereja '. .1970

'Volks 4 portas-Azul Diamante .
.1970

Volks Vermelho cereja . . ., •
.

.1967

Kombi Bege Claro "'.�. -;' ". •
... ·l; ;";;.,,:". '.1971

POSSUIMdsLtÁRROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA.

.

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

FI,?rianópOlis.

.'

G�I"·(\ C. RAMOS S.A.
• .I VEICULOS' NOVOS

... Possufmos toda linha VW nas diversas co-
res 73

REVENDEDORESAUTO�ZADOSVOLKSWAGEN

R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466
Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADOS

.

'
Kombi - pérola �� _ .. . . . . . . . .. 1964,
Sedan - 1300 - Vermelho Grená •••••••..••••• : •• 1968
Sedan _: 1500 - Azul Dlamante ...•.•....••. -; •• : 1972

Sedan - 1500 - Vermelho Montana ' •. 1972

sedan - TL�2 - Branco Lotos. ; .• '� ......•..•••. 1972

Sedan - TL-2 - Azul Diamante .. ; .....••.•..•. 1972'
Sedan - TL-2 - Azul "avão .•.....•••....•... ' 1971

Variant - Bege Claro : .

'

.....•....•.... � 1971
Variant - Branco Lotus � . • . . . . . . . . . ... . . . . .. 1970
Vsiri ..n+_ Rranéo Lotus _ .••••••••••••••••••••• 1970
Sedan 1500 - Bege Claro .• ; ........•........• : 70-71

T.L.2 - Vermo Cereja .•.......•• � •....••.. 70-71

FINANCIAMOS SEU VEíCULO AT� 40 ME$ES

�n. KOERICH S.A. II
.!.��1t Comercio, de Automóveis

�LlA ALMIRANTE LAMEGO, 190
,

�6-VENDEDOR AUTORIZADO
VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 150071 /72 Azul Diamante 71/72
Sedan 1500 Azul Diamante 71

Sedan 1500 Branco Lotus 71

Sedan 1500 Bege Claro Lotus " .71

Sedarí 1500 Laranja granada 70

Sedan 1300 Branco Lótus .........•............ 70/71
Sedan 1300 Azul Diamante 70/71
Sedan 1300 Branco Lotus .......•. ; 70

Sedan 1300 Vermel ho 70

Sedán 1300 Verde Folha 69

,Sedan 1300 Branco Lotus 69

TL. 2 Portas Branco Lotus .'
...........•......... 71/72

TL. 2 Portas Azul Diamante ...•....................71

FINANCIAME'NTO ATé 40MESES

CARIONI ÂUTOMOVEIS
....._---!.... �

Vclks 6ege ..•...•..... : ......••.. .' ...•...•.. 1967:,
Volksvermelho 196-/
Volks Branco ...........•.....•

' : :. 1967!
Volksvermelho ...•.... ' ....••...........•.•••• 1968

Volkslierdefolha '; 1969

Volks vermelho 1969

.Volks bege : ' 1970

Volks branco lotus .............•........... : •. 1970

Corcel luxo 2 portas ......•..• ;.•.•...•. , •••.•.•.•• 1970

Variant Bege ' . • . • . . •. � ••.•••••••..•• 70·71

Kombi STD ......•....•..••.••.••..••••.•..•..
1968

AV. RIO'BRANCO�53,
FONE 3966

Chevrolet Opala �500'4'Pó�taà;Laranja Fogo ....••. 1973 riChevrolet Opala 2500 CoPQ Àmarelo Gran-Prix ...•. 1973

Chevrolet OPáia 2500.4 P9r�S Verde Sevila 19.70
Ford Galaxie ,prenã .••.. ;, : ••••.•....••••••...•. 1967

Ford Galaxie 'Oúi-á Vell:1o Teta de Vinil ; 1969

Dodge DartWi'dé Fronteira .............•...... 1971

Volks. T.L. 4 portas Branco Lotus • .. 1971

Volks. T.L. Cupe Azlilt;>iamante .•..•••••.••••.• 70/71

Vai ks. 1300 Vermelho Çereja •••. •.••.•••••••••
1970

Variant Bege Cráro .; •.•.•.••• " ••...••..••. , .• 1970

Volks. 1300 Verde FÓlha 1970

Volks. 1300 Azul Diamante .•
' ..••..•.•...•.... 1970

Volks. 1300 Verde Folha .•.•....•. : .•••.....•. 1970

Volks. 1300 Vermelho Cereja ••••.•...••••....•. 1969

Volks. 1300 Branco Lotus .•..•...............•. 1968

Volks. 1300 Bege Nil.o ......................•.... 1967

VolkS: 1300 Branco Lótus .••.. , •••...•..•••••• 1967

Volks.1300 Branco Lotus •.••.•.••..•.•...•.... 1969

Volks. Kombi Luxo Vermelha e Cinza .•••.••••••• 1966

I CRÉi>ITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOSEM DOIS ENDEREÇOS:

�UA FELIPE SCHMIDT, 85
RUAJOAO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

VERAS VEICULOS LTOA.
CGC: 82.517.707/001 - lnscr : 2.554

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS .'

COMPRA - VENDA - TROCA

Opala 4 portas std azul ...•.......... , 1971
Ford Corcel Branco Cupê _ 1971
Ford Corcel Azul STD Cupê , ,', ". 1971
Ford Corcel Vermelho 4 portas 1971
'Ford Corcel Vermelho Cupê ......•.... , 1970
Volks TL Cupê 1600 Bege 1971
Volks Sedan '.300 pérola , , 1968

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
FINANCIAMOS ATI: 40 MESES

"VALDIR AUTOMOVEIS lTDA.
Brevemente em novo endereço,
Av. Osmar Cunha, 20

Tel. 4739
ao lado do Posto Holiday

� JENOIROBA

�AUTOMÓVEIS LTOA.
. R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

Ford LTD· OK
'

Chevr'blet O�,1ot.- OK - .'f/Cores
Ford LTD'

.

VWKombi
Ford Galaxie - 500
Volks 1300

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

-�- .......
' --'

FLORIANOPOLlS VEICULOS SIA .

FLORISA
REVENDEDOR FORD

. Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351

RELAÇÃO DE VEICULaS NOVOS E

USADOS

Landau Várias Cores OK 1973

Galaxie 500 Várias Cores OK 1973

Corcel Várias Cores OK 1973

F75 Pick-Up Várias Cores OK 1973

Rural Willys Várias Cores OK ',' 1973

F-loo Pick-Up Várias Cores OK 1973

F-350 Luxo e Stand Várias Cores
'

, .. 1973,

F-600 Verde Angra OK ..•................•.... 1973

Galaxie LTD Landau Hidram. Azullpanema Preto 1971

Galaxie LTD CI Ar Cond. Verde Met. ClVinil Preto 1970

Galaxie 500 Vermelho. ,
1969

Galaxie 500 Branco '
, .......•........... 1968

Corcel Sedan Stand Azul Diplomata " 1970

Corcel Sedan Bege Maringá 1969

Corcel Sedan Stand Cinza 1969

Corcel Sedan Verde Majorca c". '. • • • • •• 1969
Corcel Sedan Bege Maringá. . . . . . . .. . .. 1969

Corcel Sedan Verde Arlequim 1971

Corcel Cupê Vermelho Cadmium 1972 '

Corcel Cupê Stand Grenat 1971

Corcel Cupê Cinza Kilimandjaro : 1970

Volks 1.200 Azui Glacial 1960

Volks 1.300 Bege ..... i ••••••••••••••••••••••• 1970

Vai ks 1.300 Verde . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1970

Vai ks 1.300 Verde Caribe .•.................... 1967

.Volks 1.300 Bege 1970

Volks 1.500 Azul Claro 1972

,
Volks 1.600 Bege 1969

Volks Karmann-Ghia Branco Lotus 1964

Volks Kombi Azul Pastel ','
' 1965

Volks Kombi Pick-Up Azul Pastel : ,
1969

Volks Kombi Pick-Up Pérola 1969

Volks Variant Azul Diamante " 1970

Volks TL Azul 1971

Rural Willys Verde com Branco ' 1971

Rural Willys Verde Mar com Branco '

, 1964

Aero Wi Ilys Bege Maringã : , , .. 1969

Aero Willys Branco Nevasca. . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969

F-75 Pick-Up Cinza ,
1969

F-75 Pick-Up Verde 1961

F-l00 Amarelo Ouro .: ' 1967

F-l00 Turqueza Real 1971

F-350 C/Carroceria Térmica Verde :. 1967

F-600 Gas. Verde Esmeralda 1962

F-600 C/Truck Marfim e Verde ' 1969

Esplanada Branco Polar : .. , 1969

. Esplanada Cinza Met. C/Preto 1968

Caminhão Mercedes Benz Azul Claro 1957

Chevrolet Impala Azul Claro ......•............. 1964

Chevrolet Veraneià Turqueza Real ':"
1967

Chevrolet Opala Turqueza Real 1970

DKW Belcar Amarelo Colonial , 1966

Dodge 400 Bege Café'. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969

1973.

1973.1
1971
1971
1970
1969

VEicUlOS USADOS

Alto Qualidade
Dodge Charger RT - Boreal , .. 1971

Dodge Charger RT - Verde ' 1972.
Dodge 4 portas , , 1972:'
Dodge Dart 2 portas 1971

Dodqe Dart 4 portas 1970

-Dodge Charger , , 1971

Opala Luxo 4 portas , 1970

Opala Luxo 4 portas ', , 1971

Opala Especial 4 portas , , " 1971

Opala Especial 2 portas , , 1972'
Variant , , , , .1970

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATI: 36 MESES

VEICULOS USADOS

�.,.�_. ·"�·i'_··'··'·_····""'-';\� " .� .\, " .• _.__._ --�

GATAO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 13 ,� Fpolis. COM
PRA - TROCA E VENDA DE AlJTOl\nõ
VEIS
CORCEL CUPE VERM. STD "OK" ••••••••-:�; •••• 1.913-
KOMBI STD "OK" •••••••••••••••••.•.••••..• 1.973
FUSCÃO NORMAL "OK" •••••.•••.••••••••.••. 1.973
CORCEL CUP� LUXO •....•.••••••••••••••••• 1.970
FUSCÃO ••••••.••••••••.••

'

•.•••••..•••••.•• 1.971
VOLKSWAGEN •..........••..•.........•...• 1.969
VOLKSWAGEN : ' • 1.968

�
DIPRONAL - Distribuidora

de Produtos Nacionais Ltda

Corcel Coupê Standard: .. '. . . : .

'

'::. 1971

Corcel Coupê Luxo 1972

Karrnan-Ghia TC , .. , .. ,...... 1972

Karman-Ghia , , ,.",........ 1969

Kombi ,.... 1969

Kombi , '1970

Galaxie LTD , .. , , , . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969

Galaxie 500 ., , . . . . . . . . . . . . . .. 1967

Rua Felipe Schrnidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

I

AUTO LOCADORA COELHO'LTDA.
(A PIONEIRA)

'CONHEÇA A TERRA DE SOL E MAR, A NEGÓ
CIOS OU A PASSEIO AO VOLANTE DE UM
AUTOMÓVEL OK DA "AUTO LOCADORA

COE LHO". SINTA-SE COMO SE ESTIVESSE
DI RIGINDO SEU PRÓPRIO CARRO.. ,.

ENDEREÇO: RUA FELIPE SCHMIDT, 85 - FO
NES: 2777 E 2765
ATENDIMENTO ATÉ ÀS 20,00 HORAS, INCLU

. SIVE AOS SÁBADOS.

..

.

'.; (.PROFISSIONAIS )1I.!!I!t 2 .

Dr. PAULO ARLINDO FHILIPPI

OUVI'DOS-NARIZ-GARGANTA

Residência Médica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.
Curso de especialização na Pontifícia Universidade

Cat61ica do Rio de Janeiro -'GB.

Cirurgia de Surdez e Otite Grônica.
Diagnóstico de surdez na criança e no adulto .

VERTIGENS E TONTURAS .

.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fo� 3899 -412
Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

DR. OSWALDO KERSTEN
�. Professor Assistente de Cirurgia da UFSC

Me.ll)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLlNICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI-
VO

.

.CERURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Te!.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas ,

.Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

\
Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"

DEPILAÇÃO
Ex-Estagiário do Hospital das Clínicas da Universidade de

São Paulo.
'

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15·horas.
CONSULTÚRIO: R. Jerônimo Coelho. 359 - Ed, AOM

50. andar - sala 53 - fone 4438.

i"

·OR� .' RAUL CHEREM FILHO
l' (.

•

G,línica Médica reumatismos. Consuttório
'Hospital Celso Ramos. Atende diariamente

fias 12,30 às 1.6,00 horas: '

-----'"
----------------,---

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Médicina

Problemática Ps{quica Neuroses
.

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florian6oolis -

DRA. LÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Consult6rio: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 54 - Ed.

da Associação Catarinense de Medicina.

Atende diariamente a partir das 15 horas.
Fones: Consult6rio 3995 e Residência 6390•.

;
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,

I DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiflcia Universidade Catá

.Iica do Rio de Janeiro.
.
Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia

betes e Endocrinologia - GB.

. OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TlREÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E IJESENVOLVIMENTO

(Baixa Estatura)
- ,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da

Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diária-

• mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis.
.

. .... .. -

DR. EDMO (BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.

Rua Deodoro, 18 .- Edifício Soraia, 13.

CPF 0017766283
Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - salasê t

õ

e 616.

O,R. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

DR. E. M. DA LUZ
Advocacia, per ícia e consultas técnicas sobre acidentes de

trânsito. Exames grafotêcnicos, dactiloscóplcos e outros.

Perito-Chefe do-Instíturo de Criminalfstica (1965·1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactlloscôpica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no lnstituto de Pol ícia Técnica do Estado de
São Paulo (1962).

.

Autor do Sistema Dactlloscópico Catar ínense, aprovado
pelo II Congresso de Identificação Dactiloscópica
(GB-1963).

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt. NO. 23 (fODIFíCIO SANTO ANTÓ.
NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

ADVOGADO
OAB-SC121

Escrit6rio: Felipe Schmidt, 58/62 (EcL CÓl,llasa) - 3Q.
". ,

.
�

.

andar - eoníuntos: 301, 302 e 303 - Fones: 3257 e

2071.

;DANTE H.' F. OE PArrA

, tr!mB

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites COm

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

. MARIO HOTEL
A ·tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276

. No centro comercial da cidade

LUX, HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

OSCAR PALACE HOTEL
FLO�ANÓPOLIS: AV. HERCILlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

Fçme1611

SUMARÉ HOTEL'
Em pleno centro comercial - Rua Felipe

Schmidt no. 53 - fone 3449.,

JlOTE;L

ROVAL
FlUA JO.ll.o PINTO _ FONES, 39S1 . .z • I". '.

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - 81'1"'511.

APARTAMENTOS SUITES

BAR - JARDIM DE INIIERNO . S.ALlto DE; RtCEPÇOES
rUEFON& • RADIO . TfLEVlsAo • GELADEIRA. AR CONDICIONADO

AourCIMENro àNTlAL ' �"VANDUI•. UCRIfO.,O .1\1.0. HOSPEDES

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ônibus esbarra em

caminhão: cinco
pessoas são feridas

Na manhã de ontem, às 8h3Omin, na estrada de São
Pedro de Alcântara, município de São José, colidiram o

ônibus Mercedes-Benz placas OH-OO-Oil, de proprie
dade da Rodoviária Santa Tetezinha e dirigido pelo mo

torista Alírio José Trierweiler, residente naquela locali- ,

dade e o caminhão marca Ford, placas WX-02�82, de
propriedade de Pazetto de propriedade de Pazettoêr Wil
lernann Ltda., dirigido por Alibio Bosquetti Matteus, resi
dente na localidade de Picadas do Sul, naquele municípic
e que dirigia sem habitação, estando ainda vencida a apó
lice de seguro do caminhão, .

Do acidente saíram feridos os dóis motoristas, o co-'
brador do ônibus, Lori Mechels e os passageiros Maria
Helena .Silva e Laurentina Ana de Souza, ambas residen
tes na...localidade de Pagará Grande, no município de
Santo Amaro da Imperatriz, Todos com ferimentos le- -

ves, foram medicados em hospitais da capital.
.

Motorista almoçava.
Os ladrões agiram

Aproveitando-se da ausência do motorista do caril inhão Che-
_.

vrolet, placas BO-06-95, José Ducas da Costa, que almoçava,
.

tendo deixado o carro estacionado na esquina da rua Padre Ro

ma com Francisco Tolentino, ladrões roubaram duas caixas que
se encontravam no veículo, uma contendo meias e outra tecidos,

que seriam entregues a firmas da capital.

Acide'nte mata uma

operária do Vale
Blurnenau (Sucursal) - Não resistindo os ferimentos

recebidos ao ser atropelada no 'último domingo, morreu
na manhã de ontem no Hospital Santa Isabel a operária
Maria Salomé Pereira, que sofrera fratura do crânio e da

perna esquerda.
.

O acidente deu-se às 19h30min, na rua Sete de Setem
bro, quando a carnionete Ford, placas BL-84-56, de pro
priedade da Blucap Pneus Ltda., dirigida por Osni Sérgio
Benner, casado, 22 anos, residente à rua -Araranguã,
S/No., depois de cruzar a sinaleira existente naquela rua,
atropelou a vítima que saira de' trás de um ônibus, não
sendo possível, apesar do esforço domotorista, evitar.o
acidente.

O motorista, imediatamente, socorreu a vítima,
conduzindo-a ao Hospital Santa Isabel, onde veio a [rue
cer.

-------Ir Polícia'

Vigaristas aplicam um

golpe em professora
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tendo a professora adquiri
do um bilhete.

Ontem, pela manhã, os
"vigaristas" voltaram à re

sidência da professora, di
zendo que a mesma havia
sido contemplada com o

terceiro prêmio, um trator

Valmet, e que precisava
efetuar o pagamento da

importância de Cr$

860,00, para cobrir as des

pesas de transporte do tra

tor de Joinville até sua ca

sa, pois o mesmo havia si

do doado por uma fírma

daquela cidade, em. favor

da Igreja.
Como a professora ne

gou-se a efetuar o paga

mento, os golpistas fíze

ram-na assinar }lma folha

(

Fogo em posto' e butique
�ausa grandes preiuízos

o bilhete "premiado" com um trator foi parar na Delegacia de Furtos e Roubos. "enor atropelado
Urna

-

professora r�si-' neãrio de Camboriú e que em branco onde toí tam-«
'

" h' •

Idente na localidade de São correria pela extração da bém, colo�ado o n�me��'�: ,o'; .,
sta no osplta

I .�,: :'I�:'���;:
.

Loteria Federal de sábado, de seu CPF. '. . Lages - (Sucursal) - As autoridades policiais
'J;,

--

Permanece internado no Hospital Infan- lageanas continuam mantendo sigilo sobre o

>fil O menor Bráulio Gonçalves de Oliveira, desmantelamento de uma quadrilha de falsários
de 8 anos, filho de Aniel Ribeiro de Olivei- que pretendia inundar o Oeste catarinense com

'ra e Faraieldes de Oliveira, residentes à rua títulos falsos da Borregard, importante empresa
Padre Roma 64, em cujas imediações, por do Rio Grande do, Sul. As diligências continuam
volta das 12 horas do último domingo, foi. sendo efetuadas, visando apurar a extensão da

atropelado pelo Opala placas AB-06-90, rede de falsários/ e capturar todos os seus inte-

dirigido pelo eletricista Olímpio Horácio grantes, Ignora-se ainda o montante do golpe que

'Amaro, casado, 37 anos, residente à rua
iria ser aplicado, como também o número de t ítu
los falsos já negociados no Rio Grande do Sul e

. Afonso Pena, 106, que socorreu a vítima, em Santa Catarina.,

conduzindo-a ao hospital onde aindase en-.. Vivamente interessado nas investigações, está
contra. em Lages o coronel Aguinaldo Olinto de

Amorim, chefe do Departamento de Segurança
da Borregard, que está trabal'hando junto às auto
ridades policiais lageanas, no sentido de apurar
totalmente as ações do grupo. Há indícios que
alguma pessoa da própria firma esteja envolvida
na quadrilha, sendo, contudo, desconhecida sua

identidade ou função, na atividade criminosa.

Ninguém tinha conhecimento da atividade dos

quadrilheiros, até que procuraram o 'prefeito de

Lages, com o objetivo de conquistar sua confian-
.

ça e serem indicados para transações de vulto no

Oeste. Este, contudo, desconfiou das facilidades
oferecidas e pediu providências à Polícia. Após as

investigações os. policiais conseguiram prender •

"

vários integrantes do bando, faltando, segundo
eles, muitos outros implicados.

Pedro de Alcântara e cujo
.

nome vem sendo mantido

em sigilo pela polícia, re

gistrou queixa na Delega
cia de Furtos, Roubos e

Defraudações, contra os

"vigaristas" que tentaram
aplicar-lhe o "golpe do

prêmio". \

Relatando o fato, ale

gou a professora que na úl

tima quarta-feira, dois in

dívíduos - um moreno,

baixo, vestindo japona
marrom e outro alto, lou
ro, ambos aparentando ter

-

25 anos - apareceram em

sua' casa o venderam um

bilhete de rifa, por 10 cru
zeiros, que estava sendo

. realizada - segundo os vi

garistas - em beneffcio da

Igreja Santa mês, de Bale

Tão logo os golpistas se

retiraram, a professora,
àcompanhada de familia

res, dirigiu-se ao Balneário
de Camboriú, onde o vigá-

'

rio da Paróquia local infor
mou que não ep:istia ne

nhurna rifa em benefício
da Igreja e que ela não era

a primeira vítima dos gol- -,

pistas. .

r

Ciente da verdade, �
professora veio a Florianó

polis, onde comunicou o

fato às autorídades poli
ciais, que investigam o ca

so.

Os vigaristas estão sen-
-

do procurados, a fun de

prestarem os esclarecimen-
.

'

tos à Delegacia de Furtos,
Roubos e Defraudações.

Os prejuízos causados pelo incêndio que Inúmeros vizinhos do posto - situado

atingiu o posto Rio Branco e a Boutique na esquina da Avenida Rio Branco com rua

"Fiancé", na madrugada de domingo, se- Osmar Cunha - alarmados com a possibili
&undo os proprietários daqueles estabeleci- dade do fogo atingir os tanques de gasolina,
mentos, elevam-se à casa dos 220 mil cru- chegaram a atirar os seus pertences de

zeiros, sendo. o maior prejuízo o da bouti- maior valor de suas casas, temendo uma

que" que perdeu todo o seu estoque e insta- explosão, C! que não é pcssível acontecer
.

lações, com prejuízo da ordem de 150 mil em vista das medidas de segurança que são

cruzeiros. O Posto Rio Branco teve um pre- adotadas na construção de todos os postos
juízo de 60 mil cruzeiros por danos causa- de gasolina que, mesmo incendiando os

dos ao prédio e mais 10 mil cruzeiros pela tanques, não explodern..
perda de seu estoque de lubrificantes, Além dos bombeiros, populares e fun-
'O incêndio irrompeu por volta da 1 ho- / cionários do posto Rio Branco impediram

ra, sendo percebido por vizinhos e funcio- que os danos fossem mais elevados, pois
riários do posto, que notaram o apareci- conseguiram retirar 18 veículos que se en

. mente de densa nuvem de fumaça. Imedia- contravam guardados na garagem.
,

tamente chamaram o Corpo de Bombeiros, Apesar da intensidade das chamas, gra-
éuj<i pronta' ação impediu que o sinistro ti- ças à robusta construção do prédio que
vesse maiores proporções. abrigava os estabelecimentos sinistrados,

,

O trabalho dos bombeiros foi encerrado não ruiu o telhado o que poderia causar

somente às 4 horas, com a conclusão da vítimas, principalmente de bombeiros que
.operação de rescaldo. trabalharam no seu interior.

Polícia nada diz
sobre falsários

AlROPElAMEN-r:O

Por volta das 12 horas de ontem, na rua
Ruy Barbosa, defronte ao Grupo Escolar
Padre Anchieta, o Opala placas AA-55-
66, dirigido por Helena Novacki Costa,

.
casada, 50 anos, residente à rua Lauro

-. Linhares 330, atropelou a menor Maria Eva
Ramos, de 8 anos, residente à rua João de
'Carvalho, S/No.
',.' .'

,

.

-A motorista socorreu a vítima, que so

freu ferimentos leves; sendo medicada no

Hospital Infantil.
'_' ;1'
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STEIN - FLORIANÓPO'LIS, agora em in().�:'rníssimas
instala�ões, à Rua Conselheiro Mafra,·.'·Y�n dar aquela
cortesia que' o público florianopolitancl.,,;.;,p.erece.
Vá· eenhecê-Ie, Visite-a, nem que seia íJ:,:ra tomar um

.<��.:"" '

cafezinho !- f' .,"
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Esportes

Libertadores: Botafogo
faz sua. ,partida decisiva
Contrariando as informações levadas a anulação do jogo. Segundo os dirigentes

público pelos órgãos de Santiago, o Bota- botafoguenses a atitude obedeceu a "rnoti

fogo anunciou que não se retirará das semi-
.
vos de política internacional" da entidade.

finais da Taça Libertadores e jogará hoje,
na Capital chilena, contra o Colo-Colo.

Tal decisão havia sido tornada na semana

passada, servindo como pressão à Confede_'

ração Sul-americana de Futebol, à qual o

Botafogo havia solicitado a anulação do seu

jogo contra o Cerro Porteüo. Explicaram os

dirigentes alvi-negros:
- Decidimos não nos retirarmos do' cer

tame, ainda que seja certo que anunciamos

que assim procederíamos se a Confedera

ção não aceitasse três exigências básicas

que fizemos: suspender por 30 dias o árbi

tro do jogo Botafogo x Cerro Porteíío; soli
citar medidas de segurança aos dirigentes
paraguaios para jogar em Assunção e solici

tar à Liga Paraguaia de Futebol que não

permita o ingresso de policiais em campo,

quando os jogadores locais o solicitarem.

A Confederação, por seu turno, aceitou

as três exigências, mas recusou o pedido de

Golfe: Jaime
Gonzalez vence
o campeonato
O brasileiro Jaime Gonzalez sagrou-se

campeão do XXIII campeonato sul-

brasileiro de golfe, terminado domingo em

Porto Alegre, com um total de 279 tacadas

em 72 buracos, batendo o recorde do cam

po do Porto Alegre Country Clube em cam

peonatos amadores.
Com muita calma, Jaime Gonzalez reali

zou domingo sua melhor apresentação,
completando a volta em 67 tacadas, três
abaixo do par do campo. Seu adversário

mais difícil foi o argentino Roberto Mon

guzzi, que chegou a liderar o campeonato
na segunda rodada. Monguzzi ficou em se

gundo lugar, com 285 net, seguido de Ho

rácio Carbonetti, com 290. Na categoria de

O a 9, Jaime Gonzalez ficou em segundo
lugar, enquanto Marcos Herman foi o ven

cedor

Baía norte
terá regata
domingo
A baía norte será palco,

no próximo domingo, da

primeira Regata Interna da
Classe Snipe, a ser reali-

zada no Iate .Clube de Ho-
.

rianópolis, com início mar

cado para às 11 horas. A

competição será concluída
c om a prova da classe

Scharpie, a ser iniciada às

I Ih15min
A regata será uma ho

menagem do Iate Clube de

Florianópolis ao Sindicato

dos Enfermeiros e Empre
gados em Hospitais e Casas

de Saúde de Horianópolis,
em comemoração a "Se
mana da Enferrriagem".

A classe Snipe terá qua
t ro barcos concorrentes,
com a participação de
Edson Rolney da Silveira
- barco "Gunga", Leonel
Apolinário da Silva -

"Morcego", Lauro Batis-'
totti - "Piá", Guimarães

com "Respingo". As pro
vas com barcos Scharpie
terá três competidores.
Feusto Pamplona - "Sa)'o
onara", Luiz Carlos de

Mello - "Biguá" e Sérgio
Garcia, com "andréa".
.

Para o velejador Edson

Rolney da Silveira - dire

tor de galpão do ICF -, a

competição tem por finali-
dade popularizar o esporte
da vela em Florianópolis e

a integração da classe, que
durante todo o ano presta
valiosa colaboração em.

defesa da comunidade.

'DECISIVO

A partida de hoje em Santiago tem cará
ter decisivo para o Botafogo, que, mesmo.
empatando, estará definitivamente elimi

nado do certame. Se vencer, deverá ganhar
também do Cerro Portefio, no Rio de J a

neiro, para pretender continuar no páreo
do título sul-americano de clubes. O jogo
tem seu in ício previsto para às 20h30min,
no Estádio Nacional.

A única dúvida do treinador Leônidas é

quanto. à presença. do zagueiro Brito, con
tundido em uma partida do campeonato
carioca. Se confirmada sua ausência, Scala
será deslocado para a zaga central, reapare
cendo Osmar, ex-quarto-zagueiro titular,

Alinhará a equipe brasileira com Wendel,
Valtencir, Brito (Scala), Scala (Osmar) e,
Marinho; Carlos Roberto e Nei; Zequinha,
Roberto Jair e Dirceu.

Cariocas ganham
Troféu Olímpico
de natação

Conseguindo 13 medalhas de ouro, a de

legação da Guanabara foi a vencedora, por

equipe,' do Troféu Olímpico Brasileiro de

Natação, disputado domingo nas piscinas
do Ginásio do Ibirapuera, em São Paulo.

Em segundo lugar ficou São Paulo, com

<cinco medalhas; depois Brasília, com duas;
Ceará e Rio Grande do Sul, com uma.

O objetivo do certame é incrementar a

natação no Brasil, com vistas aos futuros

jogos olímpicos. A idade limite é de 19

anos, sendo que a grande revelação femini
na foi a cearense Aline Amora, que venceu

a prova dos 100 metros, nado livre, conse

guindo ainda o segundo lugar nos 400 me

tros livres, numa grande disputa com a ca

rioca Jacira Silva, vencedora por batida de

mão.

Ostentando o título de campeão mun- voltará ao ringue pelo menos dentro de três

\ dial dos penas, após ficar um ano afastado meses. Como, pelo novo regulamento, não

Clube grande não pode perder jogos seguidos, do ringue, Eder Jofre permanecerá esta é obrigado a conceder revanche a José

principalmente para time considerado "inferior". A máxima' semana em Brasília, a fim de receber horne- Legra, confirma que não pretende concedê

é antiga, mas, na Guanabara, continua em vigor. Assim é .

nagens que ele não sabe ainda quais são. O la. Contudo, apesar' da decisão de Eder, o

que os dirigentes do Fluminense, que na Taça Guanabara h empresário norte-americano George Par-

d dc
í

lusí 1 01' pugilista apresenta-se com o rosto mac u-
nauss foi a Brasílía, oferecendo 120 mil dó-

perdeu 11 pontos, sendo errota o me usive pe o ana, cada __ um hematoma no olho, um corte

não gostaram dos resultados e ontem rescindiram o lares, de bolsa, aos empresários do pugi-
'M

.

O'd li d d
no supercílio e uma forte contusão no na-

lista, para uma luta de Eder nos Estados
contrato do treinador Zeze oreira. 1 ea iza ar a

.ríz, provocados pelas constantes cabeçadas
"goleada um a zero" será o supervisor do quadro, sendo que de Legra na luta de sábado. Salientou Eder Unidos. Estes, no entanto, recusaram a

o técnico mais. provável é Amaro, atualmente no
Jofre que pretende lutar por mais três anos proposta, alegando que a menor renda no

Bonsucesso. e, se engordar, ainda disputará o título dos. Brasil será compensada pelo cachê das

Ontem os dirigentes tricolores estiveram com Amaro, leves. emissoras de televisão americanas e euro-

iniciando negociações. Por outro lado, o Fluminense está O campeão mundial confirmou que não péias.
anunciando um "leilão" de jogadores. O primeiro da lista é

Denilson, que o Flu pretende negociar com o Rio Negro, de
Manaus. No entanto o armador não está propenso a aceitar

a proposta de Cr $ 10 mil por mês, mais casa e comida.

Contudo, I) Fluminense avisou-o que, se permanecer no

clube, não terá lugar garantido no time titular.

RENTABILIDADE AG

3 ANDS
'IAND
'I MES

Má campanha do
flu, provocou a
saída do técnico

Festival contará
com 31 ginastas

Trinta e um atletas da maior expressão internacional
estarão entre os dias 16 e 24 deste mês no Brasil,
participando do Festival Internacional de ginástica
olímpica. O certame é promovido pelo Conselho Nacional
de Desportos, com apoio da CBD, dos departamentos de

esportes e federações estaduais.
A iniciativa parte da decisão do Ministério da Educação e

Cultura de dar total apoio ao esporte amador, visando a

participação do Brasil nas próx imas olimpíadas. A exibição
dos ginastas estrangeiros, na maioria medalhas de ouro,

prata e bronze dos últimos jogos de Munique, será filmada

pela Agência Nacional, para um posterior estudo por parte
dos atletas nacionais, tendo em vista o aprimoramento
técnico, permitindo desta forma a formação de uma boa

equipe brasile ira neste esporte, uma das maiores a trações da

Europa.

Argentinos. vencem
final da T. Davis

Por dois "sets" a um, com parciais de 5/7, 11/9 e 7/5, o

argentino Julian Ganzabal derrotou o chileno Jaime Filial, na tarde

de ontem na rodada final da zona sul-americana da Taça Davis, de

tênis, que foi disputada em Buenos Aires. A primeira partida foi

iniciada na noite de domingo, sendo entretanto interrompido por

falta de luz. Prosseguiu na tarde de ontem, com vit6ria do chileno

Fillol, Na segunda, Ganzabal apresentou-se melhor e venceu,

apcrtadamente, por 11/9. O terceiro "ser" (decisivo), terminou por

volta de 19 horas de ontem, apresentando a vitória do argentino por

7/5.

Eder Jofre não prett)nde
•col.ocar o título em �Dgo

Israelense é fisicamente
fraco: falta de exercícios

Pesquisa feita pela Universidade Hebrai
ca de Jesusalém provou que são bastante

enganosas as notícias divulgadas para o

mundo, sobre a juventude israelense. A

imagem que a Terra conhece é que o jovem
judeu é ágil, saudável, amante dos esportes,
correndo pelas dunas de areia-cheio de vida
e saúde.

Entretanto, segundo a Universidade, o
israelense médio, com mais de 18 anos -

homem ou mulher, - é fraco, flácido e des
tinado a ter uma morte prematura, vítima
de ataque ou doença cardíaca. A explica
ção para isso é uma só: falta de exercício,
que foi revelada diante de uma comissão no

Knesset (Parlamento israelense). Acrescen

ta a pesquisa que, com. exceção dos perío
dos dê serviço militar (cumpridos por quase
todos os judeus), apenas três em cada cem

habitantes de cidades fazem exercícios re

gulares. Os demais 84 não fazem qualquer
atividade física.

ESCRAVO DO CAMPO
Yariv Oren, diretor de esportes do Mi

nistério da Educação, afirma que o israelen

se médio tem muito pouco tempo livre,
que geralmente é gasto com refeições ou

descanso. Pesquisa realizada entre os traba
lhadores dos "kibbutz" de Israel demons
tram que, com a expansão de uma agricul
tura automatizada, poucos habitantes do

campo fazem- exercício físico. Eles são ver

dadeiros "escravos do campo", voltados ou

encaminhados, pela propaganda expansio
nista, para o trabalho.

Apesar das estatísticas, a maior parte da

classe média superior é mais ativa que a dos

ocidentais. Seus integrantes passam a maior

parte do tempo no lazer - praia ou monta,

nha. Competições esportivas, principal
mente de natação, .sâo organizadas para es

tas pessoas, em clubes suntuosos, sendo os

camponeses completamente esquecidos.

A fraqueza física do israelense e sua fa

cilidade em contrair enfermidades é causa

da, segundo Hillel Ruskin, diretor de Edu

cação Física da Universidade Hebraica, pela
. ausência de uma tradição atlética em Israel.
Os estudos de religião tomam o tempo de

exercício físico de muitos escolares e os

israelenses que gostam de esportes concen

tram-se em futebol, basquete e handebol.

próprios pata e9uipes jovens e organizadas.
que praticamente inexistem no país. Os

espectadores desenvolvem agressões pouco
.saudéveis e sentimentos antiesportivos.
Acrescenta Ruskin que os esportes compe
titivos num país emocional como Israel fa
zem "mais mal do que bem". "Leva as pes
soas apenas "a gritar e atirar coisas". Os

estrangeiros concordam que os esportistas
israelenses são maus perdedores (inclusive
na guerra) e muitos juízes de futebol, como
no Brasil, são obrigados a solicitar proteção
policial contra os torcedores.
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contra o fato. Posteriormente, quando informes

extra-oficiais da Guanabara deram conta de que o'

Avaf" seria o clube escolhido pela CBD, o presi
dente José Mauro Ortiga tomou posição, afirman
do que não aceitaria fórmulas'anti-desportivas e

que a decisão deveria ser dentro do campo. Esta
va lançado o "grito de guerra".

Giulliare chega hoje,mas
não falará em Nacional

o presidente da FCF chega a Florianópolis de

pois de escalas "providenciais" em Curitiba

e Joinville. Às vésperas do clássico Ava( e

Figueirense, ele prefere manter-se reticente e

evasivo, sempre que lhe perguntam qual o clube

catarinense que participará do Nacional, em
bora tenha indicado o Avaí, na última sexta-feira.

cer-I
i
,I

I Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva,
TESTE 132

(Ratificação de Resultado)
A CAIXA ECONÓMICA FEDERAL - CEF - comunica

que não houve reclamação relativa ao concurso-teste no. 13,2.

Assim, ria forma do que determina o artigo 16, da Norma

Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos, fica ratifica

do em caráter deflnltlvo, o resultado publicado no dia

24/04/73, cujo valor para cada aposta vencedora é de Cr$
318.645,95.

O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia

08/05/73, nos locais abaixo:
Bahia: Av, D. João VI, 234 - Brotaf - Salvador;
Brasf'lia: Av, W3 - 0512 - lojas 2/B e 3/B - Distrito. Federal;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Paraná: Rua Marechal Deodoro, 450 - Sobreloja - Curitiba;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

OBSERVAÇÕES:
'

1 - Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados a

prestação de contas dos revendedores.
'

2 - Os pagamentos na Guanabara e São Paulo, obedecerão ao

horário de 13h às 17h e 12h30min às 16h30min, respectiva
mente.

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
Resultado provisório do concurso-teste no. 134, apurado

em 07/05/73.
'

Total Hquido a ratear Cr$ 16.896.754,60.
505 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada

uma Cr$ 33.458,92.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

A.lagoas � . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
,azonas. . . . .. . •...•...•... ' •• ' 1

1 6
'1 ••••••• " • • • • • • •• •• •••. • •.•••••••••• 10
..............•....................... 4
santo 29
o Rio " 29

. . . . . . . . . . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . . . .. • . . .. 10
0 4
osso .. �. . . . 4

3erais . . .. . . ". 71
............................ 0·0.... 5
ba :................. 4
,lá. '..................................... 24
nambuco " ............•. 7

.auf , . : . • . . . . . . . . . . . • . . . . . . . . . . . . . . . . . • • . . • . 2
Rio Grande do Norte .. . . . . . . . . . . .. 2

I'
Rio Grande do Sul 40
Guanabara '. . . . . . . . • . . . . . . . . . . . . . . . . .. 94

'I
Santa Catarina .•........•....• ...........•... 15
São Paulo 138

: Sergipe. . . . . . . . . . . . . . . . . .. 4
De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos

de Prognésticos Esportivos, haverá um prazo de recurso de 10
dias a contar 'do dia 08/05/73. As reclamações devem ser

formalizadas mediante preenchimento de formulário próprio
nos locais abaixo indicados até o dia 17/05/73.

Não serão aceitas reclamações, por dia postal.
Amazonas: Av. Eduardo Ribeiro, 620 - A - (Ed. Cidade de
Manaus) - Manaus;
õ3ahia/Sergipe: Av. D. João VI, 234 - Brotaf - Salvador;
Brasüia: Av. W3 - 0512 - lojas 2/B e 3/B'':'' Distrito Federal;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Alencar -

Fortaleza;
Espfrito Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Maranhão: Rua Tarqufnio Lopes, 144 - São Luiz;
Mato Grosso: Av. Getúlio Vargas, 16 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas: 744 - Belém;
Paraná: Rua Marechal Deodoro, 450 - Sobreloja - Curitiba;
Pernambuco/Alagoas/Paralba/Rio Grande do Norte: Rua

Marques do Amorim, 549 - Recife;
Piau(: Rua Barroso, 425N - Teresina;
Rio Grande do Sul,: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

Os números dos bil hetes vencedores do teste no. 134 no

Estado de Santa Catarina são os segu intes:

;'

No: CARTÃO
/

157.973
108.260
215.790
356.721
164.105
184.082
227.520
157.827
121.774
151.133
291.362
101.815
83.928
84.724
31.031.

I
'I
I

CaD. REV.
20·00003
20-1)0004
20-00009
20-10004
20-10008
20-10011
20-10013
20-10014
20-10016
20-10017
20-10022
20-10028
20-10034
20-10034
20-10048 I

'I'OBSE RVAÇÃO: Para recebimento dos prêmios os ganhado- I

res deverão aguardar a ratificação ou retificação deste resul

tado neste mesmo jornal.

Depois de participar da reunião privada
com Antônio do Passo e Havelange, no últi
mo fim-de-semana, o presidente da Federa

ção Catarinense de Futebol, Sr. José Elias

Giulliari, chega hoje a Florianópolis após
.uma "providencial" escala em Curitiba e

Joinville. Assediado por toda a imprensa o

presidente da Federação não se sente ainda
"em condições" de confirmar oficialmente
o que já está decidido desde a sexta-feira da
semana passada: a inclusão do Avaí no

Campeonato Nacional.

Avaí na reunião da FCF marcada para hoje.
A proximidade do clássico entre Avaí e Fi

gueirense possivelmente terá feito o presi
dente da FCF mudar mais uma vez de
idéia. Disposto a "contribuir para o desar
mamento de espíritos" o Sr. José Elias cos
tuma sair-se com uma saraivada de evasivas,
toda vez que é instado a revelar o nome do
Clube indicado. Mas, decida-se o Sr. Giul-,
liari a anunciar oficialmente o clube catari
nense no Nacional hoje ou daqui a uma

semana, não poderá honestamente negar o

que ficou deliberado entre ele, Havelange e

Antônio' do Passo, quando fizeram recair a
escolha sobre o Avaí.

'
No sábado, em Joinville, Giulliari pro

meteu anunciar oficialmente a indicação do

Violência ·em Tubarão não

Talvez por ciúme, mágoa, ou outro sen

timento ininteligível, os tubaronenses pre
tendiam "massacrar" Zenon, no' jogo de

domingo, oportunidade que o Avaí abateu
o Hercílio Luz pela contagem mínima. A

mesma tática foi empregada, com êxito,
contra João Carlos, o que influiu negativa
mente na atuação dos avaianos.

A afirmação é do quarto-zagueiro Paulo

Henrique, analisando e justificando a pálida
vitória avaíana sobre o "lanterna" do cam

peonato. Acrescentou o defensor da azurra

que, contudo, não foi uma vitória difícil,
pois o Hercflio não chegou a ameaçar o,
último reduto avaiano. "Nosso sistema é

parecido com o de Zezé Moreira (nos bons
tempos). Está funcionando e estamos ven

cendo".

No jogo de domingo em Tubarão, Paulo

Henrique foi um "dos responsáveis para que
o jogo chegasse ao seu final, chegando a

chamar a atenção dos jogadores tubaronen
ses, como também dos seus companheiros,
salientando que futebol é muito mais do

que paixões e violências, É uma arte muito

cara e difícil de ser desenvolvida.

PRÓPRIÚDO ESPORTE

Sobre o "clima de guerra" que reina na

semana do clássico Avaí x Figueirense, des
tacou o "capitão" do Avaí que é muito

normal e bastante próprio do esporte. Sa

líenta ainda que dificilmente o Figueirense
será o vencedor, argumentando que seus jo
gadores ainda estão abalados com a indica

ção do Avaí para o campeonato nacional e

estava no programa do Aval

Clima de 'enSGO ,marca

a semana do clássico

"Fofocas" prejudicam o

brilho do esporte da vela

Ava( e l-lgueírcnsc iniciam hoje os seus prepa
rativos para o esperado clássico de domingo, que
se reveste de características "tira-teima" do fute

boi catarincnse, No entender dos desportistas, es
te jogo pelo campeonato, apontará realmente o

melhor clube do Estado e há muito nervosismo
em torno do fato. Nunca Santa Catarina através

sou tal estágio de rivalidade, na sua história espor
tiva, como agora.

A "briga" começou no ano passado, quando o

Figueirense, renascendo, como Fênix, das cinzas,
recuperou o terreno perdido e conquistou o cam

peonato, 'após perseguf-lo 31 anos. A rivalidade,
que até então era mais "para constar", ganhou
novo aspecto. Posteriormente começou campa
nha para o campeonato nacional, com o Figuei
rense, lembrando um pacto firmado em 72, pelos
então quatro "grandes" clubes catarinenses, pas
sou a reivindicar sua inclusâo, alegando que era o

melhor e, como argumento principal, estava ( e

está, com supervisão e verbas do Governo) cons
truindo o estádio Orlando Scarpelli.

,

Enquanto os dirigentes do alvi-negro brada
vam que seriam os representantes catarinenses no
certame nacional, o Ava( começava a firmar sua

base, projetando sua imagem para outros centros

do país (através da Taça Atlântico-Sul) e mesmo

do exterior, com uma excursão invicta pela Ar

gentina e pelo Uruguai. Não parou af. Projetou
seus valores, alicerçou suas bases e trouxe para

Florianópolis nomes já consagrados ou em fase de

consagração no desporto brasileiro. Trouxe o

Vasco da Gama à Capital do Estado e derrotou-o.
Seu presidente, Fernando Bastos, movimentou-se,
mesmo contra a vontade dos alvi-negros, junto ao

Executivo estadual, no sentido de conseguir
apoio e verbas para a construção do "Catarinâo".

Essa "intromissão" não foi bem acolhida pe
los dirigentes do Figueirense, que protestaram

Considerado um esporte de elite, face ao alto
custo dos barcos de competição, a vela, mesmo
não tendo "lícas, gíulliaris" e as "fofocas" do Na
'cional, também tem as suas intrigas e contradi

ções.
O presidente da Federação de Vela e Motor de

Santa Catarina, Alfred Heilmann é quem assim
afirma com o fito de esclarecer o impasse surgido
com .a paralisação do campeonato estadual de sn}
pe.

- O calendário de regatas programado para o

campeonato sofreu algumas interrupções pelos se

guintes motivos: problemas com o estado do tem

po e a falta de ventos. No domingo de Páscoa, os
velejadores solicitaram à Federação o adiamento
da regata naquela data, ;por desejarem comemorá
-la em companhia dos seus familiares.

A lancha da FVMSC, que se encontra em re

paros no estaleiro do 50. Distrito Naval, devido a

avariação sofrida por um choque com a embarca

ção da Companhia Brasileira de Dragagem, resul
tou na necessidade de suspensão do campeonato.

Esta decisão foi tomada em virtude da Federa
ção não possuir outra lancha para os trabalhos da

UM CLÁSSICO PARA AS MÃES
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- Dificilmente o Figueira será vencedor.

irão a campo para-ganhar de qualquer ma
neira.

- Isto' só nos favorecerá, pois a calma

supera qualquer ação ríspida. Nós somos

líderes e o Figueirense não pode mais per
der pontos no primeiro turno, razão pela
qual deverão jogar desordenadamente, faci
litando nossa tarefa. O ponto alto do Avaí
é a defesa, que irá garantir a vitória. Nosso

ataque ainda não acertou e tenho fé que'
domingo os seus componentes desemcabu

lem, principalmente Lica. Quanto a cenas

violentas entre nós, jogadores, acredito que
não haverá nada de anormal, pois nos en

tendemos e somos profissionais. Quanto às
torcidas nada posso fazer, pois elas são de

masiadamente emotivas e tudo pode, acon
tecer nestas circunstâncias.

Talvez por ironia, a tabela da FCF indicou o

dia 13 deste mês (Dia das Mães), para o jogo de

"vida ou morte" entre as agremiações que dispu
tam a preferência do tlorianopolitano. Enquanto
disputavam as rodadas 'iniciais do certame, os dois

clubes pensavam apenas no seu jogo. Campanhas
têm sido realizadas, no sentido de levar o maior

número de torcedores do Adolfo Konder. !

I
Ainda domingo último, quando o Figueirense !

foi derrotado pelo Próspera, dentro de Floríanô- i

polis, dirigentes alvi-negros preferiam não cornen- I
tar a justiça ou não do resultado. Afirmavam que J'
o jogo pouco significou, pois a sua única meta é

I�vencer o Avaf, a fim de mostrar sua situação de

superioridade. Havia; e ainda há, entre dirigentes
e torcedores do alvi-negro, (como também da

'

'Iazurra), um clima de batalha.
Pessoas menos apaixonadas chamam a atenção

para este detalhe e conclamam osmandatário dos
dois clubes a se mobilizarem em campanhas visan
do destruir esta imagem, salientando que se trata

apenas de mais um, entre tantos, jogo de futebol,
embora reconhecendo que o atual estágio do es

porte profissional catarinense seja mais emotivo e

apaixonado. Estas pessoas pedem o empenho dos

dirigentes para que não sejam verificadas em Flo

rianópolis cenas semelhantes àquelas de Blumc

nau, quando do jogo Palmeiras, e Avaí, oportuni
dade que os torcedores de Florianópolis foram

vítimas de agressão física por parte de alguns blu

,menauenses mais exaltados,

Comissão de Regata na colocação da raia e de

eventuais serviços de socorro.

Salienta ainda o presidente da FVMSC que
ficou surpreso com as declarações do diretor de

Motonáutica do Veleiros da Ilha, Adolfo Zigelli,
quando diz que o clube possui 80 lanchas à dispo
sição da Federação.

- Esclareço ql!e o Veleiros não possui uma
lancha sequer. Nem uma canoa. Possui somente
'um barco à vela da classe líghtning, recebido co

mo doação, resultado de uma rifa feita entre os

associados do clube. No momento, o referido bar

co se encontra avenda,

A Federação tem recebido, algumas vezes, a

colaboração de alguns proprietários de lanchas,
como Aderbal Ramos da Silva, José Matusalem

Comelli, Francisco Grillo, 50. Distrito Naval e

Corpo de Bombeiros além de Moacyr Brandalise e

'Nóbrega.' L

Esclarece ainda Alfredo Heilmann que, quan
to aos incentivos do Veleiros da Ilha para o espor
te da vela e a FVMSC, prefere não tecer comentá

rios, pois "roupa suja se lava em casa.'

,PRESENÇA DA KASTRUP EM NOSSO ESTADO
É MOTIVO DE OR:GULHO PARA SUA DIREÇÃO

I

Prosseguindo em sua fase de expansão
Móveis' Kastrup SA inaugurou em Join

ville, seu moderno "shaw-roam". Situado

junto à sua fábrica, o belo estabelecimento
veio preencher uma lacuna no já moderni
zado comércio joinvilense. Ali serão expos
tos, indistintamente, os produtos tanto da
fábrica de Joinville como de Curitiba. O
anfitrião do importante ,acontecimento"
que contou com a presença de autoridades
e pessoas gradas, tanto de Joinville como

de Curitiba, foi o industrial Gustavo

Kastrup. E é ele quem afirma:

- A inauguração desta shaw-roam é o

início de outros investimentos que a Kas

trup tem programados para Santa Catarina
e especialmente Joinville. Com a infra
estrutura já estabelecida, com abundância
de mão-de-obra especializada, com dirigen
tes que se preocupam em atrai r novas in
dústrias e encorajar a expansão das já exis

tentes, Santa Catarina, atualmente, é o

campo ideal para a expansão que temos

, .programada.

Inquirido pelo repórter sobre o montan

te do investimento e sobre a rentabilidade
do mesmo, em local que não se situa na

chamada "zona comercial" de Joinville,
Gustavo Kastrup é positivo:

.

- Realmente, não fosse a instalação des
ta shaw-roam o início de muitos outros ne-

gócios, sua iqauguraçãó já estaria justifi
cada pelo pronunciamento do prefeito
Pedro Ivo Campos, que em seu discursode
clarou a intenção de seu governo de apoiar'
e incentivar iniciativas como a nossa.

- E ainda teriamos - prossegue o indus
trial Gustavo Kastrup - o incentivo das pa
lavras do industrial Dieter Schmidt, que di

rige um dos maiores .cornplexos fabris do

Brasil.e que, corroborando com o que afir
mei em meu discurso, na inauguração, disse
da excelência da mão-de-obra da região, ci-I

tando como exemplo suas próprias indús-

trias que, como outras indústrias locais já
ultrapassou as fronteiras brasileiras. O sr.

Dieter Schmidt fez coro à minha assertiva,
ainda, quando citou o interesse do Governo

do Estado em incentivar empreendimentos
novos e auxiliar o desenvolvimento de em

presas já existentes. Enfim, estamos orgu
lhosos de ter ouvido que o mais representa-
tivo do Executivo da indústria de Joinville
estão satisfeitos que a marca tradicional da

Kastrup, agora, apareça nos mercados na

cional e internacional com o rótulo de in
dústria catarinense.

- Desta maneira, concluiu Gustavo Kas

trup, o primeiro passo de nossa indústria na

senda de sua expansão prevista para o terri-:
tório catarinense é dado sob os melhores

o industrial Gustavo Kastrup falou à este jornal dizendo que a inaugura
ção do show-room, junto à fábrica de Joinville é apenas o primeiro passo
no plano de expansão de sua empresa em território catarinense,

auspícios. Jovem e idealista, a indústria que
diriJO tem muito da juventude e do idealis
mo de Pedro Ivo Campos. Tanto o operoso
prefeito como a poderosa classe empresa-'

rial desta' terra terão, dentro de pouco tem-

po, a resposta a Kastrup em trabalho e cres

cimento. O que podemos prometer é que,
muito em breve, seremos uma indústria or

gulho de Santa Catarina, igual às muitas ou

tras dasquais este Estado já se orgulha.
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) APROVEITEVOLKS - SEDAN 1.300 ESTÁ CONSTRUINDO?

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
Fones: 6520 - 6368

Precisa-se de, Vendedores e/experiência e

'carteira de Habilitação. Tratar à Avenida Mau

ro Ramos, 59 no escritório da SADIA. Dia

10/05/73 das 08,00 às 12,00.

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor

VENDEDORES

Cr$ 6.000,00
Ver e tratar à Rua Francisco Dias Velho, 115
(travessa da Av. Santo "Amaro) - S. Paulo -

Fones: 267-6211 e 61-9087 - c/Sr. Miguel
Horário Comercial.
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